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Pemerintah Resmi Mencabut Larangan 
Kedatangan WNA dari 14 Negara

Ilustrasi Bandara

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno 
takjub dengan desa Wisata Wae Rebo, dijuluki surga di 

atas awan. (Dok. Kemenparekraf)

Jelang Hari Pers Nasional, 
Ketua MPR RI Dorong
Penegakan Kedaulatan

Digital di Indonesia

Jakarta, SMN - Ket-
ua MPR RI Bambang 
Soesatyo menekankan 
agar peringatan Hari Pers 
Nasional (HPN) 2022 
yang puncak penyeleng-
garaannya dilangsung-
kan pada 9 Februari 2022 
di Kendari, Sulawesi 
Tenggara, bisa meng-
hasilkan dorongan besar 
bagi Indonesia dalam 

menegakan kedaulatan 
digital (Digital Sover-
eignty).

Sehingga negara dan 
rakyat bisa memegang 
kendali penuh atas data 
dan aktivitas dunia dig-
ital. Mengingat seiring 
kemajuan teknologi in-
formasi, penjajahan terh-
adap sebuah bangsa tidak 
lagi dilakukan melalui 
Bersambung di Hal. 11

Ketua MPR RI Bambang Soesatyo

Keputusan ini juga 
tertuang dalam 
Surat Edaran 

Satgas COVID-19 
No. 02 Tahun 
2022 tentang 

Protokol Keseha-
tan Perjalanan 

Luar Negeri pada 
Masa Pandemi 

COVID-19.
Jakarta, SMN - Satuan 

Tugas (Satgas) Penanganan 
Covid-19 memutuskan untuk 
meniadakan daftar 14 negara 
yang dilarang masuk ke Indone-
sia karena varian Omicron.

Dengan demikian, saat ini, 
pemerintah membuka pintu ma-
suk kedatangan internasional 
bagi semua negara.

Langkah ini diambil ber-
dasarkan hasil keputusan ber-

SMN - Potensi Indonesia Timur 
yang sangat besar dalam bidang 
ekonomi kreatif turut menjadi per-
hatian Menteri Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif RI Sandiaga Uno.

“Di tingkat dunia, kontribusi in-
dustri ekonomi kreatif Indonesia ter-
hadap produk domestik bruto (PDB) 
berada di posisi tiga besar, setelah 
Amerika Serikat dengan industri 
Hollywood dan Korea Selatan den-
gan K-pop nya,” ungkapnya dalam 
acara Talkshow Webinar LOKA-
LATE Ngopinspirasi Summit 2022, 
Jumat (14/1/2022).

Mengawali tahun 2022, untuk 
mendukung ekonomi kreatif di Indo-
nesia Timur, LOKALATE hadirkan 
acara Ngonspirasi Summit 2022 le-

Tulungagung, SMN - Bupati 
Tulungagung Drs. Maryoto Bi-
rowo, M.M. kamis, 13 /01/2022, 
sekitar pukul 14.00 wib bersa-
ma Wakil Bupati H. Gatut Sunu 
Wibowo, S.E.,  bersama jajaran 
Forum Koordinasi Pimpinan 
Daerah (Forkopimda) Tulun-
gagung menghadiri peresmian 
Rehabilitasi Kantor Kejaksaan 
Tinggi Negeri Tulungagung.

Acara  yang ditandai den-
gan pemotongan pita dan pen-

andatanganan prasasti yang 
dilanjutkan dengan peninjauan 
ke area Gedung ini diresmikan 
oleh Kepala Kejaksaan Tinggi 
Provinsi Jawa Timur Dr. Moha-
mad Dofir, SH, MH.

Dalam sambutannya pada 
acara peresmian gedung barang 
bukti di kantor kejaksaan ini 
Kepala Kejaksaan Negeri (Ka-
jari) Tulungagung Mujiarto, SH. 
MH Mujiarto, S.H., M.H., dian-
taranya mengapresiasi dan uca-

Tulungagung, SMN - Kick 
Off Vaksinasi Ketiga (Booster) 
di Kabupaten Tulungagung tel-
ah resmi di mulai. Bertempat 
di Pendopo Kongas Arum Ku-
sumaning Bongso, Pemerintah 
Kabupaten Tulungagung ber-
sama Forkopimda Kabupaten 
Tulungagung, mengikuti vaksi-
nasi secara serentak dan virtual 
bersama Kapolri, pada Jumat 
(14/01/2022) mulai pukul 14.00 
WIB.

Tahap awal vaksin Booster 
disediakan sebanyak 300 do-
sis. Bupati Tulungagung Drs. 
Maryoto Birowo, MM bersama 
Ny. Siyuk Rihayati Maryoto 
Birowo mendapat suntikan per-
tama, dilanjutkan Wakil Bupati 
Tulungagung Gatut Sunu Wi-
bowo, SE, kemudian Jajaran 
Forkopimda Kabupaten Tu-
lungagung, para Staf Ahli dan 
Asisten Setda Kabupaten Tu-
lungagung, Kepala Perangkat 
Daerah Lingkup Kabupaten Tu-
lungagung, Anggota DPRD Ka-
bupaten Tulungagung, Jajaran 
Pengurus TP-PKK Kabupaten 
Tulungagung, Persit, Bhayang-
kari, serta para ASN dan awak 
media.

Bupati Tulungagung Drs. 
Maryoto Birowo, MM dalam 

Bangun Ekonomi Kreatif di Indonesia Timur,

Sandiaga Uno Ajak Anak Muda 
untuk Terlibat
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Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud) Nadiem 
Makarim memperkenalkan konsep Kampus Merdeka. (Foto: 

Kemendikbud)

Ilustrasi Omiron

Jakarta, SMN - Ment-
eri Pendidikan, Kebudayaan, 
Riset dan Teknologi (Mendik-
bud Ristek) Nadiem Makarim 
menargetkan seluruh perguruan 
tinggi di Indonesia memiliki 
Satgas Pencegahan dan Penan-
ganan Kekerasan Seksual pada 
tahun 2022. 

Pembentukan Satgas ini 
merupakan implementasi Per-
mendikbud Nomor 30 Tahun 
2021 Tentang Pencegahan dan 
Penanganan Kekerasan Seksual 
(PPKS) di Lingkungan Perguru-
an Tinggi.

“Target selanjutnya adalah 
pada tahun ini semua perguru-

Jakarta, SMN - Kement-
erian Kesehatan mencatat ter-
jadi penambahan kasus varian 
Covid-19 varian Omicron. Ada 
penambahan sebanyak 66 kasus 
baru, sehingga total konfirmasi 
Omicron mencapai 572 kasus.

Lantas, bagaimana gejala 
yang dialami para pasien terin-
feksi?

Juru Bicara Vaksinasi 
Covid-19 Kementerian Kes-
ehatan Siti Nadia Tarmizi 
menyebutkan tidak ada perbe-

Nadiem Makarim Targetkan Seluruh Kampus
Punya Satgas Pencegahan Kekerasan Seksual

Bupati Tulungagung Hadiri Peresmian Gedung 
Barang Bukti Kantor Kejaksaan Tulungagung

Kick Off Vaksinasi Booster di Kabupaten Tulungagung

pan terima kasih atas dukungan 
semua pihak, khususnya Pemer-
intah Kabupaten Tulungagung 
untuk pembangunan Gedung 
Barang Bukti ini.

Selanjutnya Kajari juga 
menambahkan, bahwa dengan 
adanya pembangunan gedung 
berlantai tiga ini,nantinya lantai 
yang bawah sebagai ruang ba-
rang bukti, sedangkan atasnya 
untuk ruang Kasi Barang Bukti, 
karena saat ini ada tambahan di 
struktur organisasi, yakni Kasi 
Barang Bukti yang menangani 
barang bukti. “Saya senang 
bangga dan mengapresiasi dari 
Pak Bupati yang telah memban-
tu Kejari Tulungagung untuk 
pembangunan gedung baru BB 
ini,” ucap kajati dalam sambu-
tannya.

Bupati Tulungagung, Drs. 
Maryoto Birowo, MM  dalam 
sambutanya pada acara pere-
smian gedung ini diantaranya 
mengatakan bahwa pembangu-
nan gedung ini dilakukan se-
bagai upaya kita bersama dalam 
meningkatkan motivasi, sinergi-
tas unsur Forkopimda Tulun-

gagung beserta jajarannya dan 
masyarakat Tulungagung pada 
umumnya. “ Rehabilitasi Kantor 
Kejaksaan Negeri dilaksanakan 
dengan pembiayaan yang dialo-
kasikan melalui Hibah Barang 
Dari Anggaran Pendapatan Be-
lanja Daerah Kabupaten Tulun-
gagung Tahun Anggaran 2021. 
Meski dengan alokasi anggaran 
yang terbatas, saya tentu ber-
harap dengan dilaksanakan re-
habilitasi gedung ini akan mem-
berikan semangat baru dan akan 
bermanfaat dalam  menunjang 
tugas pokok dan fungsinya “ . 
kata Bupati. 

Sementara itu Kajati Jawa 
Timur Mohammad Dofir ber-
harap dengan terlaksananya 
pembangunan gedung barang 
bukti ini, nantinya dapat digu-
nakan sebagai tempat penyim-
panan barang bukti yang mema-
dai, yang mana selama ini ada 
keterbatasan ruang di Kantor 
Kejaksaan Tulungagung, selain 
itu juga dapat meningkatkan 
kinerja untuk Kejaksaan Neg-
eri Tulungagung menjadi lebih 
baik.(Hms/adv/kan)

penjelasannya menyampaikan, 
bahwa prioritas penerima vak-
sin Booster, yakni lansia dengan 
komorbid, karena usia lanjut 
atau lansia merupakan rawan 
terinveksi virus, maka akan di 
utamakan. Selain itu juga, yang 
telah menerima vaksin pertama 
dan kedua dengan jangka waktu 
kurang lebih 6 (enam) bulan.

Lebih lanjut, Bupati Tulun-
gagung menambahkan, bahwa 
untuk mendapatkan proteksi 
karena adanya varian baru Omi-
cron, maka kita lakukan vak-
sinasi ketiga atau Booster ini 
secara gratis bagi masyarakat 
Kabupaten Tulungagung.

Lebih dalam, Maryoto Bi-
rowo mengungkapkan, bah-

wa kesadaran untuk di vaksin 
sendiri merupakan buah dari 
sosialisasi yang luar biasa dari 
berbagai pihak. Oleh karena itu, 
masyarakat Tulungagung sangat 
antuasias mengikuti program 
vaksinasi. Hal ini terbukti den-
gan proteksi vaksinasi, yang ter-
konfirmasi positif Covid-19 se-
makin menurun. (hms/adv/kan)

Acara  yang ditandai dengan pemotongan pita dan penandatan-
ganan prasasti

Bertempat di Pendopo Kongas Arum Kusumaning Bongso, Pemerintah Kabupaten Tulungagung 
bersama Forkopimda Kabupaten Tulungagung, mengikuti vaksinasi secara serentak dan virtual 

bersama Kapolri

Ini 3 Gejala yang Paling Sering 
Dikeluhkan Pasien Omicron RI
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Sebelum Masuk Dunia Industri, Siswa SMKN 01 
Panggungrejo Dibekali Kegiatan Kesamaptaan
Blitar, SMN - Diawal semes-

ter genap SMKN 01 Panggun-
grejo sudah mengawali pembe-
lajaran tatap muka 100%, maka 
dari itu setelah dihantam badai 
pandemi yang sangat panjang, 
sehingga menggangu kegiatan 
belajar, maka SMKN 01 Pang-
gungrejo ingin mengembalikan 
karakter siswa, terutama ke-
disiplinan dan motivasi, maka 
akan mengadakan kegiatan ke-
samaptaan yang berkolaborasi 
dengan Koramil, tokoh mas-
yarakat, ahli kesehatan dan Pol-
sek Kecamatan Panggungrejo.

Musta’in Waka Humas 
SMKN 01 Panggungrejo, Kamis 
(13/01/2022) menyampaikan, 
dalam kegiatan kesamaptaan ini 
karakter yang akan ditingkatkan 
adalah kedisiplinan, tingkah 
laku kesopanan dan nilai-nilai 

dasar Pancasila. Peserta yang 
mengikuti kesamaptaan adalah 
siswa kelas 10 dan kelas 11, hal 
ini dikarenakan para siswa ini 
akan masuk ke dunia PKl dan 
dunia kerja serta industri.

Untuk kegiatan kesamaptaan 
berlangsung selama 10 hari dan 
berlangsung dihalaman SMKN 
01 Panggungrejo dan di lapan-
gan Desa Panggungrejo, untuk 
pendidikan yang diberikan sari 
Koramil adalah wawasan ke-
bangsaan, kedisiplinan, baris 
berbaris dan karakter Pancasila. 

Kegiatan kesamaptaan ini 
akan dilaksanakan di setiap se-
mester, dikarenakan kegiatan ini 
pelaksanaannya bergelombang 
dan akan dievaluasi setiap tiga 
bulan sekali, bagaimana karak-
ter anak nantinya akan selalu di 
pantau,” ujarnya.

Diharapkan dengan kegia-
tan kesamaptaan ini para siswa 
bisa menatap masa depan den-
gan cerah, mendidik anak untuk 
menghargai pada guru, terhadap 
orang tua serta lingkungan mas-

yarakat. Tidak hanya itu nantin-
ya siswa juga akan lebih disiplin 
dalam mematuhi tata tertib yang 
ada disekolah dan tata tertib saat 
berlalu lintas.(mam)

Kegiatan kesamaptaan di SMKN 01 Panggungrejo

Kapolres Nganjuk dan Jajaran gencar serbuan vaksinasi 
covid-19

Tingkatkan Kedisiplinan Siswa 
SMKN 01 Doko Gelar Kesamaptaan

Meski Target Vaksinasi Lansia Tercapai,
Polres Nganjuk Tetap Gencarkan Serbuan Vaksin

Mulai Bisa Dimanfaatkan Masyarakat,
Bupati Nur Arifin Mulai Serahkan Kunci Kios Pujasera Kawasan Prigi 360

Kegiatan kesamaptaan SMKN 01 Doko di lapangan Desa 
Resapombo

Blitar, SMN - Untuk 
meningkatkan kedisiplinan terh-
adap siswa siswinya, kesiswaan 
SMKN 01 Doko, Kecamatan 
Doko melaunching Kesamapta-
an yang berkolaborasi dengan 
humas, hal ini dilakukan untuk 
mempersiapkan para siswa se-
belum terjun ke dunia kerja dan 
dunia industri.

Doko Utomo Waka Hu-
mas SMKN 01 Doko Rabu, 
(12/01/2022) menyampaikan, 
sesuai instruksi yang diberi-
kan oleh Direktorat PSMK di 
Jakarta, siswa siswi SMK se-
lain disiapkan keterampilan 

dalam bentuk kemampuan ses-
uai dengan bidang keahliannya 
masing-masing juga disiapkan 
secara fisik, salah satunya ada-
lah kemampuan melatih mental 
serta fisik, supaya nanti saat ter-
jun ke dunia kerja mereka akan 
selalu merasa kuat, terampil dan 
tidak gampang sakit.

Lebih lanjut disampaikan 
didalam kegiatan kesamapta-
an itu juga melatih para siswa 
tentang kedisiplinan, memang 
program kesamaptaan di SMKN 
01 Doko ini terbilang baru dan 
untuk pelaksanaannya sendi-
ri hanya berlangsung selama 

Nganjuk, SMN - Untuk 
menghindari dampak negatif 
penyebaran virus corona, khu-
susnya varian omicron yang 
belakangan marak, Kapolres 
Nganjuk AKBP Boy Jeckson 
Situmorang tetap mendorong 
pelaksanaan vaksinasi covid-19 
bagi masyarakat Kabupaten 
Nganjuk, terutama kaum lansia. 

“Upaya peningkatan jumlah 
masyarakat penerima vaksin 
covid-19 tetap menjadi fokus 
kami, ini untuk menghindari 
dampak negatif penyebaran vi-
rus corona, khususnya varian 
omicron yang belakangan kian 

marak”, ungkap AKBP Boy 
Jeckson saat memantau pelaksa-
naan vaksinasi di Desa Wengkal 
Kecamatan Rejoso Kabupaten 
Nganjuk, Selasa (11/1/2022). 

“Kehadiran saya ini bertu-
juan untuk memberikan apresi-
asi khusus serta dukungan moril 
kepada para lansia yang mau 
disuntik vaksin, karena keban-
yakan dari mereka masih ada 
perasaan takut untuk di suntik 
vaksin”, lanjut AKBP Boy Jeck-
son. 

“Bersyukur hari ini total 
9.178 warga Kabupaten Ngan-
juk menerima suntikan vaksin 

covid-19, dimana 10 persen atau 
1.109 orang diantaranya adalah 
kaum lansia”, ungkapnya lebih 
lanjut. 

Untuk diketahui, bahwa ca-
paian vaksinasi lansia di Ka-
bupaten Nganjuk untuk saat ini 
sudah mencapai target minimal 
yaitu 60 persen kaum lansia su-
dah menerima vaksin dosis per-
tama. 

Berdasarkan data, sudah se-
banyak 75.334 kaum lansia di 
Kabupaten Nganjuk sudah me-
nerima dosis pertama vaksin 
covid-19 alias 60,14 persen dari 
jumlah keseluruhan. 

Trenggalek, SMN - Did-
ampingi jajaran Kepala OPD, 
Bupati Trenggalek Mochamad 
Nur Arifin menyerahkan se-
cara simbolis kunci kios Puja-
sera (Pusat Jajanan Serba Ada 
) kepada sejumlah pengusaha 
di Kawasan Prigi 360, Rabu 
(12/1/2022).

Bupati Nur Arifin berharap, 
masyarakat bisa memanfaat-
kan wajah baru area pujasera 
yang semakin cantik ini den-
gan baik. Sehingga Kawasan 
Prigi 360 bisa bangkit kembali 
mengingat kawasan ini dulu 
dikenal sebagai destinasi wisa-
ta primadona di Kabupaten 
Trenggalek.

“Kita menyerahterimakan 
kunci hasil pembangunan di 

tahap II yang dilakukan oleh 
Kementerian PUPR melalui 
Balai Prasarana Pemukiman 
Wilayah Jawa Timur,” ungkap 
Bupati Nur Arifin.

Pria yang akrab disapa Mas 
Ipin ini menambahkan, “ada 
eks Kafe Kontainer yang diba-
ngun, terus kemudian ada Pu-
jasera di sisi barat,kemudian 
ada juga warung ikan asap, 
juga oleh-oleh yang di depan 
pintu masuk,” jelasnya.

Suami Novita Hardini ini 
menyebut upaya ini sebagai 
ikhtiar kita untuk membangkit-
kan Prigi kembali disaat adan-
ya pengembangan destinasi 
pada beberapa pantai lainnya.

“Dengan adanya beberapa 
pantai yang mulai di eksplore, 

Prigi memang harus memper-
cantik diri dan ini salah satun-
ya,” terangnya.

Kendati demikian, Bupa-
ti menegaskan mempercantik 
diri bukan hanya dari sisi in-
frastruktur, tapi juga dari sisi 
tata kelola didalamnya.

“Makanya saya juga pesan 
kepada Pak Camat, saya pesan 
kepada Dinas Pariwisata untuk 
kemudian membuat satu event, 
terus mengelola ini dengan 
baik, karena memang itu yang 
kita harapkan,” tegasnya.

Disisi lain, Bupati Treng-
galek juga mengingatkan bagi 
para petugas untuk tetap men-
jaga protokol kesehatan dika-
wasan Prigi 360. Seperti pen-
gendalian jumlah pengunjung 

dengan aplikasi Peduli Lind-
ungi, “agar pariwisata nanti 
tetap bisa berjalan dan tahan 
terhadap pandemi covid-19, 
tidak ada lagi buka tutup hara-
pan saya,” tandasnya.

Di kesempatan yang sama, 
Kepala Dinas Pariwisata dan 
Kebudayaan, Sunyoto menam-
bahkan penyerahan kepada 
masyarakat kali ini meliputi 
6 kafe, pujasera sebanyak 16 
kios, 24 kios ikan asap, dan 20 
kios lainnya.

Sunyoto menyebut pemba-
ngunan kali ini menghabiskan 
anggaran sebanyak 14 Milyar 
yang bersumber dari APBN 
melalui Kementerian PUPR. 
(hms/kan)

3 minggu. “Nantinya kegiatan 
kesamaptaan ini tidak hanya 
dilakukan setahun sekali, tetapi 
akan di laksanakan setiap se-
mester,” ujar Doko.

Untuk kegiatan kesamaptaan 
ini SMKN 01 Doko bekerjasa-
ma dengan Koramil Kecamatan 
Doko, untuk tempat kegiatan 
kesamaptaan berada di lapan-
gan Desa Resapombo, disamp-
ing kegiatan secara fisik, para 
siswa juga dilatih secara mental 
diantaranya adalah game, per-
mainan, melatih kerjasama dan 
koordinasi diantara kelompok di 
masing-masing tingkatan.

“Diharapkan dengan adanya 
kegiatan kesamaptaan ini para 
siswa mampu meningkatkan 
karakter terutama tentang kedi-
siplinan, yang nanti akan berim-
bas pada kegiatan pembelajaran 
yang ada di sekolahan, salah sa-
tunya adalah masuknya menjadi 
lebih baik, cara berpakaian juga 
lebih baik termasuk penampilan 
para siswa yang siap, tegap da-
lam menghadapi masalah,” ung-
kapnya. (mam)

Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin menyerahkan secara simbolis kunci kios Pujasera 
(Pusat Jajanan Serba Ada ) kepada sejumlah pengusaha di Kawasan Prigi 360

Adapun dosis kedua sudah 
diterima oleh 39.006 orang atau 
31,14 persen kaum lansia. 

Meski demikian, Kapolres 
Nganjuk AKBP Boy Jeckson 
menegaskan bahwa jajarannya 
akan tetap menggalakkan ke-
giatan vaksinasi, termasuk bagi 
kaum lansia. 

“Vaksinasi covid-19 akan 
tetap menjadi salah satu priori-
tas kami meskipun untuk kaum 
lansia sudah mencapai target 
yang ditetapkan. Hal ini tak lain 
karena vaksinasi tetap menjadi 
senjata utama untuk menangkal 
dampak buruk virus corona”, 
tegas Kapolres Nganjuk AKBP 
Boy Jeckson. 

Pada kegiatan yang merupa-
kan bagian dari serbuan vaksin 
di gerai vaksin Merah Putih Si-
dokkes Polres Nganjuk dan Gro-
pyok Vaksin TNI-Polri, AKBP 
Boy Jeckson didampingi Waka-
polres Kompol Moh. Asrori 

Khadafi dan beberapa Pejabat 
Utama (PJU) Polres Nganjuk. 
AKBP Boy Jeckson dan jajaran 
sekaligus mengikuti zoom meet-
ing yang dipimpin Kapolri Jen-
deral Pol. Listyo Sigit Prabowo. 

Dalam zoom meeting ada be-
berapa penekanan Kapolri yang 
harus dipedomani yakni agar 
segera memaksimalkan kegia-
tan vaksinasi di wilayah mas-
ing-masing khususnya bagi lan-
sia karena mulai 16 Desember 
2021 telah dilaksanakan vaksi-
nasi tahap III bagi usia rentan. 

Kapolri berharap vaksina-
si di seluruh Indonesia target 
vaksinasi kepada lansia harus 
mencapai 70 persen, waspadai 
penyebaran varian omicron, 
percepat vaksinasi dan lakukan 
3T (Testing/pemeriksaan dini, 
Tracing/pelacakan, Treatment/
perawatan) kepada masyarakat 
sebagai langkah pencegahan. 
(hms/gng/yn)
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Mas Dhito Bantu Perbaikan 
Akses Jalan ke Goa Jegles

Kediri, SMN - Bupati 
Hanindhito Himawan Pra-
mana atau yang akrab dis-
apa Mas Dhito mendukung 
pertumbuhan desa wisata di 
Kabupaten Kediri. Setidak-
nya hingga Januari 2022 su-
dah ada 35 desa wisata tum-
buh di Kabupaten Kediri. 

Dalam kunjungannya ke 
Desa Keling, Kecamatan 
Kepung (13/01/2022), Mas 
Dhito masuk ke dalam 
arung membentuk goa yang 
konon dulunya merupakan 
tempat pertapaan. Oleh 
masyarakat setempat, arung 

yang dikenal dengan sebu-
tan Goa Jegles itu dikelola 
menjadi tempat wisata.

“Tadi ada tempat river 
tubing-nya, jadi ada tempat 
untuk arung jeram menggu-
nakan ban dan sebagainya. 
Cuma memang perlu (dit-
ingkatkan) akses jalannya 
saja,” kata Mas Dhito.

Mendukung desa wisa-
ta itu, Pemkab Kediri da-
lam waktu singkat akan 
melakukan pavingisasi dan 
perbaikan jalan utama. Ak-
sesibilitas jalan menurut 
dia sangat penting, sebab 

kondisi jalan yang kurang 
bagus sangat mempen-
garuhi daya tarik wisatawan 
untuk datang kembali.

“Tinggal regulasi Per-
bup untuk desa wisata nanti 
yang jadi PR,” ungkapnya.

Kepala Dinas Pariwisata 
dan Kebudayaan Kabupat-
en Kediri, Adi Suwignyo 
menambahkan, sejauh ini 
mulai banyak masyarakat 
yang memunculkan potensi 
di daerahnya dan memben-
tuk desa wisata. Adapun 
jumlahnya ada 35 desa 
wisata di Kabupaten Kediri.

“Tapi yang aktif sejauh 
ini sekitar delapan desa 
wisata,” bebernya.

Menurutnya, memban-
gun desa wisata harus diper-
hatikan potensi keunikan 
daerah yang diangkat 
yang membedakan den-
gan daerah lain. Keunikan 
itu menjadikan daya tarik 
tersendiri bagi desa wisata 
sehingga banyak wisatawan 
yang datang. Termasuk ja-
janan yang dijual di wilayah 
desa wisata diharapkan pro-
duk lokal. (adv/kmf/kan)

Mas Dhito mengunjungi desa wisata yaitu desa Keling, Kecamatan Kepung

Mas Dhito Beri Hadiah untuk Semangati Anak 
Vaksin

Kediri, SMN - Genjot 
vaksinasi anak usia 6-11 ta-
hun, Bupati Kediri Hanind-
hito Himawan Pramana 
aktif mengunjungi kegiatan 
vaksinasi di sekolah. Para 
pelajar SD Islam Terpadu 
Empat Mei, Desa Tulungre-
jo, Kecamatan Pare dengan 
didampingi orang tuanya, 
mengikuti kegiatan vaksinasi 
yang diselenggarakan oleh 
Kepolisian Resort (Polres) 
Kediri (12/01/2022). Pada 
kegiatan tersebut, Mas Dhito 
mendekati dan menyeman-
gati pelajar yang terlihat 
ketakutan dengan memberi 
hadiah buku tulis. 

Dengan berjongkok, Mas 
Dhito mengajak pelajar itu 
berkomunikasi dan mem-
berikan hadiah buku den-
gan memberikan semangat 
supaya tak takut divaksin. 
Pelajar itu pun merasa sen-
ang dan membuka paket 
hadiah yang berisi buku tulis 

Mas Dhito memberikan hadiah buku tulis kepada salah satu siswa

lengkap dengan krayon itu.
“Terimakasih sudah 

diberi buku tulis,” ucap Na-
dhira maharani, pelajar kelas 
1 SD IT Empat Mei yang 
menunggu antrean vaksin.

Seperti biasa, dalam seti-
ap kunjungannya Mas Dhi-

to selalu mengadakan kuis 
berhadiah untuk mengasah 
keberanian para pelajar. Mas 
Dhito berharap akhir Janu-
ari 2022, program vaksinasi 
anak dapat mencapai 100 
persen dari target 143 ribu 
anak.

Mas Dhito dalam kunjungannya di SD Islam Terpadu Empat Mei

“Karena akhir Januari ini 
kita akan mulai pembelajaran 
tatap muka 100 persen, kalau 
bisa semua sudah divaksin,” 
kata Mas Dhito.

Vaksinasi Covid-19 itu 
terus digenjot untuk mem-
bentuk kekebalan komunal. 
Untuk itu, Mas Dhito men-
gaku berterimakasih kepada 
para orang tua yang telah 
mendukung program vaksi-
nasi anak dan mengantarkan 
anaknya untuk mengikuti 
vaksin.

Sementara itu, Kapolres 
Kediri AKBP Agung Setyo 
Nugroho mengaku bangga 
bisa melayani masyarakat 
Kabupaten Kediri, dalam hal 
ini vaksinasi anak usia 6-11 
tahun. Vaksinasi anak dinilai 
sangat penting untuk menja-
ga kesehatan dan kekebalan 
tubuh anak. 

“Kita bersama dengan Pe-
merintah Kabupaten Kediri 
siap memberikan pelayanan 
kepada masyarakat,” ucap-
nya. (adv/kmf/kan)

Mas Dhito Adakan Kuis Berhadiah 
Kaos saat Tinjau Vaksinasi Anak

Kediri, SMN - Bupa-
ti Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana atau yang 
akrab disapa Mas Dhito 
melakukan peninjauan vak-
sinasi anak usia 6-11 tahun 
di SD Negeri Krandang I 
Kecamatan Kras, Senin, 10 
Januari 2022.

Dalam kesempatan itu, 
Mas Dhito juga member-
ikan kuis berhadiah kaos 
bagi para pelajar. Kuis 
yang diadakan Mas Dhito 
seketika membuat kegiatan 
peninjauan vaksinasi itu 
terlihat cair. Para pelajar 
merasa senang dan antusias 
dengan saling adu cepat 
menunjuk jari ke atas untuk 
menjawab.

Uniknya, kaos yang 
diberikan Mas Dhito se-
bagai hadiah bukan sem-
barangan. Sebab, kaos 
berwarna hitam itu juga 
sebagai media sosialisasi 
protokol kesehatan (prokes) 
dengan tulisan yang tertera 
Kediri ayo pakai masker. 

“Coba, apa isi pancas-
ila?” tanya Mas Dhito ke-
pada pelajar yang telah 
mengikuti vaksin.

Begitu orang nomor 
satu di Kabupaten Kediri 

Mas Dhito memberikan kaos sebagai hadian kuis kepada beberapa siswa/i

Mas Dhito berinteraksi dengan siswa SDN Krandang 1

itu melempar pertanyaan, 
salah satu pelajar langsung 
menunjuk jari ke atas siap 
untuk menjawab. Begitu 
dipanggil ke depan, salah 
satu pelajar, Candra Ahnaf 
Adrianto langsung maju 
mendekat bupati untuk 
menjawab pertanyaan yang 
diberikan.

“Kamu yang cita-citanya 

mau jadi pilot tadi tho, apal 
aku,” ucap Mas Dhito.

Dengan percaya diri, 
Candra langsung menyebut-
kan satu per satu sila Pan-
casila. Begitu selesai dan 
semua jawaban benar, bu-
pati bertepuk tangan diikuti 
semua yang ada di dalam 
ruangan itu. Mas Dhito pun 
langsung memberikan had-

iah kaos kepada Ahnaf.
“Seneng sekali dapat 

hadiah kaos,” aku Candra 
salah satu siswa kelas IV 
yang memiliki cita-cita se-
bagai pilot itu.

Mas Dhito melanjutkan 
masuk ke kelas lain yang 
masih menunggu vaksina-
si. Supaya para siswa tidak 
tegang, kembali Mas Dhito 
memberikan kuis berhad-
iah. Pertanyaan yang dia-
jukan beragam, diantaran-
ya terkait makanan khas di 
Kabupaten Kediri dan na-
ma-nama kecamatan. 

“Kuis berhadiah kaos itu 
untuk mengasah bagaimana 
anak-anak ini bisa punya 
keberanian untuk men-
jawab. Benar atau salah 
itu belakangan, tapi saya 
menghargai keberanian 
anak-anak,” tegas Mas Dhi-
to.

Para siswa yang 
mendapatkan hadiah kaos 
dari Mas Dhito pun terlihat 
merasa senang dan bangga. 
Bahkan, sebagian ada yang 
langsung membuka kaos 
yang diterima dan seketika 
menjadi tontonan pelajar 
yang lain. (adv/kmf/kan)

Petani Kediri Diajak Beralih ke 
Pertanian Organik oleh Mas Dhito

Mas Dhito bersama para petani

Kediri, SMN - Bupati 
Kediri Hanindhito Himawan 
Pramana atau yang akrab 
disapa Mas Dhito mengajak 
petani di Kabupaten Kediri 
untuk memulai bertani or-
ganik. Mas Dhito menyam-
paikan, pertanian organik 
memiliki nilai ekonomi jauh 
menguntungkan dibanding-
kan konvensional. Sebab, 
dengan tani organik biaya 
produksi dapat ditekan kare-
na petani tidak lagi ketergan-
tungan dengan pupuk kimia. 

“Dengan Program 
Desa Inovasi Tani Organik 
(DITO) ini akan diberikan 
pelatihan dan pendampin-
gan untuk pembuatan pupuk 
dan bagaimana cara mena-
nam tani organik yang baik 
dan benar,” katanya saat 
melakukan pertemuan den-
gan petani di Desa Muneng, 
Kecamatan Purwoasri, Sela-
sa (11/1/2022).

Kesulitan untuk bertani 
organik diakui Mas Dhito 
yakni masalah bagaima-

na untuk memulai. Sebab, 
petani harus bersabar satu 
sampai dua tahun untuk 
memperbaiki atau menetral-
isir tanah dari yang sebel-
umnya biasa menggunakan 
pupuk kimia. 

“Jadi tani organik ini eng-
gak bisa dari kimia langsung 
diganti ke organik, ini perlu 
proses yang cukup panjang,” 
terangnya.

Pun begitu setelah ber-
jalan dan menikmati hasil-
nya, diyakini akan banyak 
petani yang tertarik beralih 
ke tani organik. Sebagaima-
na dalam pertemuan dengan 
petani di Desa Muneng, Ke-
camatan Purwoasri itu, para 
petani bahkan berharap cak-
upan lahan pertanian organik 
lebih luas.

“Jadi tadi antusiasme 
para petani sudah banyak, 
bahkan tadi ada salah satu 
usulan dari teman-teman 
kelompok tani yang cukup 
menarik bahwa Pemerintah 
Desa kalau bisa menye-

diakan sedikit lahannya un-
tuk memulai tani organik,” 
bebernya.

Kecamatan Purwoasri 
merupakan salah satu keca-
matan di Kabupaten Kediri 
dengan hamparan sawah 
yang paling besar. Daerah 
ini menjadi lokasi dimulain-
ya tani organik melalui pro-
gram DITO dengan cakupan 
luas lahan 11,4 hektar. Mas 
Dhito berharap ke depan 
program itu dapat berjalan di 
wilayah lain. 

“Saya menghimbau ke-
pada seluruh petani yang ada 
di Kabupaten Kediri agar 
mulai berpikir untuk masuk 
ke dalam dunia tani organ-
ik,” tandasnya.

Pelaksana Tugas (Plt) 
Kepala Dinas Pertanian dan 
Perkebunan (Dispertabun) 
Kabupaten Kediri Anang 
Widodo menambahkan, out-
put program DITO pertama 
menghasilkan produk yang 
murni organik yang bisa di 
manajemen dari hulu sampai 

hilir dan tersertifikasi.
Kedua bagaimana pro-

gram DITO  bisa mengu-
rangi ketergantungan petani 
terhadap penggunaan pupuk 
kimia. Dalam hal ini, konsep 
yang telah dijalankan yakni 
pengurangan pupuk kimia 
antara 30 sampai 50 persen.

“Kami berharap dengan 
program DITO untuk pen-
gurangan pupuk kimia ini, 
teman-teman petani bisa 
lebih mandiri. Itu salah satu 
tujuan utamanya bagaimana 
kemandirian bisa tercapai,” 
tambahnya.

Jumlah produksi dari 
penerapan tani organik dari 
hasil pengujian minimal 
sama dengan tani konven-
sional, bahkan lebih. Untuk 
memperluas program DITO, 
pada tahun 2022 ini di tiap 
kecamatan akan dibuat dem-
plot atau lahan percontohan 
dan sekolah lapang yang 
bisa dijadikan tempat belajar 
petani untuk bertani organik. 
(adv/kmf/kan)

“Tinggal regulasi Perbup untuk desa wisata nanti yang jadi PR,”
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Dandim Tinjau Vaksinasi, 
Siswa SD Tak Jadi Nangis

Ngawi, SMN - Kedatangan 
Dandim 0805 Ngawi, Letkol Adi 
Wirawan di SD Tempuran, Keca-
matan Paron, Kamis (13/1/2022), 
menjadikan para siswa gembira. 
Kehadiran Dandim untuk me-
mantau vaksinasi itu, juga mem-
buat para siswa tak lagi takut dan 
menangis keyika disuntik. 

Dandim sendiri berpesan pada 
penyelenggara dan sivitas seko-
lah, untuk menjaga kesehatan dan 
tetap taat protokol kesehatan. Ke-
pada anak-anak pun, Letkol Adi 
Wirawan meminta tetap mau ber-
masker dan menahan diri dengan 
tidal jajan sembarangan. 

“Peninjauan vaksinasi ini juga 
dilakukan TNI dengan melun-
curkan Babinsa. Kami berharap 
semua bisa bekerjasama sehingga 
penanganan Covid-19 bisa opti-
mal,” ujar Letkol Adi Wirawan.

Penanggung jawab vaksinasi 
dsri UPT Puskesmas Paron, Liem 
Hong Bing, mengaku senang di-
kunjungi langsung oleh Dandim. 
Apalagi para peserta yang ter-
diri dari anak-anak pun tak jadi 

Dandim Ngawi, Letkol Adi Wirawan, saat meninjau kegiatan 
vaksinasi pelajar

menangis melihat Dandim dan 
personel TNI lainnya ikut hadir. 

Perempuan yang berprofesi se-
bagai dokter ini pun mengucapkan 
terimakasih sebab kunjungan Dan-
dim itu ikut andil memberi rasa 
aman pada anak-anak. 

“Secara umum, vaksn yang 

dilakukan saat ini juga lancar dan 
berhasil.menjangkau 264 dari 281 
anak,” ungkapnya. 

Kegiatan vaksin itu, berhasil 
memvakain 264 siswa dan ada 17 
belum dapat menjalaninya karena 
sakit. Total peserta vaksin adalah 
281 pelajar. (ari)

Konser Ndarboy Genk di Ngawi Batal 
Mendadak, Bupati Sebut Karena Tidak 

Kantongi Izin dari Polda Jatim
Ngawi, SMN - Konser 

Ndarboy Genk, Kamis malam 
(13/1/2022), yang rencananya di-
gelar di Kurnia Convention Hall, 
Ngawi, batal mendadak. 

Pembatalan ini membuat se-
jumlah warga Ngawi yang su-
dah membeli tiket, jadi kecewa. 
Mereka sudah berharap melihat 
penampilan band yang menelur-
kan album-album berbahasa Jawa 
ini sejak lama. 

Pembatalan itu diumumkan 

beberapa jam sebelum konser 
berlangsung. Penonton yang su-
dah menanti kehadiran pelantun 
tembang “Mendung Tanpo Udan” 
itu pun kecewa.

Sebagian langsung mengam-
bil pengembalian tiket di Kurnia 
Convention Hall, sedangkan yang 
membeli melalui transaksi online 
akan dikirimi email dari penye-
lenggara.

Iqbal, anak muda di Ngawi 
yang sudah membeli tiket, men-

Panggung yang akan digunakan Ndarboy Genk manggung, di 
jarkan lengang pasca konser mereka dibatalkan mendadak, Ka-

mis malam (13/1/2022)

gaku lekas mengurus refund atas 
tiket yang dia beli.

“Tetapi ya tetap saja kece-
wa karena Ndarboy Genk bagal 
tampil dan saya gagal nonton se-
cara live,” keluhnya.

Melalui video singkat, vokalis 
Ndarboy Genk, Hilarius Daru In-
drajaya, meminta maaf pada pe-
nonton karena konser dibatalkan 
mendadak. Daru mengaku sudah 
melakukan persiapan dan di siap 
manggung malam itu.

“Saya minta maaf, konser ini 
dibatalkan mendadak,” ujarnya 
singkat.

Batalnya konser Ndarboy 
Genk itu dibenarkan Bupati Nga-
wi, Ony Anwar Harsono. Dia me-
nerangkan bahwa pentas artis dari 
luar provinsi harus melalui izin 
Polda.

“Pihak manajemen belum 
menindaklanjuti sampai ke Pol-
da, yang ada baru izin Gugus 
Covid-19 setingkat kabupaten,” 
ujar Ony Anwar.

Batal konser di Ngawi ini, bu-
kan kali pertama bagi Ndarboy 
Genk. Sebelumnya, grup band 
ini juga sudah pernah mengalami 
pembatalan saat akan manggung 
di Pati, Jawa Tengah. Waktu itu 
penyebabnya juga sama yakni ter-
kendala perizinan. (*) Ciptakan Transformasi Pendidikan dengan Oxford 

di Ponorogo, Kang Bupati Tuai Pujian Dari Wali Murid
Ponorogo, SMN - Sekolah 

atau kelas unggulan yang diga-
gas Kang Bupati Sugiri Sancoko 
untuk transformasi dunia pendi-
dikan di Ponorogo sudah masuk 
satu semester. Ada kelas ung-
gulan di Kabupaten Ponorogo 
yang mendapatkan bimbingan 
langsung dari Oxford University 
yakni SMPN 1 Ponorogo, SMPN 
1 Jetis, dan SMPN 1 Badegan.

“Nantinya mental anak-anak 
kita bermental taqwa, berkarak-
ter Ponorogo, dan beriman ser-
ta berfikir internasional, maka 
percepatan ini segera kami 
langsungkan dengan menggan-
deng Oxford University,” Ung-
kap Kang Bupati Sugiri Sancoko, 
usai bertemu dengan siswa, wali 

murid hingga guru yang mengi-
kuti kelas unggulan di Pendopo 
Kabupaten Ponorogo, Kamis 
(13/1/2021).

Kang Bupati Sugiri juga men-
jelaskan bahwasannya melihat 
testimoni dari murid hingga wali 
murid tadi, kelas unggulan ini 
dampaknya luar biasa terdapat 
perubahan yang signifikan dari 
anaknya.

“Dari kelas unggulan ini ter-
bukti bahwa anak-anak yang 
dulunya tidak mahir dan lancar 
berbahasa Inggris, sekarang su-
dah lancar, beberapa ada yang 
mengikuti kompetisi sains dan 
kita menang artinya ini ada pe-
rubahan yang signifikan,” Jelas-
nya.

Pelantikan Pengurus PWI Jawa Timur Periode 2021-2026

Surabaya, SMN -  Sebanyak 
115 pengurus Persatuan Wartawan 
Indonesia (PWI) Jawa Timur Peri-
ode 2021-2026 resmi dilantik oleh 
Ketua PWI Pusat H. Atal S. Depa-
ri pada Rabu (12-1-2022) bertem-
pat di Hotel Mercure Surabaya.

Pelantikan pengurus terse-
but dihadiri oleh Gubernur Jawa 
Timur Khofifah Indar Parawansa, 
Wakil Gubernur Emil Elestianto 
Dardak, Perwakilan Kodam V 
Brawijaya, Kapolda Jawa Timur 
yang diwakili oleh Waka Polda 
Jatim Brigjen Pol. Slamet Hadi 
Supraptoyo, Walikota Surabaya 
Eri Cahyadi, Ketua DPRD Jawa 
Timur Kusnadi, Forkopimda Jawa 
Timur.

Pada sambutannya, Ketua 
PWI Jawa Timur Lutfil Hakim 
menyampaikan bahwa PWI Jawa 
Timur memiliki anggota sebanyak 
1.300 anggota yang merupakan 
terbesar di lingkup PWI se Indo-
nesia.

Lutfil menyampaikan bahwa 
dirinya berharap seluruh anggota 
PWI Jawa Timur harus berkontri-
busi dalam menjunjung pers yang 

sehat, cerdas dan berwibawa. Ia 
juga meminta semua anggota un-
tuk terus meningkatkan kompeten-
si dan menjunjung tinggi kode etik 
jurnalistik dalam melaksanakan 
kegiatan jurnalistik, serta setiap 
anggota meningkatkan kompe-
tensi tidak hanya dalam bidang 
jurnalistik saja, melainkan juga 
dalam bidang lain seperti bidang 
keilmuan dan pengetahuan umum.

Lutfil juga mengajak anggota 
PWI untuk terus mengawal ke-
majuan bangsa dengan menyam-
paikan informasi dan berita yang 
kredibel dan benar-benar menun-

jukkan kebenaran dalam berita 
bagi masyarakat.

Dalam kesempatan yang sama, 
Ketua PWI Pusat Atal S. Depari 
menyampaikan bahwa wartawan 
khususnya anggota PWI diminta 
untuk terus meningkatkan profe-
sionalisme dan kompetensi. Selain 
itu Atal juga meminta anggota 
PWI juga meningkatkan kompe-
tensi di bidang-bidang lain khusus-
nya menyongsong era digital yang 
semakin pesat perkembangannya. 
Atal meminta wartawan untuk 
menjadi pribadi yang multitalenta.

Walikota Eri Cahyadi yang 

memberikan sambutan dalam aca-
ra tersebut mengucapkan selamat-
nya kepada PWI Jawa Timur dan 
siap bekerjasama dan membantu 
wartawan untuk merealisasikan 
pers yang sehat, cerdas dan ber-
wibawa.

Gubernur Khofifah Indar Par-
awansa juga menyatakan sambu-
tan dan selamatnya kepada Pengu-
rus dan Anggota PWI Jawa Timur. 
Khofifah menyampaikan bahwa 
pihak Pemerintah Provinsi siap 
membantu PWI Jawa Timur un-
tuk meningkatkan sinergitas antara 
Pemerintah dengan para wartawan 
khususnya anggota PWI dan siap 
untuk membantu meningkatkan 
kompetensi wartawan dalam 
bidang-bidang terkait sehingga 
wawasan dan kompetensi para 
wartawan PWI Jawa Timur sema-
kin meningkat.

Dalam penutupnya, Gubernur 
Jatim tersebut meminta seluruh 
stakeholder dan PWI Jawa Timur 
untuk terus bekerja-sama mening-
katkan dan mendukung program 
Jatim Bangkit sehingga Jawa 
Timur terus menjadi Provinsi ter-
baik. (*)

Sumenep, SMN - Polemik 
Badan Usaha (Bumdes) yang 
berada di Desa Padangdangan, 
Kecamatan Pasongsongan, Su-
menep, Madura Jawa timur, tuai 
persoalan. 

Pasalnya, ketua pengurus 
Bumdes tersebut telah meninggal 
dunia kurang lebih sekitar satu ta-
hun yang lalu dengan menyisakan 
usaha-usaha yang diharapkan 
dapat memenuhi kebutuhan mas-
yarakat sekitar dan peningkatan 
Pendapatan Asli Desa(PAD) sam-
pai saat ini belum menemukan 
titik terang re organisasi. 

Hal tersebut yang disam-
paikan oleh Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat dan Desa (DPMD) 
Kabupaten Sumenep, melalui 
Kepala Bidang(Kabid) Pember-
dayaan dan Pembangunan Usaha 
Ekonomi Masyarakat, Tabrani, S. 
TP. 

Kabid Pemberdayaan dan 
Pembangunan Usaha Ekonomi 
Masyarakat, menuturkan bahwa 
pihaknya sampai saat ini belum 
menerima keterangan resmi re or-
ganisasi perubahan struktur Bum-
des tersebut, 

“Sampai saat ini, kami belum 
menerima laporan resmi peru-
bahan struktur yang baru pasca 

Kabid Pemberdayaan dan Pembangunan Usaha Ekonomi 
Masyarakat,DPMD Sumenep,Tabrani

meninggalnya Ketua Bumdes 
yang ada di Desa Padangdan-
gan, Kecamatan Pasongsongan 
tersebut,” terang Kabid Pember-
dayaan dan Pembangunan Usaha 
Ekonomi Masyarakat, DPMD 
Sumenep, pada Jumat (31 De-
sember 2021)

“Baik berupa berita acara pe-
rubahan dan pengangkatan struk-
tur, ataupun jajaran struktur dan 
unit kegiatan Bumdes nya,” tam-
bahnya.

Sehingga, pihaknya berharap 

agar struktur Bumdes yang baru 
segera di perbaharui

“Mengingat potensi usaha 
yang cukup menjanjikan dari 
Bumdes tersebut seperti pengola-
han batu koral dan gift itu, maka 
perlunya segera diperbaharui,” 
terangnya

Kabid Pemberdayaan dan 
Pembangunan Usaha Ekonomi 
Masyarakat, juga menyinggung 
bahwa sedikitnya ada empat In-
dikator utama berdirinya suatu 
Badan Usaha Milik Desa (Bum-

des), 
“Yang pertama Bumdes terse-

but bisa mengangkat potensi 
desa, harus dapat memenuhi atau 
melayani kebutuhan masyarakat 
sekitar,” ujarnya

“Meningkatkan PADes, 
Meningkatkan UMKM dalam 
rangka mengurangi angka kemi-
skinan melalui penyertaan modal 
dari Bumdes tersebut,” katanya

Dia juga menuturkan, bahwa 
beberapa waktu lalu dirinya ada 
yang menelpon dan mengaku se-
bagai Ketua Bumdes yang baru

“Iya, beberapa waktu yang lalu 
ada seseorang menelpon saya, 
ngakunya sebagai Ketua Bumdes 
yang baru di Desa Padangdangan, 
Kecamatan Pasongsongan. na-
mun, belum ada tidak lanjut sam-
pai ini. “ pungkasnya

Menindak lanjuti perihal 
tersebut, media Suara Media Na-
sional mencoba menghubungi 
nomer yang telah diberikan Kabid 
Pemberdayaan dan Pembangu-
nan Usaha Ekonomi Masyarakat 
Pemberdayaan, DPMD Sumenep 
namun belum tersambung. baik 
via telepon seluler langsung atau-
pun via whatsapp nya. Sampai 
berita ini dinaikkan. (Hasan)

Bupati Ponorogo bertemu dengan siswa, wali murid, dan guru 
di Pendopo Kab. Ponorogo

Kedepannya nanti akan ada 
seleksi yang ketat untuk ma-
suk kelas unggulan, para mu-
rid disekolah tersebut nantinya 
akan berkompetisi untuk masuk 

kelas unggulan. “Nantinya akan 
berdampak yang luar biasa, bisa 
mengangkat derajat belajar dan 
pendidikan,” Pungkasnya. (pnrg)

Vaksinasi Anak Dipastikan Lancar, 
PTM di Ponorogo Tanpa Waswas

Bupati Ponorogo bersama seorang siswa yang sedang divaksin

Ponorogo, SMN - Bupati Po-
norogo Sugiri Sancoko dan Wabup 
Lisdyarita memastikan vaksinasi 
covid-19 untuk anak usia 6-11 
tahun di seluruh wilayah berjalan 
lancar. Hal ini sebagai upaya untuk 
menjamin proses pembelajaran 
tatap muka (PTM) berlangsung 
dengan baik dan orang tua tidak 
perlu waswas melepas putra-pu-
trinya ke sekolah.

“Kita kedatangan vaksin lagi, 
kali ini dari Unisma (Universitas 
Islam Malang) sejumlah 30 ribu 
dosis. Sebelumnya sudah ada 30 
ribu dosis. Sementara target kita 
71.028 anak. Sehingga kita yakin 
segera tuntas,” ungkapnya di sela 
peninjauan vaksinasi anak 6-11 ta-
hun di sejumlah SD di Ponorogo, 
Kamis (13/1/2022).

Bupati Sugiri (batik merah), 
Wabup Lisdyarita (libab merah) 
dan Rektor Unisma Prof. Masyku-
ri (batik biru) saat menyaksikan 
salah satu siswa menerima vak-
sinasi covid-19 dalam penin-
jauan di SD Immersion, Kamis 
(13/1/2022).

Bersama Rektor Unisma Prof. 
Masykuri Bakri, Dandim Ponoro-
go Letkol (Inf) Muhammad Radhi 
Rusin, Kang Bupati Sugiri menin-
jau sejumlah sekolah yang melak-
sanakan vaksinasi pada Kamis 
(13/1/2022). Di antaranya SDK 
Santa Maria, SD Immersion dan 
SDN Tonatan 2.

“Kita ingin vaksinasi (anak) 
ini segera selesai agar proses bela-

jarnya baik dan orang tuanya tidak 
merasa waswas,” ungkap Kang 
Bupati Sugiri sambil menjelaskan 
bahwa ia dan Bunda Lisdyarita 
sudah berkeliling ke SD-SD di be-
berapa kecamatan dan sudah tun-
tas pelaksanaan vaksinasi covid-
19-nya

Dandin Ponorogo Letkol Mu-
hammad Radhi Rusin melakukan 
tos dengan salah satu anak yang 
baru saja disuntuk vaksin covid-19 
di SDK Santa Maria.

Dikatakannya, saat ini stok 
vaksin pun dinyatakan dalam 
kondisi aman. Pekan lalu vaksin 
untuk anak telah tersedia 30 ribu 
dosis, dan awal pekan ini datang 
lagi vaksin sejumlah 30 ribu dosis 
yang merupakan bantuan dari Uni-
versitas Islam Malang (Unisma). 
Ia berharap, apa yang dilakukan 
oleh semua pihak untuk men-

dorong percapatan vaksinasi mem-
berikan manfaat bagi masyarakat 
Ponorogo.

Prof. Masykuri Bakri menga-
takan, bantuan vaksin ini merupa-
kan bukti dari perhatian Unisma 
dalam mendorong berlangsungnya 
pendidikan di Indonesia. “Ini da-
lam rangka membantu pemerintah 
dalam melakukan percepatan vak-
sinasi masyakarat terutama dakam 
dunia pendidikan,” ungkapnya.

Bantuan vaksinasi untuk para 
siswa tingkat SD ini sejalan visi 
Unisma yang merupakan pergu-
ruan tinggi yang mengembangkan 
pendidikan. Dan, pengiriman ban-
tuan vaksin ini telah dilakukan di 
berbagai daerah di Jawa Timur. 
Total hingga saat ini Unisma telah 
mendukung vaksinasi untuk lebih 
dari 200 ribu dosis. (pnrg)

Kemenag Ponorogo Luncurkan Inovasi Pelayanan 
untuk Masyarakat

Ponorogo, SMN - Kement-
erian Agama (Kemenag) Kabu-
paten Ponorogo mengeluarkan 
beberapa inovasi untuk mem-
permudah pelayanan keagamaan 
bagi masyarakat. Inovasi berupa 
Mobil layanan, rumah moderasi 
beragama dan podcast diresmi-
kan langsung oleh kepala kantor 
wilayah Kemenag Provinsi Jawa 
Timur , Husnul Maram, Selasa 
(11/1/2022).

“Semoga apa yang digagas 
teman-teman berupa inovasi ini 
mampu mendekatkan Kemenag 
dengan masyarakat,” Ungkap 

Syaikul Hadi, Kepala Kemenag 
Kabupaten Ponorogo.

Sementara itu Kepala Kantor 
Wilayah Kemenag Provinsi Jawa 
Timur, Husnul Maram sangat men-
gapresiasi atas inovasi yang telah 
digaungkan oleh kantor Kemenag 
Kabupaten Ponorogo, hal ini ter-
masuk ikhtiar dari kita semuanya 
untuk menjadikan kepuasan dalam 
hal pelayanan bagi masyarakat.

“Kemenag Ponorogo juga su-
dah sepakat dan kompak dalam 
hal pelayanan apapun tidak ada 
transaksi apapun atau membayar 
apapun semua pelayanan gratis, 

Kakanwil Kemenag Jatim saat menuliskan pesan kesan di Podcast
semua mengacu aturan yang telah 
ada,” Jelasnya.

Husnul, juga berpesan pe-
layanan yang sudah bagus dan 
baik ini untuk terus ditingkatkan. 
Layanan yang cepat, tepat dan 
tidak ada transaksi apapun ini se-

moga menjadi berkah untuk kita 
semua termasuk masyarakat Po-
norogo.

“Kita harus mempercepat pe-
layanan kepada masyaraky den-
gan tepat dan tidak ada transaksi 
apapun,” Pungkasnya. (pnrg)
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Kabupaten Madiun Terapkan

Pembelajaran Tatap Muka 100 Persen

Pertamina Akan Lakukan Survei
Kebumian 2D Vibroseis
di Kabupaten Madiun

Walikota Madiun Raih Pembina K3 Terbaik

Gempa Susulan Banten M5,7, Warga Evakuasi 
ke Dataran Tinggi

Cilegon, SMN - Guncangan 
susulan pascagempa M6,7 ter-
jadi di Sumur, Kabupaten Pan-
deglang, Banten, sekitar pukul 
16.49 WIB. Berdasarkan infor-
masi, gempa susulan itu kekuata-
nnya 5,7 skala Richter (SR).

Episentrum gempa berada di 
koordinat 7.03 LS-105.25 BT 
atau berjarak 54 km Barat Daya 
Sumur. Melalui aplikasi Info 
BMKG, tertulis gempa tersebut 
tidak menyebabkan tsunami.

Meski begitu, warga di Ke-
camatan Cimanggu dan Sumur, 
Kabupaten Pandeglang, Banten, 
mengevakuasi diri ke tempat 
yang lebih tinggi.

“Orang tua saya mengungsi 
ke Citangkil. Itu tempat yang 
tinggi. Ada genteng rumah yang 
merosot, waralaba pada tutup 
juga,” kata Ketua Pokdarwis Su-
mur, Hudan Zul saat dihubungi 
melalui selulernya, Jumat (14/1).

Hudan mengaku saat gempa 

awal terjadi dirinya sempat hi-
lang kontak dengan orangtuan-
ya dan mencari nya sekitar 30 
menit. Beruntung, dia menemu-
kan orangtuanya dalam kondisi 
selamat dan sedang mengungsi.

Sedangkan istri dan anaknya 
sudah dia titipkan ke tetangga 
dan saudaranya di Cimanggu.

“Alhamdulillah orangtua 
udah ketemu. Anak istri di Ci-
manggu. Tadi sempet ilang ko-
munikasi sama orang tua, se-
karang udang nyambung lagi,” 
ujarnya.

Begitupun yang dikatakan 
Qipong, yang berprofesi sebagai 
pemandu tur dari Ujung Kulon 
Adventure, dia mengaku sempat 
ada warga yang panik dan keluar 
rumah. Di sekitar kampungnya, 
dia belum menemukan adanya 
kerusakan rumah warga.

“Enggeus aman (udah aman). 
Yang evakuasi mah aya (ada), ke 
tempat yang lebih tinggi pastinya 

mah,” kata Qipong saat dihubun-
gi, Jumat.

Sebagai informasi, dalam 
rilisnya, BMKG menyatakan 
gempabumi yang episentrumn-
ya berada di Laut pada jarak 132 
km arah Barat Daya Kota Pande-
glang, Banten itu tak berpotensi 
tsunami. Guncangan gempa awal 
itu sendiri terasa hingga jauh 
yakni Lampung, Jabodetabek, 
bahkan sampai Bandung dan Ta-
sikmalaya (Jawa Barat).

“Kepada masyarakat di lo-
kasi terdampak dihimbau agar 

tetap tenang dan tidak terpen-
garuh oleh isu yang tidak dapat 
dipertanggungjawabkan kebe-
narannya. Agar menghindari dari 
bangunan yang retak atau rusak 
diakibatkan oleh gempa. Periksa 
dan pastikan bangunan tempat 
tinggal anda cukup tahan gem-
pa, ataupun tidak ada kerusakan 
akibat getaran gempa yg mem-
bahayakan kestabilan bangunan 
sebelum anda kembali ke dalam 
rumah,” demikian rilis BMKG 
pada Jumat petang. (cnn)

Ilustrasi kepanikan penduduk saat gempa terjadi

Madiun, SMN - Sesuai Su-
rat Keputusan Bersama (SKB) 
4 Menteri, Pembelajaran Tatap 
Muka (PTM) di Kabupaten Ma-
diun, Jawa Timur, untuk jenjang 
PAUD, TK, SD dan SMP sudah 
mulai diberlakukan 100 persen, 
sejak kemarin, Senin 10 Januari 
2022.

PTM 100 persen ini, seka-
ligus untuk melakukan vaksinasi 

bagi siswa yang belum divaksin.
Bahkan Bupati Madiun H. 

Ahmad Dawami, dengan did-
ampingi Kepala Dinas Pendi-
dikan, Siti Zubaidah, dan Kepa-
la Dinas Kesehatan, Soelistyo 
Widyantono, melakukan visitasi 
pembelajaran tatap muka (PTM) 
serta peninjauan vaksinasi di SD 
Negeri 1 Pajaran dan SMP Neg-
eri 3 Saradan.

“Hingga kini capaian vaksin 
sudah 38 persen dan Kabupaten 
Madiun bulan ini targetnya sele-
sai,” terang H. Ahmad Dawami, 
saat meninjau jalannya vaksi-
nasi Merdeka anak usia 6-11 
tahun.

Semua siswa, lanjutnya, ha-
rus divaksin. Kecuali yang tidak 
layak divaksin dengan alasan 
tertentu seperti sakit. Selain itu, 
menurutnya, yang terpenting 
bukan hanya siswanya saja yang 
disiplin masker, namun juga 
orang tua.

Terkait PTM, bupati men-
jelaskan, tidak ada jam istira-
hat dan dianjurkan siswa untuk 
membawa bekal dari rumah.

“Waktu belajar durasi enam 
jam. Artinya normal seperti 
biasanya (sesuai jenjang pen-
didikannya). Dalam pelaksa-
naan PTM, sekolah juga wajib 
melakukan persiapan-persiapan. 
Karena PTM ini bisa lanjut atau 
tidak tergantung siswa dan se-
kolahnya yang harus patuh pro-
tokol kesehatan dan percepatan 
vaksin kepada siswa,” jelasnya. 
(sy)

Dinas Pendidikan Kabupaten Madiun (Siti Zubaidah) menerap-
kan pembelajaran tatap muka 100 persen di sekolah se-Kabu-

paten Madiun

Pertamina melakukan survei 2D Vibroseis di wilayah Ka-
bupaten Madiun

Madiun, SMN - Wakil 
Bupati Madiun, Jawa Timur, 
menghadiri Sosialisasi Sur-
vei Kebumian 2D Vibroseis 
Sub-Vulkanik Jawa untuk 
mencitrakan struktur bawah 
permukaan di Kabupaten Ma-
diun, Selasa 11 Januari 2022.

Wakil Bupati Madiun, H. 
Hari Wuryanto, menyambut 
baik terkait kegiatan yang akan 
dilakukan Pertamina ini. Ia 
juga berpesan, untuk pelaksa-
naannya agar memperhatikan 
lingkungan, terutama kondisi 
alam yang menjadi titik lokasi 
survei.

“Mudah-mudahan den-
gan adanya survei ini, apabila 
ditemukan gas bumi secara de-
tail sehingga bisa di eksplorasi 
dan akan menjadi pendongkrak 
perekonomian di Kabupaten 
Madiun,” tutur H. Hari Wury-
anto.

Terkait mobil vibroseis 
yang akan melakukan survey, 
akan dioperasikan dan melin-
tas di jalan wilyah Kecamatan 
Balerejo, Dolopo, Geger, Ma-
diun, Mejayan, Pilangkenceng, 
Saradan, dan Wonoasri. Akan 
ada 10 unit mobil vibroseis 
yang diigunakan dalam pro-
gram tersebut.

Lebih lanjut wakil bupati 
mengungkapkan, selama pelak-
sanaan survei, akan melibatkan 
peralatan dan komponen yang 
cukup rumit dan besar, yang 
akan membutuhkan waktu yang 
cukup. Untuk itu, ia meminta 
semua pihak bisa memfasilitasi 
proses survei agar dapat ber-
jalan dengan lancar dan tidak 
menemui kendala apapun.

Sementara itu, dari Per-
tamina Hulu Energi, Senior 
Manager New Ventures, Anton 
Darmawan, menuturkan, survei 

ini bertujuan untuk menam-
bah data struktur bawah per-
mukaan. Selain itu juga untuk 
mendapatkan informasi kebu-
mian. Baik gambaran, citra dan 
foto lapisan bawah permukaan 
pada areal bawah lapisan bat-
uan vulkanik di wilayah Jawa 
Barat, Jawa Tengah, dan Jawa 
Timur.

Untuk Jatim, kegiatan ini 
akan dilakukan di akhir bulan 
Januari hingga Juni 2022 yang 
dimulai dari Kabupaten Nga-
wi, Bojonegoro, Madiun, Kota 
Madiun, Ponorogo, Nganjuk, 
Jombang, Kediri, Kota Kedi-
ri, Tulungagung, Pasuruan, 
Kota Pasuruan, Malang, Kota 
Malang, Probolinggo, Kota 
Probolinggo, Lumajang dan 
Jember

“Harapan kami, akhir ta-
hun sudah selesai. Untuk Jawa 
Barat sudah selesai dan saat ini 
berjalan di Jawa Tengah dan 
akan segera di Jawa Timur,” 
ujar Anton.

Untuk mendapatkan data 
yang akurat, lanjutnya, akan 
menggunakan dua alat utama. 
Yakni vibroses dan smart solo. 
Vibroses untuk menggetarkan 
aspal yang ada dibawahnya se-
hingga tidak akan mengganggu 
lingkungan.

Teknisnya, saat beroper-
asi truk vibroseis ini akan 
menurunkan alat semacam 
vibrator yang ditempelkan ke 
tanah. Dari vibrator itu muncul 
getaran. Getaran ini yang nan-
tinya ditangkap oleh smart solo.

“Vibroses untuk menggetar-
kan aspal yang ada dibawahn-
ya sehingga tidak akan meng-
ganggu lingkungan sementara 
smart solo adalah alat perekam 
yang akan ditanam 300 meter 
di kanan jalan dan kiri jalan,” 
jelasnya. (sy)

Madiun, SMN - Peran Wa-
likota Madiun,Jawa Timur, men-
jadi pembina Kesehatan dan Ke-
selamatan Kerja (K3) tidak perlu 
diragukan lagi.

Pasalnya, Walikota Madiun, H. 
Maidi, mendapat tiga kali penghar-
gaan pembina K3 terbaik tingkat 
Jawa Timur secara beruntun. Kip-
rah walikota selaku pembina juga 
terlihat dari jumlah perusahaan 
yang mendapat penghargaan juga 
semakin meningkat tahun ini.

Ada 21 perusahaan yang 
mendapat penghargaan pada ta-
hun lalu. Sedang, saat ini total ada 
28 perusahaan. Rinciannya, 18 
perusahaan di Kota Madiun yang 
mendapat penghargaan zero acci-
dent, sembilan perusahaan tanggap 
Covid-19, dan satu perusahaan 
tanggap HIV-Aids.

Tak heran, walikota mem-
berikan apresiasi kepada perusa-
haan-perusahaan tersebut. Tidak 
hanya urusan nihil kecelakaan 

Walikota Madiun H. Maidi meraih penghargaan pembina 
K3 terbaik dari Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Par-

awansa

kerja, tetapi juga peduli terkait pen-
anggulangan Covid-19 dan juga 
penyebaran HIV-Aids.

‘’Dari jumlah perusahaan 
yang mendapat penghargaan 
juga meningkat. Artinya, perusa-

haan-perusahaan di Kota Madiun 
semakin peduli dengan K3, SMK3, 
serta pencegahan dan penanggu-
langan HIV/Aids di tempat kerja 
masing-masing,’’ ucap H. Maidi, 
usai menerima penghargaan, Rabu 

12 Januari 2022.
Tidak hanya soal keselamatan 

dan kesehatan kerja, perusahaan 
juga telah memberikan jaminan so-
sial kepada pekerjanya. Itu penting 
agar pekerja terlindungi. Artinya, 
perusahaan tidak lepas tanggung 
jawab.

Pemerintah Kota Madiun terus 
mendorong perusahaan untuk lebih 
memperhatikan para pekerjanya. 
Sehingga dapat tercipta suasana 
bekerja yang lebih baik dan sema-
kin sejahtera.

‘’Untuk para pekerja sektor in-
formal juga telah kita asuransikan. 
Mereka tetap terlindungi jaminan 
sosial ketenagakerjaan meski bu-
kan karyawan perusahaan,’’ jelas-
nya.

Penghargaan tersebut diberikan 
Gubernur Jawa Timur Khofifah In-
dar Parawansa bersamaan upacara 
peringatan Bulan Keselamatan dan 
Kesehatan Kerja Nasional 2022 di 
Surabaya. (sy)

Rakor Pelaksanaan Vaksinasi

Karimun, SMN - Pe-
merintah Kabupaten Karim-
un Provinsi Kepulauan Riau 
segera melakukan vaksinasi 
covid 19 Dosis ke-3 atau dosis 
booster pada tanggal Kamis 13 
Januari 2022. Sementara secara 
nasional, pelaksanaan itu telah 
dilakukan pada Rabu 12 Janu-

ari 2022 ini.
Untuk itu Pemerintah Ka-

bupaten Karimun menyeleng-
garakan rapat koordinasi lintas 
sektoral untuk membahas men-
genai kesiapan pelaksanaan 
vaksinasi dosis ketiga (booster) 
di Kabupaten Karimun yang 
akan di launching pada tanggal 

13 Januari 2022.
“Pelaksanaan vaksinasi per-

dana besok di lakukan secara 
serentak di Kepri yang ber-
pusatkan di Kota Batam yang 
akan langsung di launching 
oleh Mendagri RI Bpk. Tito 
Carnavian dan kita kabupaten 
Karimun mengikuti melalui 
video conference”. Kata Wakil 
Bupati Karimun.

Dari hasil rapat bersama 
Pemerintah Provinsi Kepri, Pe-
merintah Kabupaten Karimun 
diminta untuk mempersiapkan 
sebanyak 2.750 sasaran sebagai 
target awal pelaksanaan vaksi-
nasi boster ini.

Mengenai hal itu, Bpk. H. 
Anwar Hasyim, M.Si selaku 
Wakil Bupati Karimun yakin 
bisa mencapai target yang tel-
ah di tentukan oleh Pemprov 
Kepri. “Dari 2750 target ini, 

Alhamdulillah kita memang 
sudah ada tempat tempat yang 
sebelumnya ada 13 titik pelak-
sanakan vaksinasi hanya ting-
gal kita perkuat kembali.” Ucap 
Wakil Bupati Karimun.

Kemudian untuk mencapai 
target tersebut Pemda Karim-
un juga mempersiapkan Pelak-
sanaan Vaksinasi di wilayah 
Pemerintahan yang juga akan 
di laksanakan Kamis ini di ge-
dung serbaguna Nilam sari kan-
tor bupati Karimun.

Terakhir Wakil Bupati 
Karimun menjelaskan, vaksin 
booster di Karimun akan di-
prioritaskan bagi para lansia 
dan masyarakat di atas 18 ta-
hun yang sudah mendapat dua 
kali vaksin sebelumnya dengan 
rentang waktu enam bulan dari 
suntikan terakhir. (bl)

Walikota Madiun Demontrasikan
Pertanian Terraganik di Ngrowo Bening
Madiun, SMN - Ngrowo Be-

ning Edupark, Kota Madiun, Jawa 
Timur, memang menjadi tempat 
pembelajaran berbagai hal. Teruta-
manya di bidang pertanian. Tidak 
hanya soal uji coba penanaman. 
Namun, soal pemupukan sebagai 
suplai nutrisi untuk tanaman.

‘’Dari sampah petani itu sendiri 
kemudian diolah menjadi pupuk. 
Dengan begitu ada banyak keun-
tungan sekaligus,’’ kata Walikota 
Madiun, H. Maidi usai demonstrasi 
penanaman menggunakan sistem 
terraganik di Ngrowo Bening, Ka-
mis 14 Januari 2021.

Keuntungan pertama, lanjut 
walikota, soal sampah yang terolah 
dengan baik. Artinya, tidak bersera-
kan kemana-mana atau tidak perlu 
membuangnya ke tempat pem-
buangan. Manfaat kedua, petani 
memiliki pupuk yang dibutuhkan 
tanaman. Apalagi, keberadaan pu-
puk subsidi cukup sulit. Sedangkan 
pupuk tanpa subsidi kelewat ma-
hal. Karenanya, pembuatan pupuk 

Walikota Madiun H.Maidi Demonstrasikan pertanian terra-
ganik di Ngrowo Bening

secara mandiri bisa menjadi solusi.
‘’Pupuk subsidi Rp 125 ribu, 

tidak subsidi bisa sampai Rp 400 
lebih. Tentu ini sulit bagi petani. 
Makanya kita coba pengolah-
an-pengolahan pupuk kompos ini 
termasuk yang cair juga untuk per-

tanian,’’ jelasnya.
Pembuatan pupuk di Ngrowo 

Bening tersebut merupakan pilot 
project. Jika hasilnya baik, akan 
disebarluaskan ke masyarakat. 
Bahkan, walikota berencana mem-
beri tempat di kawasan Tempat 

Pembuangan Akhir (TPA) winon-
go. Bahan-bahan sampah yang dib-
utuhkan untuk pembuatan langsung 
disingkirkan untuk diolah. Artinya, 
ada pengolahan pupuk dengan kap-
asitas lebih besar ke depan.

‘’Kalau pupuk cair, ada beber-
apa manfaat sekaligus untuk tana-
man. Penyiraman sekaligus pem-
berian nutrisi karena mengandung 
unsur hara. Kalau hanya disiram 
air bersih, belum cukup untuk tana-
man,’’ ungkapnya.

Karenanya, tanaman bakal sub-
ur dan sehat. Sebab, tidak ada unsur 
kimia di dalamnya. Pola penana-
man organik memang menjadi tren 
saat ini untuk kesehatan. Karenan-
ya, sistem penanaman terraganik 
dinilai tepat untuk kondisi seperti 
saat ini.

‘’Prinsipnya kita terus berinova-
si untuk kota kita. Apa yang sekira-
nya cocok dengan kondisi kota kita, 
bisa diuji cobakan dulu di sini,’’ 
pungkasnya. (sy)

Rakor pelaksanaan vaksin dosis ke-3 atau dosis booster 

Sekolah Diliburkan Dampak Banjir di 
Pidie Aceh

Pidie, SMN - Banjir mer-
endam Kabupaten Pidie, Aceh, 
akibat curah hujan yang tinggi. 
Dampaknya, 4 sekolah di Pidie 
diliburkan.

Kepala Kantor Kementerian 
Agama Kabupaten Pidie, Abdul-
lah, menyebut 4 sekolah yang 
diliburkan ialah Madrasah Ibtid-
aiah Negeri (MIN) 12 Pidie, MIN 
14 Pidie, MIN 15 Pidie, dan RA 
Asy Syari. Keempat sekolah itu 
diliburkan pada Kamis (13/1) dan 
Jumat (14/1).

“Ketinggian air di halaman 
madrasah sekitar 40 cm, sedang-
kan ketinggian air dalam ruangan 
di atas mata kaki orang dewasa,” 
ujar Abdullah.

Banjir menyebabkan infras-
truktur madrasah rusak. Dari meja 
dan kursi, buku pelajaran, dan ta-
man.

“Kemarin warga ikut mem-
bantu membersihkan sisa lumpur 
akibat banjir, semoga kegiatan be-
lajar-mengajar dapat dilaksanakan 

secara normal kembali,” kata Ab-
dullah.

Sejumlah desa di lima keca-
matan di Pidie Jaya, Aceh, teren-
dam banjir. Banjir menyebabkan 
badan jalan di beberapa titik am-
blas.

Lima kecamatan terendam 
adalah Bandar Baru, Bandar 
Dua, Panteraja, Ulim, dan Jangka 
Buya. Banjir menyebabkan ru-
mah warga serta badan jalan lintas 
nasional terendam.

“Curah hujan dengan intensi-
tas tinggi di Kabupaten Pidie Jaya 

menyebabkan meluapnya air ke 
permukiman warga. Banjir terjadi 
sejak Rabu malam,” kata Kepala 
Badan Penanggulangan Bencana 
Aceh (BPBA) Ilyas kepada war-
tawan, Kamis (13/1).

Ilyas mengatakan air meng-
genangi rumah warga mulai pukul 
21.00 WIB Rabu (13/1) malam. 
Banjir menyebabkan 30 kepala 
keluarga terpaksa mengungsi.

“Pengungsi di desa lain ma-
sih dalam pendataan,” jelas Ilyas. 
(dtk)

Banjir wilayah Pidie (dok. BNPB)
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Serahkan Beasiswa Kaltara Unggul, 
Gubernur Harap Peningkatan SDM 
Kaltara

Gubernur dan Wakil Gubernur Kalimantan Utara berphoto 
bersama dengan para penerima beasiswa Kaltara Unggul di 

Gedung Gabungan Dinas (Gadis)

Pemprov Pertahankan dan Akan Perkuat 
Tren Positif Indeks Demokrasi Kaltara

Promosi Presiden RI dan Tingkat 
Kebahagiaan Tinggi, Jaminan Besar 

Pemodal Berinvestasi di Kaltara

Tanjung Selor, SMN – Upa-
ya meningkatkan pembangunan 
politik di Indonesia, Badan Kesat-
uan Bangsa dan Politik (Kesbang-
pol) Provinsi Kalimantan Utara 
(Kaltara) mengadakan Rapat 
Kegiatan Sosialisai dan Pengua-
tan Kelompok Kerja (Pokja) In-
deks Demokrasi Indonesia (IDI) 
Provinsi Kaltara Tahun 2021.

Kegiatan tersebut dibuka oleh 
Gubernur Zainal A. Paliwang 
melalui Ferdy Manurun Tanduk-
langi selaku Staf Ahli Bidang 
Ekonomi, Pembangunan, dan 
Hubungan antar Lembaga Provin-
si Kaltara pada acara yang ber-
langsung di Ruang Serba Guna 
Lantai I Gedung Gabungan Dinas 
Provinsi Kaltara, Selasa (30/11).

“Pembangunan politik, hu-
kum, pertahanan, dan kea-
manan (Polhukam) Indonesia 
tahun 2021-2024 diarahkan 
menuju kelembagaan hukum 
yang matang. Kondisi tersebut 
ditandai dengan terbentuknya 
konsolidasi demokrasi, supremasi 
hukum, penyaluran hak asasi ma-
nusia, dan demokrasi profesional, 
serta terciptanya rasa aman,” ujar 
Ferdy.

Dalam paparannya, Ferdy 
menjelaskan bahwa pembangu-
nan politik dalam negeri pada 
kehidupan demokrasi di Indone-
sia masih lemah. Hal ini ditandai 
dengan kinerja lembaga demokra-
si seperti partai politik, lembaga 
legislatif, dan tingginya biaya 
politik.

“Capaian demokrasi tahun 

2009 hingga 2018 berdampak 
pada beberapa variabel nilai kon-
sisten seperti peran partai politik, 
DPRD, pemerintah daerah, dan 
partisipasi politik dalam men-
gambilan keputusan dan penga-
wasan,” jelas Ferdy.

Menurut Ferdy, penting adan-
ya peningkatan dalam pembangu-
nan politik di Indonesia agar fluk-
tuasi indeks demokrasi Indonesia 
dapat menjadi cerminan dalam 
dinamika demokrasi.

“Untuk mengukur capaian 
pembangunan demokrasi di 
tingkat daerah memerlukan data 
empiris yang dijadikan sebagai 
landasan pengambilan keputusan 
dan perumusan strategi spesifik 
yang berguna untuk mengetahui 
perkembangan demokrasi di In-
donesia,” ujarnya.

“Namun, indeks demokra-

si Indonesia khususnya Kaltara 
telah menunjukan indikator 
positif pada perkembangan 
demokrasi. Tingkat capaiannya 
diukur berdasarkan pelaksanaan 
dan perkembangan tiga aspek 
demokrasi, yaitu kebebasan sipil, 
hak politik, dan lembaga-lembaga 
demokrasi,” tambahnya.

Sebagai penutup dalam sam-
butannya, Ferdy menyampaikan 
bahwa naik turun pada perkem-
bangan angka indeks demokrasi 
Provinsi Kaltara di masa pandemi 
Covid-19 perlu diperhatikan.

“Dengan ini perlu diadakan 
evaluasi dan perhatian terhadap 
indikator-indikator yang masih 
rendah dengan harapan IDI dapat 
dinilai dengan lebih baik karena 
dapat mempengaruhi pembangu-
nan di Provinsi Kaltara,” pungkas 
Ferdy. (syah)

Ferdy Manurun Tanduklangi selaku Staf Ahli Bidang Ekonomi, 
Pembangunan, dan Hubungan antar Lembaga mewakili Guber-
nur Kaltara membuka acara yang berlangsung di Ruang Serba 

Guna Lantai I Gedung Gabungan Dinas Provinsi Kaltara, Selasa 
(30/11)

Gubernur Kaltara, Zainal Arifin Paliwang dan Bupati Bu-
lungan Syarwani saat mendampingi presiden Joko Widodo 

saat groundbreaking proyek KIPI Tanah Kuning Mangkupadi 
Kaltara

Tanjung Selor, SMN - Meraih 
predikat Indeks kebahagiaan 
nomor 2 tertinggi di Indonesia 
menurut rilis Badan Pusat Statistik 
(BPS) 2021, Provinsi Kalimantan 
Utara (Kaltara) terus berbenah 
sesuai visi-misi Gubernur Zainal 
A. Paliwang dan Wakil Gubernur 
(Wagub) Yansen TP yaitu Beru-
bah, Maju dan Sejahtera.

Hal ini menambah nilai positif 
bagi dunia investasi di provin-
si termuda ini, Gubernur men-
gungkapkan beberapa hal terkait 
positifnya dunia investasi Kaltara.

Jadi salah satu faktor investasi 
ataupun para pemilik modal ma-
suk ke suatu wilayah, manakala 
wilayah itu aman,” jelas Purnaw-
irawan Jenderal Polri ini.

Dirinya akan mengundang 
para pemilik modal masuk ke 
Kaltara dan optimis akan mem-
buka lapangan kerja baru bagi 
masyarakat.

“Saat ini kita mengejar untuk 
menggerakkan roda perekono-
mian Kaltara, yang merupakan 
catatan penting oleh Presiden 
Joko Widodo dalam penyampaian 
visinya pada tanggal 14 Juli 2019 
yang lalu yaitu investasi yang 
seluas-luasnya harus kita berikan 
kesempatan, kita permudah pen-
gurusan izin-izinya,” ungkapnya 
mengingatkan kembali arahan 
Presiden RI dalam menggerakan 
ekonomi nasional.

Gubernur Zainal menegaskan 
jangan mempersulit kehadiran 

para investor yang hendak mena-
namkan modalnya dengan bi-
rokrasi yang berbelit agar sejalan 
dengan arahan Presiden

“Ini yang tidak boleh dan 
sudah saya sampaikan dan in-
struksikan ke bawah bahwa in-
vestasi akan banyak masuk ke 
Kaltara supaya diberikan mereka 
kemudahan, jangan dihambat dan 
jangan macam-macam,” tegasn-
ya.

Kilas balik satu tahun kepemi-
mpinan Gubernur Zainal dan 
Wagub Yansen berbagai kunjun-
gan petinggi negara silih berganti 
mengunjungi Benuanta, bahkan 
Presiden Jokowi telah 2 kali da-
lam setahun menapakan kaki di 
provinsi beranda NKRI ini.

Berkali-kali pula Presiden Jo-
kowi secara khusus menyebutkan 
Kaltara dalam berbagai kesem-
patan, dan yang terakhir Pres-
iden Jokowi mempromosikan 
Kalimantan Industrial Park In-
donesia (KIPI)  Kaltara di forum 
internasional CEO’s forum yang 
diselenggarakan di Glasgow,  
Skotlandia pada November tahun 
lalu, sebagai pusat industri ramah 
lingkungan terbesar di dunia se-
belum meresmikannya langsung 
bersama Gubernur Zainal dan 
Bupati Bulungan, Syarwani pada 
Desember lalu di Tanah Kuning, 
Kabupaten Bulungan, Kaliman-
tan Utara. (dkispkaltara)

Tanjung Selor, SMN - Se-
rius dalam mewujudkan Kali-
mantan Utara (Kaltara) sebagai 
provinsi yang berubah, maju, 
dan sejahtera, Gubernur Zainal 
A. Paliwang serahkan Beasiswa 
Kaltara Unggul dan beberapa 
bantuan kepada pelajar maupun 
mahasiswa asal Benuanta.

Beasiswa ini diserahkan oleh 
Gubernur Zainal di hadapan 
Wakil Gubernur Kaltara, Yansen 
TP, Sekretaris Daerah Provinsi 
Kaltara, Suriansyah, serta para 
asisten maupun kepala perangkat 
daerah di Lingkungan Pemerin-
tah Provinsi (Pemprov) Kaltara.

“Pemerintah Provinsi Kaltara 

Pemkab Probolinggo dan Yayasan Paramitra Gelar 
Lokakarya

Irjen Kemenkumham RI Kunjungi Ponpes 
di Kota Probolinggo

Probolinggo, SMN - Wali 
Kota Probolinggo Hadi Zain-
al Abidin menerima kunjun-
gan Inspektur Jenderal (Irjen) 
Kementerian Hukum dan Hak 
Asasi Manusia RI Razilu, di 
Pondok Pesantren Riyadlus Sho-
lihin. Kedatangan Razilu di Kota 
Probolinggo selain dalam rangka 
kunjungan kerja di Kanwil Ke-
menkumham Jawa Timur juga 
sekaligus bersilaturahmi dengan 
Wali Kota Hadi Zainal Abidin. 
Rabu(12/1)

Irjend RI Razilu mengatakan 
bahwa kunjungannya ke Jawa 
Timur selain dalam rangka kun-
jungan kerja juga ingin silatura-
him. “Hadir kita silaturahmi ke 
pak wali, tetapi saya tidak men-
yangka kemudian disambut se-
demikian rupa, ini pak wali pasti 
sagat mahabbah dengan umat,” 
kata irjen. 

Sebelum bertemu dengan Wali 
Kota, Irjen Kemenkumham terse-
but menyempatkan memberi tau-
siyah selepas sholat Magrib kepa-
da para santri di Ponpes Riyadlus 
Sholihin. “Ini tadi saya memberi-
kan motivasi bagaimana menjadi 
umat terbaik di dalam hidup dan 
kehidupan,” terangnya. 

Dari hasil kunjungan singkat 
ini, Razilu mengaku sangat berke-
san bertemu santri serta bersila-
turahmi dengan Wali Kota Hadi 
Zainal Abidin. 

“Kesan saya sangat luar bia-
sa tidak bisa dilukiskan dengan 
kata-kata, sangat luar biasa, Pak 
Wali sangat cinta dengan kita, 
pasti beliau sangat mencintai war-
ga kota Probolinggo,” ungkapnya. 

Wali Kota Probolinggo Hadi, 
menegaskan bahwa kunjungan 
Irjen Razilu memang dalam rang-
ka silaturahmi dan menyapa san-

Irjen Kemenkumham RI Razilu saat berikan Tausiah kepada 
Santri

tri di Ponpes Riyadlus Sholihin. 
“Berkunjung ke pondok untuk 
bersilaturahmi ke anak-anak pon-
dok karena Irjen kepingin melihat 
langsung situasi dan suasana pon-
dok,” jelas. 

Terkait materi tausiyah yang 
disampaikan oleh Irjen Razilu, 
wali kota berharap bisa memoti-
vasi semangat belajar para santri. 

“Tentunya anak-anak pondok ini 
kan bisa punya motivasi ke depan 
mereka menjadi penerus bangsa 
kita, dari semua kalangan bisa 
mewarnai untuk kemaslahatan,” 
katanya. 

Turut mendampingi wali kota, 
hadir Kabag Kesra Agus Dwi-
wantoro dan Kabag Umum Den-
ny Bagus Erwanto. (ed)

Probolinggo, SMN - Pe-
merintah Kabupaten (Pemkab) 
Probolinggo bersama Yayasan 
Paramitra mengadakan Lokakarya 
Hasil Evaluasi Tengah Periode, 
Rabu (12/1/2022) pagi di ruang 
pertemuan Jabung 2 Kantor Bupati 
Probolinggo. 

Lokakarya yang dilaksanakan 
selama 2 (dua) hari, tanggal 12-
13 Desember 2022 secara hybrid 
antara daring dan luring tersebut 
diikuti oleh instansi terkait dan 
segenap mitra dan stakeholder 
Yayasan Paramitra di lingkungan 

Asisten Heri Sulietyanto, Asiyah Sugianti bersama Narasumber 
saat Lokakarya

Wali Kota Probolinggo Temui Perusak Fasum Taman 
Semeru

Wali Kota Hadi Zainal Abidin dan Kepala Satpol PP Aman 
Suryaman, bersama para petugas memberikan edukasi kepada 

Pelaku

Probolinggo, SMN - Setelah 
viral video yang sekelompok aksi 
remaja melakukan perusakan 
fasilitas umum (fasum) di Taman 
Semeru, ke empat remaja yang 
diketahui sebagai warga Kota dan 
Kabupaten Probolinggo itu, akh-
irnya menyerahkan diri ke kantor 
Satpol PP Kota Probolinggo, Ka-
mis (13/1) siang. 

Wali Kota Probolinggo Hadi 
Zainal Abidin yang mendengar 
hal tersebut, langsung meluncur 
ke markas polisi pamong praja 
yang berada di Kawasan Pangli-
ma Sudirman. 

Pada empat pelaku yang masih 
tergolong remaja itu antara lain R 
(17), A (21), Al (21) dan Ah (16). 
“Agejek (bercanda), Pak. Mpon 
pak, kuleh kapok, tako’ (Sudah 
pak, saya kapok, saya takut),” 
salah satu pelaku menjawab per-
tanyaan wali kota kenapa mereka 
sampai membuat video tersebut. 

Wali Kota pun menyampaikan 
bahwa ke empat remaja yang 
mengaku sebagai pelaku pengeru-
sakan itu secara sadar datang dan 
meminta maaf atas perbuatannya. 

“Ini adalah kenakalan remaja 
yang merusak fasilitas umum be-
berapa waktu lalu, dan (perbuatan 
mereka) benar-benar tak patut 
dicontoh. Mereka (sudah) men-
yadari kesalahannya, mengklari-
fikasi dan dengan sadar datang ke 
sini. Tentunya harapan saya, tak 
ada lagi hal semacam ini,” katan-
ya. 

Meski mengaku sangat men-
yayangkan kejadian tersebut, 
Wali kota memerintahkan Kepala 
Satpol PP Aman Suryaman untuk 
mengambil langkah agar kejadi-
an serupa tidak terulang kembali. 
“Untuk sanksi, pembinaan dan 
lain-lain saya serahkan ke Sat-
pol PP, yang nantinya juga akan 
berkoordinasi dengan tiga pilar. 
Intinya, (ada efek ) agar kejadian 
ini tidak terulang lagi dan ada nilai 
edukasi (didalam)-nya,” tegasnya. 

Wali kota juga berharap, fasum 
tersebut merupakan fasilitas milik 
warga Kota Probolinggo yang ha-
rus dijaga dan dipelihara bersama. 
Pemkot Probolinggo, sebutnya, 
sudah melakukan perbaikan-per-
baikan fasilitas umum, sekaligus 
mempercantik dan merawat ta-
man-taman yang ada di wilayah 
kota, tapi malah dirusak. Bahkan, 
lanjutnya, imbauan juga sudah 

sering diberikan. 
Masyarakat selaku pengguna 

pun, diminta untuk turut menjaga 
agar fasilitas layanan publik itu 
berfungsi dengan baik dan lama. 

“Tanpa kebersamaan, mustahil 
kita bisa menjaga fasilitas yang 
ada. Sebagus apapun fasilitasnya, 
kalau tidak sama-sama dijaga, ti-
dak akan dirasakan manfaatnya,” 
ujarnya. 

Wali kota Hadi menambah-
kan, tak hanya taman, selama ini 
pihaknya juga telah melakukan 
perawatan dan perbaikan pada se-
jumlah fasum yang ada. Untuk itu, 
ia mengimbau agar masyarakat 
bisa menjaga dan mengingatkan. 
Bukan sebaliknya malah merusak, 
bahkan sampai memvideokan. 

“Semestinya yang mengung-
gah (video) dan yang melakukan 
(perbuatan tercela), itu harus juga 
sama-sama kena sanksi. Ke depan 

harus seperti itu,” serunya. 
Wali kota Hadi juga mengin-

gatkan siapapun yang kedapatan 
melihat aksi tak terpuji lainn-
ya, untuk tak sungkan menegur. 
“Jangan hanya bisa memviralkan. 
Mari kita jaga bersama-sama fasil-
itas yang disediakan pemerintah 
untuk masyarakat,” pungkasnya. 

Kepala Satpol PP Aman 
Suryaman menambahkan para 
remaja ini menjalani serangkaian 
proses pemeriksaan. Seperti 
kelengkapan data, membuat surat 
pernyataan bahwa mereka tidak 
akan mengulang kembali perbua-
tannya dan sekaligus diberikan 
pembinaan. Sehingga para pelaku 
juga bisa mengedukasi remaja 
lainnya, agar tak meniru perbua-
tannya. 

Ditanya terkait adanya sanksi 
Aman mengaku, karena perbua-
tan pelaku ini tergolong kasus 
kenakalan remaja. “Sesuai dengan 
ketentuan yang ada, sanksi itu kan 
nggak harus dihukum. (selain le-
wat pembinaan) Mungkin kerja 
sosial yang bisa kita lakukan, sep-
erti kerja bakti di (lokasi kejadian) 
sana, boleh juga,” ujarnya. 

Aman, meminta masyarakat 
untuk turut serta berperan ak-
tif dalam menjaga kondusifitas 
wilayah. Termasuk melaporkan 
kejadian yang diketahui kepada 
petugas. 

“Selaras dengan yang disam-
paikan Pak Wali, saya mohon 
kerjasama dari masyarakat, untuk 
ikut berpartisipasi, tidak hanya 
mendokumentasi tapi juga mel-
aporkan pada kami. Kami ada call 
center 112,” tutupnya. (ed)

Kabupaten Probolinggo. 
Asisten Pemerintahan dan Kes-

ra Sekretaris Daerah Kabupaten 
Probolinggo Heri Sulistyanto san-
gat mengapresiasi terlaksananya 
Program Inclusive System for 
Effective Eye care (I-SEE) sejak 
tahun 2018 di lingkungan Kabu-
paten Probolinggo. 

Pasalnya proyek sistem kese-
hatan mata masyarakat yang in-
klusif dan efektif tersebut memang 
dirancang untuk membantu men-
gurangi gangguan penglihatan dan 
kebutaan masyarakat, terutama 
yang disebabkan katarak dan ke-
lainan refraksi (plus/minus) pada 
anak-anak. 

Heri berharap ditengah padatn-

ya penanganan pandemi Covid-19, 
program yang sudah berjalan 
dengan baik ini untuk terus dilan-
jutkan. Terus bersinergi bersama 
berkontribusi meringankan beban 
masyarakat menangani permasala-
han kesehatan mata seperti katarak 
dan refraksi. 

“Kami harap program ini ter-
us dilanjutkan di lingkungan Ka-
bupaten Probolinggo. Isya Allah 
kami juga akan selalu support 
bersama lintas OPD dan instansi 
terkait. Semoga program ini tidak 
hanya dilanjutkan sampai tahun 
2023 saja, tapi akan ada terus demi 
masyarakat yang sangat membu-
tuhkan perhatian,” ungkapnya. 
Heri, juga menambahkan, potensi 
permasalahan mata semakin hari 
semakin meningkat. Faktor pemic-
unya diantaranya perkembangan 
teknologi gadget dan kebiasaan 
baru masyarakat berlama lama di 
depan gadget dengan segala fiturn-
ya. 
Lebih lanjut Heri, mengedukasi 
terhadap masyarakat menjadi poin 
yang sangat penting, disamping 
pemeriksaan-pemeriksaan mata 
secara massif di berbagai lingkun-
gan masyarakat. 

“Kalau dulu kita selalu dilarang 
untuk membaca buku sambil tidur-

an karena dampak negatifnya bagi 
mata. Namun tantangan hari ini 
lebih berat dengan adanya gadget, 
rutinitas ini tentu membuat anak-
anak kita semakin rentan terhadap 
permasalahan mata,” pungkasnya. 
 Direktur Yayasan Paramitra Asi-
yah Sugianti mengaku sangat 
bersyukur atas support dan siner-
gi para pihak selama ini. Tujuan 
workshop kali ini menurut Asiyah 
guna mendorong pemerintah agar 
lebih berkomitmen dalam penan-
ganan masalah kesehatan mata. 
Lebih lanjut Asiyah, pada bulan 
Maret sampai dengan April 2021 
yang lalu juga telah dilaksanakan 
evaluasi tengah periode guna 
memberikan umpan balik dan sa-
ran serta menjadi media pembela-
jaran untuk perbaikan pelaksanaan 
proyek yang akan berakhir pada 
akhir tahun 2022. 

“Hasil evaluasi sebelumnya 
hendaknya menjadi dasar per-
encanaan program lanjutan pada 
dua tahun 2022-2023. Melalui 
kegiatan ini kami juga berharap 
bisa merancang sebuah rencana 
aksi untuk perbaikan pelaksanaan 
program yang bisa dikembangkan 
secara partisipatoris oleh para pe-
mangku kepentingan di Kabupat-
en Probolinggo,” tandasnya. (ed)

memiliki komitmen yang ting-
gi dalam pengembangan Sum-
ber Daya Manusia, hal tersebut 
tercermin dalam misi Kaltara, 
yaitu untuk mewujudkan pem-
bangunan Sumber Daya Manu-

sia yang sehat, cerdas, kreatif, 
inovatif, berakhlak mulia, pro-
duktif dan berdaya saing,” un-
gkapnya dalam pidato singkat 
tersebut di Ruang Serbaguna, 
Kantor Gabungan Dinas Provinsi 

Kaltara, Selasa (28/12).
Berbasiskan pendidikan wa-

jib belajar 16 tahun dan berwa-
wasan kebangsaan sebagaimana 
yang telah saya sampaikan pada 
kesempatan lalu, pembangunan 
Sumber Daya Manusia harus 
dapat menaikkan harkat dan 
martabat kita. Sejatinya Kaltara 

telah dikaruniai sumber daya 
alam yang melimpah,” beber 
Gubernur Zainal lagi.

Menurutnya, selain penyedia, 
pendistribusi tenaga pendidik, 
serta pelaksana dalam pemban-
gunan sarana prasarana pendi-
dikan yang baik, pembangunan 
Sumber Daya Manusia juga 

harus dikelola dengan baik agar 
dapat menyejahterakan mas-
yarakat Kaltara.

Sebagai informasi, beasiswa 
Kaltara Unggul tersebut diber-
ikan secara simbolis kepada 6 
siswa tingkat SD, 6 siswa tingkat 
SLTP, 10 siswa tingkat SLTA, 
dan 12 orang mahasiswa. Selain 

memberikan beasiswa Kaltara 
Unggul tersebut, Gubernur 
Zainal juga memberikan bantu-
an kepada 1 orang mahasiswa 
tidak mampu, 6 orang korban 
kebakaran, dan, 1 orang peraih 
medali emas pada Lomba Sains 
Tingkat Nasional Tahun 2021. 
(dkispkaltara)
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Tinjau Huntara, Wapres RI : Ini Model
Perkampungan Relokasi Ideal

Wakil Presiden RI, KH. Ma’ruf didampingi Gubernur Jatim 
Khofifah Indar Parawansa dan Bupati Lumajang Bupati Luma-

jang Thoriqul Haq meninjau Huntara Korban Erupsi Gunung 
Semeru

Wabub Tinjau Huntara
di Desa Sumbermujur

Wakil Bupati Lumajang Indah Amperawati meninjau Huntara 
Korban Erupsi Gunung Semeru

Lumajang, SMN - Wakil 
Presiden RI, KH. Ma’ruf Amin 
menyebut bahwa hunian semen-
tara untuk masyarakat terdampak 
erupsi gunung semeru sebagai 
model perkampungan relokasi 
yang ideal. 

“Ini betul-betul pemukiman 
yang ideal, bagus, air minumnya 
setiap keluarga sudah disiapkan, 
bahkan pengolahan limbahnya 
juga, ini disiapkan dalam peren-
canaan yang terpadu. Ini model 
perkampuangan yang ideal,” 
ujarnya saat meninjau tempat 
relokasi di Desa Sumbermujur, 
Jum’at (14/01).

Wapres Ma’ruf Amin menga-
presiasi langkah Pemkab Luma-
jang dalam mempersiapkan pem-
bangunan huntara. Ia berharap 
agar pembangunannya bisa 
segera diselesaikan agar para pe-
ngungsi kembali hidup normal. 
“Tentu permintaan saya secepat-
nya sesuai dengan permintaan 
para pengungsi agar hari raya 

bisa ditempati,” pintanya.
Sementara itu, Bupati Luma-

jang Thoriqul Haq menjelaskan 
untuk kelangsungan perekono-
mian pasca bencana, ia mem-
persilahkan lahan milik mereka 

tetap menjadi haknya namun 
dengan catatan peruntukannya 
bukan untuk hunian kembali. 
Selain itu ia juga akan memba-
ngun kandang terpadu agar mas-
yarakat mendapatkan penghasi-

lan dari itu.
“Kita saat ini sedang meren-

canakan pembangunan kandang 
terpadu, untuk pertanian lahan 
yang mereka miliki tetap men-
jadi lahan mereka. Tentu butuh 
waktu untuk mereka bercocok 
tanam kembali, mungkin bisa 
dijadikan tanaman perkebunan 
seperti sengon atau lainnya,” 
jelas bupati.

Bupati menargetkan dalam 
1,5 bulan ke depan proses pem-
bangunan huntara dapat diram-
pungkan secara keseluruhan. 
Dalam prosesnya, pembangunan 
akan dikerjakan bersama-sama 
oleh seluruh relawan maupun 
non governmental organization 
(NGO).

“Secara bersamaan akan 
dibangun semoga dalam wak-
tu 1,5 bulan ini semoga secara 
keseluruhan bisa selesai, kita 
prioritaskan dulu yang mempu-
nyai balita, anak-anak dan lansia. 
Secara beriringan jika pemban-
gunan hunian sementara sudah, 
hunian tetapnya bisa langsung 
dilakukan pembangunan,” pung-
kasnya. (tik) 

Lumajang, SMN - Wakil 
Bupati Lumajang, Indah Am-
perawati mengecek kesiapan 
pembangunan hunian sementara 
yang ada di Desa Sumbermujur, 
Kecamatan Candipuro, Kamis 
(13/1).

Bersama Kepala Pusdalops 
BNPB, Dandim 0821 Lumajang 
dan beberapa OPD terkait di 
lingkungan Pemerintah Kabu-
paten Lumajang, wabup yang 

akrab disapa Bunda Indah itu 
berkeliling seputaran kawasan 
relokasi.

“Ini sudah dibangun satu 
contoh huntara, ini nanti yang 
akan dijadikan standar pem-
bangunan huntara yang lain,” 
terang Bunda Indah.

Lebih lanjut, Bunda In-
dah menyampaikan bangunan 
huntara tersebut sudah dileng-
kapi dengan kamar mandi, ka-

mar tidur dan tempat memasak 
yang bisa ditempati dalam wak-
tu yang cukup lama.

“Ini ada kamar mandinya, 
kamar tidur, ini ada dapur ada 
peralatan masaknya juga, ini 
adalah rumah sementara yang 
semi permanen,” terangnya.

Diketahui, huntara tersebut 
dibangun dengan luas bangunan 
6x4,8 meter diatas lahan 10x14 
meter. Diatas lahan tersebut 
nantinya juga akan dibangun 
hunian tetap.

Sementara Kepala Pusat Pen-
gendalian Operasi (Pusdalops) 
BNPB, Bambang Surya Putra 
mengatakan model hunian se-
mentara yang dibangun diatas 
lahan seluas 81 hektare tersebut 
merupakan salah satu role mod-
el huntara yang sangat layak di-
tempati untuk para pengungsi.

“Ini merupakan yang paling 
layak, fasilitasnya ada, luasan 
bangunannya, juga tanahnya, ini 
luar biasa,” terangnya.

Ia pun mengapresiasi semua 
unsur yang terlibat dalam proses 
pembangunan huntara. (tik)AKBP Andi Sinjaya Gelar Piramida

Bangun Sinergitas Dengan Wartawan
Untuk Kamtibmas Situbondo Kondusif

Situbondo, SMN - Kepoli-
sian Resor Situbondo mengada-
kan acara Ngopi Bareng Bersa-
ma Media (Piramida). Kegiatan 
yang bertemakan “Santun Ber-
media, Membangun Kamtib-
mas Yang Kondusif“ digelar di 
Kantin Polres Situbondo, Jum’at 
(14/1/2022).

Hadir dalam kegiatan Pi-
ramida diantaranya, Kapol-
res Situbondo AKBP Dr. Andi 
Sinjaya, S.H., S.I.K., M.H., 
bersama Wakapolres Kompol 
Pujiarto, SH., M.H., didampin-
gi Kabag Ops Kompol Yatno 
Mardi, S.H., Kabag SDM Kom-
pol Nurhadi Suseno S.E., S.H., 
Kasat Reskrim AKP Dhedi Ardi 
Putra, S.I.K., M.A., dan Kasat 
Lantas AKP Anindita Harca-
hyaningdyah, S.I.K., serta para 
wartawan media se-kabupaten 
Situbondo.

Kapolres mengatakan, Pira-
mida atau Ngopi Bareng Ber-
sama Media adalah program 
Kapolda Jatim Irjen. Pol. Dr. 

Nico Afinta, S.I.K., S.H., M.H., 
yang bertujuan mempererat tali 
silaturahmi antara Polres Situ-
bondo dengan Insan Media, juga 
sebagai sarana diskusi terkait 
perkembangan dinamika yang 
ada di masyarakat.

“Tujuan digelar Piramida un-
tuk tukar pikiran, terkait dengan 
situasi kondisi terkini, baik ten-
tang kamtibmas, tentang mas-
alah sosial, masalah hukum, dan 
perkembangan dinamika yang 
ada di masyarakat,“ ucapnya

Dalam acara yang ber-
langsung santai, Kapolres 
menyampaikan apreasi seting-
gi-tingginya kepada media kare-
na sampai saat ini dapat men-
dukung Harkamtibmas yang 
kondusif termasuk membantu 
penanganan pandemi Covid-19 
di Situbondo.

“Terima kasih ada apreasi 
kepada wartawan dan media 
atas dukungannya untuk Polri 
dalam menciptakan kamtibmas 
yang kondusif dan penanganan 

Covid-19,“ ujarnya.
Selain itu, Kapolres juga 

mengatakan siap menerima ma-
sukan-masukan untuk jajaran 
Kepolisian dalam meningkatkan 
pelayanan kepada masyarakat 
dan didalam pelaksanaan tugas 
pokoknya melayani masyarakat.

“Polri dalam hal ini Pol-
res Situbondo siap menerima 
memasukkan dari masyarakat, 
untuk memperbaiki dan 
meningkatkan bahkan memper-
baiki tugas-tugas pokok dalam 
pelayan masyarakat,“ tandasn-
ya. (dir)

Kapolres Situbondo AKBP Dr. Andi Sinjaya, S.H., S.I.K., 
M.H., mengadakan acara Ngopi Bareng Bersama Media (Pira-

mida) se-kabupaten Situbondo

Zoom Meeting Vaksinasi Merdeka Anak di SDN 
Kebon Waris 1 Pandaan Kabupaten Pasuruan

Pasuruan, SMN - Kapolres 
Pasuruan AKBP Erick Frendriz, 
S.I.K., M.Si., bersama Kapolsek 
Pandaan, PJU Polres Pasuruan, 
Danramil Pandaan, dan Camat 
Pandaan mengikuti kegiatan 
Zoom Meeting dengan Kapolri 
dari Lampung terkait Vaksinasi 
Merdeka Anak usia 6-11 tahun 
di SDN Kebun Waris 1 Pandaan, 
Kabupaten Pasuruan.

Untuk vaksin yang diberikan 
yaitu dosis 1 dan 2 Sinovac den-
gan jumlah 462 untuk anak usia 

6-11 tahun untuk siswa-siswi di 
SDN Kebun Waris 1 Pandaan, 
Kabupaten Pasuruan.

Vaksinasi Merdeka Anak ini 
merupakan program percepa-
tan vaksinasi Covid-19 dengan 
sasaran anak usia 6-11 tahun 
yang dilaunching oleh Kapolri, 
Jendral Polisi Listyo Sigit Pra-
bowo, M.Si., di SDN 01 Mang-
ga Dua Selatan, Jakarta Pusat, 
dan digelar secara serentak di 30 
provinsi se-Indonesia.

“Sesuai dengan syarat dari 

Kemenkes, Kabupaten Pasuru-
an mulai bulan ini sudah dapat 
menggelar Vaksinasi untuk 
anak, hal Itu karena kriterianya 
untuk vaksinasi anak sudah ter-
penuhi, yaitu minimal capaian 
70 persen vaksinasi dosis perta-
ma dan minimal 60 persen vak-
sinasi lansia. Untuk Pasuruan, 
baru Wilayah Bangil, Purwosa-
ri, Beji, dan Pandaan yang sudah 
mulai melaksanakan vaksinasi 
anak sehingga harus kita maksi-
malkan,” ujar Kapolres.

“Oleh karena itu, kami ber-
sama pihak terkait lainnya akan 
memaksimalkan Vaksinasi 
Merdeka Anak ini secara mera-
ta di tiap Kecamatan di seluruh 
wilayah Kabupaten Pasuruan 
dan dilakukan secara bergan-
tian,” Imbuhnya.

Polres Pasuruan berharap 
agar Masyarakat Pasuruan khu-
susnya para orang tua juga ikut 
berpartisipasi menyukseskan 
vaksinasi merdeka anak ini agar 
dapat berjalan dengan maksimal 
sehingga herd immunity atau 
kekebalan terhadap Covid-19 
dapat segera terwujud di Kabu-
paten Pasuruan khususnya bagi 
anak usia 6-11 tahun agar kegia-

tan belajar mengajar disekolah 
bisa terlaksana dengan aman 
tanpa khawatir akan penyebaran 
Covid-19.

“Kami harap para orang tua 
dapat membantu mengarahkan 
anaknya agar mau divaksin. Se-
suai arahan yang disampaikan 
oleh Kapolri, vaksinasi ini up-
aya untuk menjaga generasi 
penerus bangsa agar terlindun-
gi dari Covid-19 dan kegiatan 
belajar tatap muka disekolah 
terselenggara dengan aman dan 
sehat,” tegasnya.

Kapolres Pasuruan juga men-
yampaikan selain mengikuti 
program vaksinasi, masyarakat 
juga diminta tetap disiplin da-
lam menerapkan protokol kese-
hatan guna mencegah penyeba-
ran Covid-19.

Para Dewan guru dan Komite 
sekolah juga merasa berterima 
kasih dan mendukung pelaksa-
naan program Vaksinasi merde-
ka anak usia 6 - 11 tahun, seh-
ingga kedepannya diharapkan 
dapat menunjang kesehatan 
peserta didik dan suksesnya be-
lajar mengajar di sekolah tanpa 
adanya hambatan gangguan kes-
ehatan. (dir)

Kapolres Pasuruan AKBP Erick Frendriz, S.I.K., M.Si., bersama 
Kapolsek Pandaan, PJU Polres Pasuruan, Danramil Pandaan, 

dan Camat Pandaan mengikuti kegiatan Zoom Meeting dengan 
Kapolri dari Lampung terkait Vaksinasi Merdeka Anak usia 6-11 

tahun di SDN Kebun Waris 1 Pandaan, Kabupaten Pasuruan

WIB.
Seperti diketahui, petugas 

gabungan dari Polres Lumajang, 
Polda Jatim, Polda NTB hing-
ga Polda Jateng dan Polda DIY 
melakukan pencarian aksi aro-
gan pria yang tendang sesajen 
di lokasi erupsi Semeru. Polisi 
juga mencari dan patroli di dun-
ia maya untuk menangkap pria 
kelahiran Wonosobo dan masuk 
pesantren di Magelang.

Sebelumnya, video viral ber-
durasi 30 detik itu memperlihat-
kan seorang pria mengenakan 
tutup kepala dan rompi berdiri, 
lalu mendekat ke sebuah sesajen 
yang diletakkan di atas tanah. 
Ada dua sesajen yang terlihat 

yaitu buah dan jagung yang be-
rada di wadahnya masing-mas-
ing.

Sambil menunjuk ke sesajen, 
pria itu berkata: “Ini yang mem-
buat murka Allah. Jarang sekali 
disadari bahwa inilah yang jus-
tru mengundang murka Allah, 
hingga Allah menurunkan az-
abnya. Allahu Akbar,” ucap pria 
tersebut.

Sedetik kemudian, tangan 
pria itu bergerak membuang ses-
ajen buah dan menendang sesa-
jen nasi. Kebetulan letak sesajen 
itu berada di atas permukaan 
tanah yang lebih tinggi sehing-
ga kedua sesajen itu langsung 
jatuh. (tik) 

Pria Penendang Sesajen di Lokasi 
Erupsi Semeru Minta Maaf

Pria yang menendang sesajen di lokasi Erupsi Gunung Semeru

Lumajang, SMN - Sosok 
pria penendang sesajen di lo-
kasi bencana letusan Gunung 
Semeru, belakangan ini menuai 
perhatian publik usai video yang 
memperlihatkan aksinya itu vi-
ral di media sosial.

Hadfana Firdaus, pria yang 
menendang dan membuang ses-
ajen di lokasi erupsi Semeru, 
tiba di Polda Jatim pada jumat, 
(14/1). Di hadapan wartawan, 
dia meminta maaf pada seluruh 
masyarakat Indonesia.

Hadfana mengakui apa yang 
dilakukannya menyinggung 
perasaan masyarakat sekitar 
khususnya, dan seluruh mas-
yarakat Indonesia pada umum-
nya untuk itu, dia mohon agar 
perbuatannya dimaafkan.

“Seluruh masyarakat Indo-
nesia yang saya cintai, kiranya 
apa yang kami lakukan dalam 
video itu sangat menyinggung 
perasaan saudara, kami mohon 
maaf yang sedalam-dalamnya,” 
katanya di Mapolda Jatim Jalan 
Ahmad Yani Surabaya, Jumat 
(14/1).

Hadfana diamankan di Gang 
Dorowati, Pringgolayan, Ban-
guntapan, Bantul. Lokasi pen-
angkapannya dekat dengan 
Polsek Banguntapan. Hadfana 
ditangkap pada Kamis (13/1) 
malam, sekitar pukul 22.40 

Zoom Meeting Vaksinasi Merdeka Anak 
di SDN 4 Beji Kabupaten Pasuruan

Kapolres Pasuruan AKBP Erick Frendriz, S.I.K., M.Si., bersama 
Kapolsek Beji, PJU Polres Pasuruan, Danramil Beji, dan Camat 

Beji mengikuti kegiatan Zoom Meeting dengan Kapolri dari 
Ternate Maluku Utara terkait Vaksinasi Merdeka Anak usia 6-11 

tahun di SDN 4 Beji Kecamatan Beji, Kabupaten Pasuruan

Pasuruan, SMN - Kapolres 
Pasuruan AKBP Erick Frendriz, 
S.I.K., M.Si., bersama Kapol-
sek Beji, PJU Polres Pasuruan, 
Danramil Beji, dan Camat Beji 
mengikuti kegiatan Zoom Meet-
ing dengan Kapolri dari Ternate 
Maluku Utara terkait Vaksinasi 
Merdeka Anak usia 6-11 tahun 
di SDN 4 Beji Kecamatan Beji, 
Kabupaten Pasuruan.

Vaksin yang diberikan yaitu 
dosis 1 Sinovac dengan jumlah 
180 dosis untuk anak usia 6-11 
tahun(siswa) di SDN 4 Beji, 
Kecamatan Beji, Kabupaten Pa-
suruan.

Vaksinasi Merdeka Anak 
sendiri ini merupakan program 
percepatan vaksinasi Covid-19 
dengan sasaran anak usia 6-11 

tahun yang dilaunching oleh 
Kapolri, Jendral Polisi Listyo 
Sigit Prabowo, M.Si. di SDN 01 
Mangga Dua Selatan, Jakarta Pu-
sat, dan digelar secara serentak di 
30 provinsi se-Indonesia.

“Sesuai dengan syarat dari 
Kemenkes, Kabupaten Pasuru-
an mulai bulan ini sudah dapat 
menggelar Vaksinasi untuk anak. 
Hal itu dikarenakan kriterian-
ya untuk vaksinasi anak sudah 
terpenuhi syaratnya, yaitu mini-
mal capaian 70 persen vaksinasi 
dosis pertama dan minimal 60 
persen vaksinasi lansia. Untuk 
Pasuruan, baru Wilayah Ban-
gil,Purwosari, Beji, dan Pandaan 
yang sudah mulai melaksanakan 
vaksinasi anak sehingga harus 
kita maksimalkan,” ujar Kapol-

res.
“Oleh karena itu, kami ber-

sama pihak terkait lainnya akan 
memaksimalkan Vaksinasi 
Merdeka Anak ini secara merata 
di tiap Kecamatan di Kabupaten 
Pasuruan dan dilakukan secara 
bergantian,” Imbuhnya.

Polres Pasuruan berharap agar 
Masyarakat Pasuruan khususnya 
para orang tua juga ikut berpar-
tisipasi menyukseskan vaksinasi 
merdeka anak ini agar dapat ber-
jalan dengan maksimal sehingga 
herd immunity atau kekebalan 
terhadap Covid-19 dapat segera 
terwujud di Kabupaten Pasuruan 
khususnya bagi anak usia 6-11 
tahun serta agar kegiatan belajar 
mengajar disekolah bisa terlak-
sana dengan aman tanpa khawa-
tir akan penyebaran Covid-19.

“Kami harap para orang tua 
dapat membantu mengarahkan 
anaknya agar mau divaksin. Se-
suai arahan yang disampaikan 
oleh Kapolri, vaksinasi ini upaya 
untuk menjaga generasi penerus 
bangsa agar terlindungi dari 
Covid-19 dan kegiatan belajar 
tatap muka disekolah terseleng-
gara dengan aman dan sehat,” 
tegasnya.

Kapolres Pasuruan juga men-
yampaikan selain mengikuti 
program vaksinasi, masyarakat 
juga diminta tetap disiplin dalam 
menerapkan protokol keseha-
tan guna mencegah penyebaran 
Covid-19. (dir)
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Resmikan Musala Al-Ashri Polsek Kangkung,
Kapolres Kendal : Semoga Bisa Meningkatkan 
Iman dan Taqwa

Kapolres Kendal, AKBP Yuniar Ariefianto meresmikan Musala 
Al-Ashri, yang dibangun di area Polsek Kangkung

Pemkab Kendal Dukung
Optimalisasi Produksi Singkong

Seminar optimalisasi produksi singkong untuk kebutuhan industri 
makanan di Kabupaten Kendal

Kendal, SMN - Kapolres 
Kendal, AKBP Yuniar Ari-
efianto meresmikan Musala 
Al-Ashri, yang dibangun di 
area Polsek Kangkung, Jumat 
(14/1/2022).

Acara peresmian dihadiri 
Wakapolres Kendal, Kompol 
Donny Eko Listianto, beserta 
jajaran, juga seluruh Kapolsek 
di wilayah hukum Polres Ken-
dal.

Selain itu acara juga dihad-
iri Forkopimcam Kecamatan 
Kangkung, Tokoh masyarakat 
dan Tokoh Agama serta per-
wakilan masyarakat setempat.

Kapolsek Kangkung, AKP 
Asri dalam sambutannya men-
gucapkan terima kasih kepa-
da para donatur yang telah 
menyumbang pembangunan 
Musala Al Ashri.

Dikatakan, Musala Al-Ashri 
yang dibangun dengan donasi 
dari anggota Polsek dan juga 
sumbangsih masyarakat, juga 
dibantu oleh Paguyuban Kepala 
Desa se Kecamatan Kangkung.

“Kami berharap dengan 
dibangunnya musala ini bisa 
dipergunakan masyarakat seki-
tar dan juga bisa meningkatkan 
iman dan taqwa bagi para ang-
gota Polsek Kangkung,” ung-
kap AKP Asri.

Acara kemudian dilanjutkan 
dengan pengguntingan pita oleh 
Kapolres Kendal didampingi 

Wakapolres, Camat Kangkung 
dan tokoh agama Kecamatan 
Kangkung.

Usai pengguntingan pita 
dan penandatanganan prasas-
ti Musala Al-Ashri, Kapolres 
Kendal, AKBP Yuniar Ariefian-
to kepada wartawan mengapre-
siasi apa yang dilakukan Ka-
polsek Kangkung, yang sudah 
membangun tempat ibadah di 
area polseknya.

Menurutnya, selain mener-
ima laporan dan memberikan 
pelayanan, polsek juga mewu-
judkan tempat ibadah bagi mas-
yarakat.

“Saya apresiasi kepada pak 
Kapolsek Kangkung yang su-
dah mewujudkan tempat ibadah 
di wilayah Kangkung ini,” un-
gkapnya.

“Semoga musala ini ber-
manfaat bagi anggota dan 
masyarakat. Juga bisa mening-
katkan iman dan taqwa,” kata 
AKBP Yuniar. (sur)

Kendal, SMN - Pemerin-
tah Kabupaten Kendal melalui 
Badan Perencanaan, Penelitian 
dan Pengembangan (Baper-
litbang) mengadakan seminar 
optimalisasi produksi sing-
kong untuk kebutuhan industri 
makanan di Kabupaten Kendal, 
Kamis (13/1/2021) bertempat di 
gedung Abdi Praja Kabupaten 
Kendal.

Kegiatan tersebut dihadiri 
oleh Kepala Bidang Peneli-
tian dan Pengembangan, Adji 
Hendra Liestyawan, S.IP, per-
wakilan dari Dinas Pertanian, 
dan diikuti oleh masyarakat 
petani di Kabupaten Kendal.

Dalam acara itu menghadir-
kan 3 narasumber, yaitu Bagian 
Umum PT. Boga Makmur Gra-
cia, Heri Suswanto, Pengelola 
CV. Tlogo Wungu Farm, Dr. 
Muhammad Sobri, S.PT., MP., 
dan Kepala Bidang Tanaman 
Pangan dan Holtikultura Dinas 
Pertanian dan Pangan Kendal, 
Indarwati, S.P.

Dalam sambuatnnya Adji 
Hendra Liestyawan menyam-
paikan, kegiatan ini menggali 
potensi produksi singkong di 
Kabupaten Kendal, dalam rang-
ka upaya memenuhi kebutuhan 
industri makanan yang berlokasi 
di Kabupaten Kendal.

“Selain itu, untuk menggali 
informasi kesulitan petani dalam 
produksi singkong dan menjem-
batani kerja sama antara petani 
dalam produksi singkong dan 
perusahaan dalam menampung 
singkong dari petani,” ujar Adji 
tutur Adji saat menyampaikan 
sambutan Plt. Kepala Baperlit-
bang Kendal.

Lebih lanjut Adji menyam-
paikan, “struktur ekonomi suatu 
wilayah sangat ditentukan oleh 
besarnya peranan berbagai 
lapangan usaha ekonomi dalam 
memproduksi barang dan jasa. 
Struktur ekonomi terbentuk dari 
nilai tambah yang diciptakan 
oleh setiap lapangan usaha. 
Hal ini menggambarkan seber-
apa besar ketergantungan suatu 
daerah terhadap kemampuan 
berproduksi dari setiap lapangan 
usaha”.

Menurut Adji dalam hal men-

dukung perkembangan industri, 
banyak hal yang harus disiapkan 
agar masyarakat tidak hanya 
menjadi penonton saja. Salah sa-
tunya dengan menjadi penyuplai 
bahan baku untuk industri yang 
berada di Kabupaten Kendal.

Ia mengungkapkan, salah 
satu industri yang berada di Ka-
bupaten Kendal adalah PT. Boga 
Makmur Gracia yang merupa-
kan industri makanan ringan. 
Salah satu makanan ringan yang 
diproduksi PT. Boga Makmur 
Gracia adalah keripik singkong.

Namun, kata Adji, kebutu-
han singkong PT. Boga Makmur 
Gracia dalam memproduksi ke-
riipik ini sebagian besar masih 
dipenuhi oleh singkong yang be-
rasal dari luar wilayah Kabupat-
en Kendal. Hal ini sangat ironi, 
karena melihat struktur ekonomi 
Kabupaten Kendal selain diben-
tuk oleh industri pengolahan 
juga dibentuk oleh sektor perta-
nian, kehutanan dan perikanan 
sebagai urutan kedua.

“Maka dari itu perlu adanya 
kolaborasi dari 2 sektor ini agar 
bisa bersinergi untuk bergerak 
bersama, guna untuk mening-
katkan pertumbuhan ekonomi 
Kabupaten Kendal yang Iebih 
baik,” kata Adji.

Dalam paparan materinya, 
Bagian Umum PT. Boga Mak-
mur Gracia, Heri Suswanto 
menyampaikan tentang kriteria 
dan kuantitas Singkong dalam 
memenuhi bahan baku olahan 
makanan produksi, serta konsep 
kerja sama yang ditawarkan.

Pengelola CV. Tlogo Wungu 
Farm.

Dr. Muhammad Sobri dalam 

paparan meterinya menyam-
paikan tentang

Best practice Pengolahan 
Singkong menjadi Komoditas 
Siap Jual dan Berkualitas. Se-
dangkan dari Dinas Dinas Per-
tanian dan Pangan Kabupaten 
Kendal menyampaikan materi 
tentang Potensi Pengembangan 
Singkong di Kabupaten Kendal.

Sementara Bagian Umum 
PT. Boga Makmur Gracia, Heri 
Suswanto menjelaskan, bahwa 
PT. tersebut bergerak dalam 
bidang produksi makanan rin-
gan, terutama yaitu kripik sing-
kong mencapai 80?ri kapasitas 
produksinya, dan 20% makanan 
ringan lainnya produksi dari 
tepung. Sedangkan untuk suplay 
utamanya ke PT. Indofood yang 
setiap harinya harus mempro-
duksi kripik singkong seban-
yak13 ton.

Ia mengaku, bahan singkong 
yang diproduksi mengambil dari 
daerah Suka Bumi Jawa Barat 
sekitar 60%, dari daerah lain 
sekitar Kendal 37?n dari Kendal 
sendiri hanya 3%, untuk itu ia 
berharap masyarakat Kendal ha-
rus bisa ikut serta berpartispasi 
dalam memanfaatkan peluang 
besar yang ada.

“Harapan kami Kendal ini 
menjadi penyuplay nomor satu 
bahan kripik singkong yang 
kami produksi, karena kalau 
melihat dari segi geografisnya 
dari suka bumi hampir sama, 
selain itu singkong merupakan 
tanaman yang mudah untuk 
tumbuh. Maka dari itu hal ini 
harus disikapi dengan baik, dan 
saya yakin Kendal pasti bisa,” 
harapnya. (sur)

Sat Lantas Polres Kendal Tindak
Tegas Pengguna Knalpot Brong

Kendal, SMN - Satlantas 
Polres Kendal menerima banyak 
laporan dari masyarakat yang 
terganggu dengan suara bising 
knalpot brong di wilayah hukum 
Kabupaten Kendal.

Dengan adanya pengaduan 
masyarakat tersebut, Satlan-
tas Polres Kendal mengambil 
langkah dengan menindak pen-
gendara yang kedapatan meng-
gunakan knalpot brong, sesuai 
dengan Pasal 285 (1) UU No 22 
tahun 2009.

Banyaknya keluhan mas-
yarakat yang terganggu ke-
bisingan sepeda motor tersebut 
di jalan, menindak lanjuti hal 
tersebut Satlantas Polres Ken-
dal mengambil tindakan untuk 
merazia motor yang menggu-
nakan knalpot brong, di Jalan 
Soekarno Hatta Kendal, Jumat 
(14/01/2022).

Kasat Lantas Polres Kendal 
AKP Ilham Syafrianto SH SIK 
menyampaikan, kegiatan “Op-
erasi Knalpot Brong” dilakukan 

menindaklanjuti adanya laporan 
masyarakat terkait banyaknya 
motor dengan knalpot yang me-
nimbulkan suara bising di jala-
nan.

Tindakan yang dilakukan ter-
hadap motor yang terjaring razia 

knalpot brong kali ini, kenda-
raannya ditahan oleh Satlantas 
Polres Kendal dan diberikan su-
rat tilang, kemudian kendaraan 
dapat diambil pemiliknya den-
gan ketentuan telah diganti den-
gan knalpot standar pabrikan.

Satlantas Polres Kendal menindak pengendara yang 
kedapatan menggunakan knalpot brong

“Kami mengimbau agar 
masyarakat Kabupaten Kendal 
untuk tidak menggunakan knal-
pot brong karena sangat meng-
gangu ketenangan masyarakat, 
kami tidak akan mentoleransi 
bagi pengendara yang menggu-
nakan knalpot brong dan akan 
menindak tegas kendaraan ber-
motor dan menahan hingga di-
ganti knalpot standar pabrik,” 
Pungkasnya.

Kasat Lantas Polres Ken-
dal AkP Ilham Syafriantoro 
menambahkan, selain melaku-
kan penindakan, Satlantas Pol-
res Kendal juga terus memberi-
kan edukasi tertib berlalu lintas 
baik secara langsung melalui 
public adress ataupun melalui 
media sosial.

Bahkan Satlantas Polres 
Kendal juga mengimbau dan 
mensosialisasikan kepada 
bengkel atau toko sparepart 
kendaraan untuk tidak me-
layani pemasangan atau pen-
jualan knalpot brong. (sur)

Beredar Stiker Pungutan Liar, Polres
Rembang Tetapkan Satu Orang Tersangka

Rembang, SMN - Satreskrim 
Polres Rembang telah menetap-
kan satu orang tersangka. Ter-
kait dugaan pencemaran nama 
baik Ketua Dewan Pimpinan 
Cabang (DPC) Partai Persatuan 
Pembangunan (PPP) Rembang. 
Hasil pemeriksaan sementara, 
yang bersangkutan menemukan 
stiker di jalan kemudian men-
gaku baru menempel pada satu 
rumah.

Sebelumnya, beredar stiker 
yang menampilkan narasi bah-
wa Zaimul Umam telah melaku-
kan pungutan liar kepada kepa-
la desa sebesar Rp 1 Juta. Atas 
beredarnya informasi tersebut, 
selanjutnya memantik reaksi 
dari berbagai pihak.

Kapolres Rembang AKBP 
Dandy Ario Yustiawan melalui 
Kasat Reskrim AKP Hery Dwi 
Utomo menyampaikan, hingga 
kemarin pihaknya telah mener-
ima tiga laporan yang sudah 
masuk. Pertama, dari Zaimul 
Umam, salah satu pendukung 
Umam, dan kemarin dari Dewan 
Pimpinan Cabang (DPC) Partai 

Persatuan Pembangunan (PPP) 
Rembang. Dari tiga laporan 
tersebut, AKP Hery menyam-
paikan, memiliki pokok materi 
yang sama.

”Dari stiker pencemaran 
nama baik,” jelasnya.

Setelah mendapat laporan, 
pihaknya langsung menin-
dak lanjuti dengan melakukan 
pendalaman. ”Kami berhasil 
melakukan penangkapan yang 
diduga melakukan pencemaran 
nama baik,” katanya.

Hingga kemarin, Satreskrim 
Polres Rembang telah mene-
tapkan satu orang tersangka. 
Berinisial HS, warga kecamatan 
sedan. Disinggung terkait latar 
belakang tersangka, untuk se-
mentara pihaknya masih meng-
kaji lebih dalam.

”Sementara kami dalami 
untuk keterlibatannya. Nanti 
perkembangan akan kami sam-
paikan,” ujarnya.

Atas tindakan tersebut, ter-
sangka terjerat pasal 310 atau 
311 KUHP tentang pencema-
ran nama baik. Terkait dengan 

kronologi penangkapan, AKP 
Hery menjelaskan, setelah pi-
haknya mendapatkan laporan, 
Satreskrim Polres Rembang 
langsung membentuk tim untuk 
mengusut perkara ini.

”Setelah kami lakukan pen-
dalaman, sementara satu sudah 
kami tetapkan sebagai tersang-
ka,” imbuhnya.

Saat ini, telah diamankan ba-
rang bukti berupa stiker. Sekitar 
30 lembar. Hasil pemeriksaan 
sementara, tersangka mengaku 
mendapatkan stiker tersebut dari 
jalanan. Kemudian baru ditem-
pelkan pada satu rumah.

”Pengakuannya baru satu ru-
mah. Masih didalami,” katanya. 
(or)

Barang Bukti yang berhasil diamankan Satreskrim Polres 
Rembang

“Cuman memang harus ser-
ing perawatan. Minimal 1 ming-
gu sekali. Soalnya kalau tidak 
dibersihkan ini (salurannya) 
nanti api yang keluar jadi kecil,” 
katanya.

Menurut Sukamto Ketua 
Kelompok Tani dan Ternak 
(KTT) ide mengembangkan 
kompor biogas sudah ada sejak 
tahun 2002.

Ia menuturkan, awalnya kon-
sep tersebut dicetuskan oleh 
Warnadi, seorang mantan Wakil 
Bupati Ungaran periode 2010-
2015. Dulunya dirinya merupa-
kan warga asli Desa Meteseh. 

Dia mencetuskan ide tersebut 
dikarenakan banyak peternak 
sapi di Desa itu.

Hingga saat ini, ada 10KK 
(Kepala Keluarga) yang sudah 
menggunakan kompor biogas. 
Sementara untuk KK yang lain 
masih belum bisa menyalurkan 
pipa untuk kompor biogas kare-
na terkendala biaya.

“Masih kami gratiskan, jadi 
kendalanya ya di anggaran. 
Mungkin nanti kalau sudah ada 
tarif yang kami tarik, itu bisa un-
tuk menambah pipa saluran ke 
rumah-rumah warga yang lain,” 
pungkas Sukamto. (or)

Warga Desa Meteseh Memanfaatkan 
Kotoran Sapi Menjadi Biogas

Gas elpiji warga Desa Meteseh Kecamatan Kaliori memanfaat-
kan kotoran sapi menjadi biogas

Rembang, SMN - Kreatif, 
demi menekan biaya kebutuhan 
pokok khususnya gas elpiji war-
ga Desa Meteseh Kecamatan 
Kaliori memanfaatkan kotoran 
sapi menjadi biogas.

Selama 10 tahun warga di 
sini memanfaatkan kompor bio-
gas untuk memasak.

Program pemanfaatan biogas 
dimotori Kelompok Tani Subur 
berhasil menekan biaya kebu-
tuhan bahan pokok bagi warga 
desa.

Biasanya dalam satu bulan 
warga harus membeli dua hing-
ga tiga tabung gas elpiji ukuran 
3 kg untuk memasak. Namun, 
adanya kompor biogas warga 
tidak perlu membeli gas elpiji 
tersebut.

“Sudah pakai sekitar 10 ta-
hun. Kelebihannya, lebih irit 
tidak takut meledak dan tidak 
perlu beli,” ungkap Zulaikhah 
salah satu warga pengguna kom-
por Biogas.

Zulaikhah mengatakan selain 
menghemat biaya akan kebu-
tuhan pokok, kualitas api yang 
dihasilkan dari kompor biogas 
ini sama dengan kompor gas 
elpiji. Hanya saja lebih intens 
dibandingkan dengan kompor 
gas elpiji.

Wabup Rembang Gus Hanies Soroti Kinerja 
Dinas Perumahan dan Kawasan Pemukiman

Rembang, SMN - Wakil 
Bupati Rembang M Hanies 
Cholil Barro’ atau yang akrab 
disapa Gus Hanies menyoroti 
kinerja Dinas Perumahan dan 
Kawasan Pemukiman (DPKP). 
Hal itu ia sampaikan saat men-
jadi pembina apel di kantor 
DPKP, Rabu (12/1/2022).

Gus Hanies mengajak ja-
jaran DPKP kembali menata 
niat di awal tahun ini untuk 

melayani masyarakat. Greget 
dalam bekerja, mutu, inovasi 
pelayanan hingga tanggung 
jawab sesuai tugas pokok dan 
fungsi perlu ditingkatkan.

“Saya ingin tidak lagi sep-
erti tahun- tahun kemarin, tak 
boleh lagi bekerja seperti bi-
asanya. Harus ada lompatan, 
inovasi, pelayanan kepada 
masyarakat yang lebih greget 
lagi,” tegasnya.

Gus Hanies juga meminta 
jajaran DPKP untuk menjawab 
potensi permasalahan yang 
ada terkait tugas pokok dan 
fungsi (Tupoksi). Mengingat 
jumlah penduduk terus ber-
tambah setiap tahunnya, se-
dangkan luasan tanah tak akan 
bertambah.

Wabup Hanies mengingat-
kan jangan sampai adanya 
bangunan yang baru berdiri 

malah menimbulkan permas-
alahan baru atau malah pemicu 
bencana.

“Pertumbuhan khususn-
ya di kabupaten Rembang ini 
naik, dari 641 ribu menjadi 
646 ribu. Kalau pertumbuhan 
penduduk naik, urusan per-
mukiman, perumahan naik 
juga, jenengan harusnya lebih 
sibuk. Harus teliti lagi, jangan 
sampai bangunan baru malah Wakil Bupati Rembang M. Hanies Cholil Barro’

merusak atau menutupi drain-
ase yang membuat bencana,” 
ungkapnya.

Wabup juga menyinggu-
ng rumah-rumah yang tidak 
layak huni, dan penataan per-
mukiman lainnya agar benar- 
benar diperhatikan. Jangan 
sampai urusan RTLH malah 
menjadi masalah ke depannya.

Lebih lanjut Gus Wabup 
ingin disodori gagasan soal 
penataan perwajahan kota , ru-
ang publik seperti taman dan 
alun-alun. DPKP diminta me-
mastikan ruang publik aman 
dan nyaman bagi masyarakat. 
(or)
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Bobby Nasution Bangun Kolaborasi &

Komunikasi Dengan Stakeholder Terkait Medan
Medan, SMN - Peningkat-

kan kualitas pelayanan kese-
hatan menjadi hal utama yang 
akan dilakukan Pemko Medan 
untuk mendukung terwujudnya 
Kota Medan sebagai Medical 
Tourism. Sebab, banyak sekali 
potensi yang bisa digali sehing-
ga ibukota Provinsi Sumatera 
Utara ini dapat lebih dikenal.

Hal ini disampaikan Wali 
Kota Medan Bobby Nasution 
ketika menerima kunjungan Di-
rektur RS Columbia Asia Med-
an Sutomo Kasiman di Balai 
Kota Medan, Selasa (11/1). Se-
lain bersilaturahmi, kunjungan 
tersebut juga dalam rangka men-
yampaikan sejumlah rencana 
program yang akan dijalankan 
di tahun 2022.

“Banyak masyarakat Kota 
Medan yang memilih untuk 
mendapatkan layanan kesehatan 
dari rumah sakit di negara-neg-
ara tetangga. Jika hal tersebut 
dapat diminimalisir, tentunya 
akan menjadi peluang yang baik 
untuk Kota Medan,” kata Bobby 
nasution.

Untuk itu, Bobby Nasut-
ion ingin mewujudkan Med-
an sebagai Medical Tourism. 
Apalagi, ungkapnya, Indonesia 
sebagai Medical Tourism juga 
menjadi harapan yang disam-

Wali Kota Medan Bobby Nasution ketika menerima kunjungan Direktur RS Columbia Asia 
Medan Sutomo Kasiman di Balai Kota Medan

paikan Presiden RI Joko Wido-
do saat meresmikan rumah sakit 
bertaraf internasional di Bali be-
berapa waktu lalu.

Guna mewujudkan Kota 
Medan sebagai Medical Tour-
ism, orang nomor satu di Pemko 
Medan mengungkapkan, pihak-
nya saat ini tengah membangun 
kolaborasi dan komunikasi den-

gan stakeholder terkait, seper-
ti perhotelan dan rumah sakit 
untuk merancang konsep untuk 
mendukung keinginan tersebut.

Sementara itu Sutomo Kasi-
man selaku Direktur RS Colum-
bia Asia Medan mengaku, pi-
haknya siap untuk mendukung 
Pemko Medan menjadikan Kota 
Medan sebagai Medical Tour-

ism. Sebagai bentuk dukungan 
peningkatan layanan kesehatan, 
jelas Sutomo, RS Columbia 
Asia juga akan memberikan 
bantuan CSR serta menghad-
irkan layanan call center guna 
memberikan kemudahan bagi 
masyarakat yang membutuhkan 
layanan kesehatan dalam kondi-
si urgensi. (pmkm)

Banda Aceh, SMN - Apara-
tur Sipil Negara (ASN) pada 
Dinas Perindustrian dan Per-
dagangan (Disperindag) Aceh 
menggelar aksi donor darah, 
Senin, (10/1/2022). Dalam ke-
giatan itu terkumpul sebanyak 50 
kantong darah.

Pelaksanaan kegiatan tersebut 
dipantau langsung oleh Staf Ahli 
Gubernur Aceh Bidang Ekonomi 
Pembangunan, Drs. Bukhari, 
MM.

Kepala Biro Administra-
si Pimpinan Setda Aceh, Mu-
hammad Iswanto, menjelaskan, 
awalnya kegiatan donor darah 

itu ditargetkan mencapai 25 kan-
tong. Namun ia tak menduga, an-
tusias ASN begitu tinggi, sehing-
ga jumlah yang terkumpul malah 
mencapai 200 persen dari target 
atau mencapai 50 kantong. “An-
tusias ASN Disperindag Aceh 
begitu tinggi, Alhamdulillah 
yang ikut mencapai 100 persen 
lebih dari target,” ujar Iswanto.

Muhammad Iswanto menga-
presiasi antusias ASN di Dinas 
Perindustrian dan Perdagangan 
Aceh. Ia berharap seluruh ASN 
Pemerintah Aceh dapat terus 
mendukung kegiatan mulia itu. 
Ia mengatakan, begitu banyak 

masyarakat yang membutuhkan 
sumbangan darah untuk berbagai 
keperluan medis di saat ini. “Do-
nor darah ini selain mendapatkan 
pahala karena membantu ses-
ama, kita juga memiliki badan 
yang sehat akibat makin lancar-
nya sirkulasi darah di dalam tu-
buh,” ujar Iswanto.

Lebih lanjut, mantan Kepa-
la Biro Humas itu merasa ber-
syukur donor darah yang digagas 
Gubernur Aceh sejak Mei 2020 
terus diikuti secara antusias oleh 
ASN Pemerintah Aceh sesuai 
dengan jadwal jatah mendonor. 
(pa)

Aparatur Sipil Negara (ASN) pada Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) 
Aceh menggelar aksi donor darah

ASN Disperindag Aceh
Donor 50 Kantong Darah

Batam, SMN – Wakil Wali 
Kota Batam, Amsakar Achmad 
menyambut baik terkait dengan 
rencana pengembangan Bus 
Rapid Transit (BRT) di Kota 
Batam.

Amsakar menjelaskan, sejak 
awal Kota Batam dikembang-
kan sebagai kawasan industri, 
perdagangan, investasi, alih 
kapal dan logistik.

Hal itu tentunya pembangu-
nan ke depan harus didudukung 
oleh infrastruktur yang kompeti-
tif. Sehingga benar-benar dapat 

menjadi kota terdepan di Indo-
nesia bagian barat ini.

“Karena itu kami tentu sangat 
mengapresiasi dengan pengem-
bangan BRT di Batam ini,” kata 
Amsakar, Rabu 24 November 
2021.

Menurutnya, ini sejalan den-
gan apa yang dilakukan Pemko 
Batam saat ini dalam mening-
katkan infrastruktur jalan. Baik 
itu jalan-jalan utama ataupun 
juga jalan pemukiman mas-
yarakat.

“Pada skala makro kami 

fokus dalam peningkatan jalan 
dan drainase, sedangkan mikro 
fokus terhadap infrastruktur di 
kelurahan,” ujarnya.

Amsakar juga mengungkap-
kan sejak tahun 2004, Batam 
sebenarnya sudah menjadi pilot 
project transportasi bus. Hingga 
menjadi Trans Batam saat ini 
yang dikelola oleh unit khusus.

“Karena itu, FGD hari ini 
tentu kita harapkan ada manfaat 
yang baik dalam pengembangan 
BRT di Kota Batam ke depan,” 
jelasnya. (gkp)

Wakil Walikota Batam, Amsakar Achmad

Batam Jadi Percontohan
Pengembangan Bus Rapid Trans

Tahun 2022 Denpasar Akan Tambah 
Lajur Sepeda Sepanjang 25 Km

Denpasar, SMN - Tahun 
2022 Denpasar Akan Tambah 
Lajur Sepeda Sepanjang 25 Km.

Saat ini di Kota Denpas-
ar, Bali, memiliki lajur sepeda 
sepanjuang 53 km.

Jalur sepeda ini terbentang 
dari Gedung Dharmanegara 
Alaya Lumintang hingga ke Sa-
nur.

Selain itu juga menjangkau 
wilayah Ubung Kota Denpasar.

Hal tersebut diungkapkan 
oleh Kepala Dinas Perhubungan 
Kota Denpasar I Ketut Sriawan 
saat diwawancarai Sabtu 15 
Januari 2022.

Sriawan mengatakan, lajur 
sepeda ini terintegrasi dengan 
angkutan umum yang ada di 
Kota Denpasar.

“Ini kami lakukan untuk 
mengurangi polusi udara di 
Kota Denpasar,” kata Sriawan.

Selain itu, pada anggaran pe-
rubahan tahun 2022 ini, pihak-
nya juga berencana menambah 
lajur sepeda sepanjang 25 km.

Penambahan lajur sepeda ini 
juga akan diintegrasikan dengan 
bus Trans Metro Dewata. 

Karena tahun ini Bus Trans 
Metro Dewata akan melaku-

Kepala Dinas Perhubungan Kota Denpasar I Ketut Sriawan (rompi orange) bersama Sekretar-
iat Bersama Sepeda Bali atau Samas. Pada anggaran perubahan tahun 2022 ini, Kota Denpasar 

juga berencana menambah lajur sepeda sepanjang 25 km

kan perluasan trayek menuju ke 
Kreneng.

“Jadi akan ada penambahan 
trayek bus Metro Dewata dari 
Sentral Parkir Kuta menuju ke 
Kreneng.

Jadi ini akan kami inte-

grasikan dengan lajur sepeda,” 
katanya.

Ke depannya pihaknya akan 
melakukan integrasi kegiatan 
bersepeda dengan banjar yang 
ada di Kota Denpasar.

“Dengan integrasi dengan 

banjar-banjar ini akan ada ban-
yak kegiatan berkaitan dengan 
sepeda yang bisa dilakukan.

Sehingga sepeda akan men-
jadi alat transportasi untuk men-
gurangi kepadatan lalu lintas di 
perkotaan,” katanya.(trb)

Tinggal Beberapa Hari, Sekda 
Wisnu Wijaya Tinjau Persiapan 
Pilkel Serentak di Gianyar

Gianyar, SMN - Pemilihan 
Perbekel (Pilkel) serentak di 
Kabupaten Gianyar, Bali ting-
gal beberapa hari, tepatnya 
Minggu 16 Januari 2022.

Dalam memastikan kesia-
pan berjalan baik, Sekda Gi-
anyar, Made Wisnu Wijaya pun 
melakukan pemantauan di se-
jumlah TPS, Jumat 14 Januari 
2022.

Mulai dari di Desa Buruan, 
berlanjut ke Desa Pejeng Kel-
od, Desa Tegaltugu, terakhir 
Desa Lebih. 

Dari peninjauan tersebut, 
Sekda Wisnu Wijaya yang juga 
sebagai ketua pemilihan per-
bekel serentak di Kabupaten 
Gianyar mengatakan, dari em-

pat lokasi yang ditinjau bersa-
ma tim, semuanya telah siap 
mengikuti pemilihan.

“Melihat dari kesiapan pemi-
lihan perbekel niki, astungkara 
persiapannya sudah hampir 100 
persen, tinggal menunggu hari 
H saja, begitu juga dengan de-
sa-desa lain, Dinas PMD sudah 
meninjau berkeliling, semua 
desa sudah siap,” ujar Sekda 
Wisnu Wijaya.

Dia meminta agar situa-
si kondusif tetap dijaga oleh 
semua pihak, baik para calon 
dan pendukungnya, juga mas-
yarakat.

Warga yang memiliki hak 
suara agar menggunakan hakn-
ya dengan baik dan tertib.

“Gunakan momentum pemi-
lihan ini untuk melahirkan per-
bekel yang bagus, yang mem-
punyai etos kerja,” ujarnya.

Bagi calon yang tidak ter-
pilih menjadi perbekel, Wisnu 
Wijaya berharap mereka dapat 
menerima dengan lapang dada 
sesuai dengan deklarasi damai 
yang sudah disepakati.

“Membangun desa tidak 
harus menjadi perbekel, tidak 
harus berada di dalam sistem 
pemerintahan, dari luar juga 
bisa dengan aktif memberikan 
masukan, memantau pelaksa-
naan program, dan sebagain-
ya,” ucapnya.

Saat peninjauan, Sekda 
Wisnu Wijaya tidak hanya 

memastikan kesiapan logistik 
Pilkel seperti surat suara, ko-
tak suara, bilik suara, dan yang 
lainnya.

Sekda juga memastikan kes-
iapan penerapan protokol kese-
hatan pada saat Pilkel nanti.

“Sudah lengkap semuanya, 
tempat cuci tangan, hand san-
itizer juga ada, stok masker, 
semua lengkap, termasuk pen-
gaturan alur keluar-masuk TPS 
agar tidak ada penumpukan 
atau antrean yang padat, semua 
sudah bagus,” kata Wisnu Wi-
jaya.

Dirinya juga menekankan 
kepada panitia pilkel di desa, 
untuk berkoordinasi dengan 
para saksi.

“Saya berharap para saksi 
bekerja dengan baik, laporkan 
sesuai dengan apa yang dili-
hat,” harapnya.

Pemilihan Perbekel serentak 
di Kabupaten Gianyar dilak-
sanakan Minggu 16 Januari 
2022 di 13 desa dengan diikuti 
36 peserta atau calon perbekel. 
Jumlah daftar pemilih tetap 
44.876, dengan jumlah TPS 99. 
(trb)

Sekda Gianyar, Made Wisnu Wijaya melakukan pemantauan di sejumlah TPS Pilkel di Kabupaten Gianyar, Bali, Jumat 14 
Januari 2022 
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Daftar 23 Pemain Timnas Putri di Piala Asia 2022

Jakarta, SMN - PSSI meri-
lis 23 pemain Timnas Indonesia 
Putri yang akan diberangkatkan 
ke Piala Asia 2022 di India, 20 

Januari sampai 6 Februari men-
datang.

Dalam daftar tersebut, na-
ma-nama seperti Fani, Baiq 

Amiatun Shalihah, Octavianti, 
Dwi Nurmalita, hingga Zahra 
Muzdalifah masih jadi andalan 
Timnas Indonesia.

Pengumuman 23 pemain 
yang diboyong ke Piala Asia 
2022 dilakukan pada Selasa 
(11/1) malam di hotel Garuda 

Zahra Muzdalifah jadi andalan Timnas Indonesia di Piala Asia 2022

Pertiwi menginap selama pemu-
satan latihan di Jakarta.

“Semua pemain yang ikut 
seleksi dan pemusatan latihan 
sejak bulan Desember 2021 
lalu sudah menampilkan ke-
mampuan terbaik mereka,” ujar 
pelatih Timnas Indonesia Putri, 
Rudy Eka Priyambada.

“Selain memenuhi kuota pe-
main yang telah ditetapkan oleh 
AFC, 23 pemain ini merupakan 
pilihan terbaik diantara para pe-
main yang sudah berlatih di sini. 
Semoga kita bisa memberikan 
hasil yang terbaik di Piala Asia 
Wanita nanti” ucap Rudy Eka 
menambahkan.

Dalam daftar 23 pemain itu 
Rudy Eka melakukan sejumlah 
perubahan dari skuad yang diba-
wa Timnas Indonesia ke Kualifi-
kasi Piala Asia 2022 pada Sep-
tember 2021.

Sejumlah nama seperti Nur-
halimah, Remini Rumbewas, 
Rosdiah Siti, Pani Tri Oktavian-
ti, Marsela Yuliana Awi, hingga 
Reva Octaviani menjadi nama 
baru dibanding materi tim tahun 
lalu. Maulini Novryliani juga 
kembali masuk Timnas Indone-
sia Putri untuk Piala Asia 2022.

Sementara itu, nama-nama 
yang tidak masuk dari ajang se-
belumnya adalah: Dewi Tiara, 
Firanda, Nurhayati, Riri Junian, 

Safira Ika Putri, dan Yolanda 
Krismonica.

“Rasa campur aduk bisa 
memperkuat Timnas Wanita un-
tuk kompetisi Piala Asia. Sen-
ang karena bisa menjadi salah 
satu pemain yang dipastikan 
berangkat, namun sedih karena 
tidak semua teman-teman bisa 
ikut dan berjuang bersama un-
tuk Indonesia di pertandingan 
nanti,” tutur Remini Rumbewas.

“Semoga saya bisa member-
ikan yang terbaik untuk Indo-
nesia” kata Remini Rumbewas 
melanjutkan.

Timnas Indonesia Putri akan 
menjalani sesi latihan hingga 
Sabtu (15/1) sebelum bertolak 
ke India pada Minggu (16/1).

Sementara itu, para pemain 
yang tidak lolos seleksi sejak 11 
Desember 2021 akan tetap ber-
sama tim hingga uji coba terakh-
ir melawan Persib pada 13 dan 
14 Januari.

Daftar 23 Pemain Timnas In-
donesia Putri di Piala Asia 2022

1. Ade Mustikiana Oktafiani 
(Asprov Bangka Belitung)

2. Baiq Amiatun Shalihah 
(Asprov Nusa Tenggara Barat)

3. Carla Bio Pattinasarany 
(Asprov DKI Jakarta)

4. Diah Tri Lestari (Asprov 
Jawa Barat)

5. Fani (Asprov Jawa Ten-

gah)
6. Helsya Maeisyaroh (As-

prov Jawa Barat)
7. Insyafadya Salsabillah 

(Asprov Jawa Timur)
8. Marsela Yuliana Awi (As-

prov Papua)
9. Maulina Novryliani (As-

prov Banten)
10. Nurhalimah (Asprov 

Jawa Barat)
11. Octavianti Dwi Nurmali-

ta (Asprov DI Yogyakarta)
12. Pani Tri Oktavianti (As-

prov Jawa Barat)
13. Rani Mulya Sari (Persiba 

Balikpapan)
14. Reva Octaviani (Asprov 

Jawa Barat)
15. Riska Aprilia (PSS Sle-

man)
16. Remini Chere Rumbewas 

(Asprov Papua)
17. Rosdilah Siti Nurrohmah 

(Asprov Jawa Barat)
18. Sabrina Mutiara Firdaus 

Wibowo (Arema FC)
19. Shalika Aurelia Viandrisa 

(Asprov DKI Jakarta)
20. Tia Darti Septiawati (As-

prov Jawa Barat)
21. Viny Silfianus Sunaryo 

(Asprov DKI Jakarta)
22. Vivi Oktavia Riski (As-

prov Bangka Belitung)
23. Zahra Muzdalifah (As-

prov Banten) (cnn).

Vietnam Fokus Piala Dunia 2026,
Peluang Indonesia Juara Piala AFF U-23

Jakarta, SMN - Peluang 
Timnas Indonesia U-23 men-
juarai Piala AFF U-23 di Kam-
boja makin terbuka setelah 
Vietnam memilih fokus Piala 
Dunia 2026 mendatang.

Dikutip dari situs AFF, 
skuad Vietnam U-23 pada 2022 
ini akan difokuskan pada pem-
bentukan tim untuk Piala Dun-
ia 2026. Karena itu, tim untuk 
Piala AFF U-23 yang digelar 
Februari mendatang akan diisi 
pemain-pemain U-21.

Visi misi timnas Vietnam ke 
depan itu disampaikan Presi-
den Federasi Sepak Bola Viet-
nam (VFF) Tran Quoc Tuan 
dan Sekjen Le Hoai dikutip 
dari AFF.

“Misi utama sepak bola 
Vietnam pada 2022 adalah 
fokus pada 2026 ketika FIFA 
menambah jumlah tim untuk 
Piala Dunia dari 32 menjadi 
48,” ujar Quoc Tuan.

“Oleh karena itu, tugas VFF 
adalah menyediakan kontinu-
itas dengan pemain berkuali-
tas tinggi untuk tim nasional,” 
ucap Quoc Tuan menambah-
kan.

Selain dari pemain-pemain 
U-23, VFF juga akan menggu-
nakan pemain Vietnam U-16 
dan U-19 sebagai salah satu 
sumber dalam membentuk tim-
nas untuk 2026 mendatang.

“Sepak bola profesional 
membutuhkan pengolahan. 

Timnas Indonesia U-23 bisa juara Piala AFF U-23

Beberapa pemain telah berpar-
tisipasi dalam turnamen inter-
nasional dari U-16 hingga U-19 
sementara yang lain bergabung 
dengan tim pada kualifikasi Pi-
ala Asia U-23 baru-baru ini,” 
tutur Quoc Tuan.

“Oleh karena itu, VFF ber-
harap para pemain dapat terus 
berkembang dan berkontribusi 
untuk tim nasional pada kualifi-
kasi Piala Dunia FIFA berikut-
nya,” kata Quoc Tuan melan-
jutkan.

Dengan Vietnam yang fokus 
pada Piala Dunia 2026 untuk 
Vietnam U-23 pada 2022 ini, 
hal itu bisa jadi kesempatan 
bagus Timnas Indonesia U-23 
dalam mempertahankan gelar 
juara Piala AFF U-23.

Garuda Muda datang ke 
Kamboja dengan status sebagai 
juara bertahan Piala AFF U-23 
usai mengalahkan Thailand 
2-1 pada 2019. Pada tahun ini 
pelatih Shin Tae Yong kembali 
menargetkan juara meski Tim-

nas U-23 tidak akan diperkuat 
sejumlah pemain yang bermain 
di luar negeri seperti Egy Mau-
lana Vikri, Witan Sulaeman, dan 
Elkan Baggott.

Meski tanpa pemain-pemain 
yang tampil di Eropa, kans Tim-
nas U-23 juara Piala AFF U-23 
terbuka lantaran pesaing utama 
mereka, Thailand dan Vietnam 
tidak memainkan kekuatan ter-
baik. Thailand memainkan tim-
nas U-19, sedangkan Vietnam 
menurunkan timnas U-21. (cnn)

Hasil India Open : Ahsan/
Hendra Lolos ke Semifinal

Ahsan/Hendra lolos ke semifinal India Open

Jakarta, SMN - Moham-
mad Ahsan/Hendra Setiawan 
berhasil lolos ke semifinal In-
dia Open setelah menang atas 
wakil Norwegia, Torjus Flaat-
ten/Vegard Rikheim dengan 
skor 21-12, 21-14.

Ahsan/Hendra sempat ter-
tinggal 2-4 di awal permainan 
namun kemudian mereka suk-
ses merebut lima poin beruntun 
untuk berbalik unggul 7-4.

Setelah memimpin, Ahsan/
Hendra terus menjaga keung-
gulan dengan baik. Interval 
gim pertama ditutup dengan 
keunggulan 11-6 untuk Ahsan/
Hendra.

Selepas interval, Ahsan/
Hendra terus melaju dan mam-
pu melesat dengan keungguan 
sembilan angka di posisi 17-8. 
Ahsan/Hendra akhirnya menu-
tup gim pertama dengan raihan 
dua poin beruntun yang mem-
buat mereka menang 21-12.

Memasuki gim kedua, 
perolehan poin sempat ber-
langsung ketat di awal laga. 
Flaatten/Rikheim bisa memi-
mpin pada kedudukan 4-2 dan 
berlanjut menjadi 5-4. Ahsan/
Hendra lalu berbalik unggul di 
posisi 7-5.

Skor sempat sama kuat di 
posisi 8-8 sebelum akhirnya 

Ahsan/Hendra merebut tiga 
poin beruntun yang membuat 
mereka menutup interval gim 
kedua dengan skor 11-8.

Begitu permainan kembali 
dimulai, Ahsan/Hendra bisa me-
laju dengan cepat. Mereka bisa 
memimpin tujuh poin di kedudu-
kan 18-11.

The Daddies lalu meraih 
match point di angka 20-13. 
Setelah sempat gagal di kesem-
patan pertama, Ahsan/Hendra 
memastikan kemenangan usai 
berhasil unggul dalam adu stroke 
melawan Flaatten/Rikheim. Gim 
kedua ditutup dengan skor 21-14 
untuk Ahsan/Hendra. (cnn)

Sirkuit Mandalika
Kejar Homologasi Jelang 

Tes MotoGP 2022
Jakarta, SMN - Indonesia 

Tourism Development Corpo-
ration (ITDC) selaku menge-
lola Sirkuit Mandalika fokus 
memenuhi syarat homologasi 
menjelang tes pramusim Mo-
toGP 2022.

Direktur Utama ITDC Ab-
dulbar M. Mansoer menga-
takan pihaknya bekerja keras 
karena waktu semakin mepet. 
Pramusim MotoGP 2022 di 
Sirkuit Mandalika dijadwalkan 
berlangsung pada 11-13 Feb-
ruari mendatang.

“Fokus kami saat ini adalah 
mempersiapkan penyeleng-
garaan tes pramusim MotoGP 

dan event MotoGP, Februari 
dan Maret mendatang,” kata 
Abdulbar dalam rilis resmi, 
Jumat (14/1).

“Sejumlah pembenahan 
dan perbaikan di Pertamina 
Mandalika International Street 
Circuit yang menjadi syarat 
dan prasyarat homologasi 
menjelang MotoGP 2022 terus 
kami kerjakan,” ujarnya.

Penilaian homologasi Fed-
eration Internationale de Mo-
tocyclisme (FIM) Guidelines 
di antaranya additional pro-
tective devices, track marking, 
verges and run-off areas, grav-
el beds, dan tyre barriers.

Kemudian ada turn signs, 
start lights, all along the track, 
both sides, pit lane exit, start-
ing grid, flag marshal posts, 
light panel and equipment, 
track marshal post and equip-
ment, juga track maintenance.

Selain mengejar status ho-
mologasi dari Dorna, ITDC 
bersama Mandalika Grand 
Prix Association (MGPA) se-
bagai pengelola MotoGP 2022 
di Mandalika juga

mengerjakan sejumlah 
proyek.

Utilitas pendukung penye-
lenggaraan MotoGP Manda-
lika seperti penyediaan air 

bersih dengan volume 4.800 
m3, suplai tenaga listrik un-
tuk sirkuit sebesar 5,19 KVa, 
kapasitas ICT mencapai 1.000 
Mbps, terus dikebut.

“Kami optimistis persiapan 
akan berjalan dengan baik dan 
kita siap menyelenggarakan 
MotoGP pada Maret men-
datang. Kami percaya event 

MotoGP adalah sebuah event 
yang penting,” ujar Abdulbar.

“Event ini juga akan menun-
jukkan kepada dunia bahwa 
kita mampu menyelenggara-

kan dan menjadi tuan rumah 
sebuah event internasional 
berskala besar di tengah masa 
adaptasi kebiasaan baru,” kata 
Abdulbar. (cnn)

Sirkuit mandalika akan menggelar balapan MotoGP 2022



Edisi 508/ XIV / 17 - 30 Januari 2022 11Rona-rona
Pemerintah Resmi Mencabut. . .
Sambungan dari hal. 1

Bangun Ekonomi Kreatif. . .
Sambungan dari hal. 1

Jelang Hari Pers. . .
Sambungan dari hal. 1

Nadiem Makarim Targetkan. . .
Sambungan dari hal. 1

Ini 3 Gejala. . .
Sambungan dari hal. 1

sama dalam rapat terbatas pada 
10 Januari dan tertuang dalam 
Surat Edaran Satgas COVID-19 
No. 02 Tahun 2022 tentang 
Protokol Kesehatan Perjalanan 
Luar Negeri pada Masa Pan-
demi COVID-19.

Juru Bicara Satgas Penanga-
nan Covid-19 Wiku Adisasmi-
to menegaskan, keputusan ini 
diambil mengingat varian Omi-
cron sudah meluas ke 150 dari 
total 195 negara di dunia (76 
persen negara) per 10 Januari 
2022. 

“Jika pengaturan pembatasan 
daftar negara masih tetap ada 
maka akan menyulitkan perger-
akan lintas negara yang masih 
diperlukan untuk mempertah-
ankan stabilitas negara termasuk 

pemulihan ekonomi nasional,” 
kata Wiku dalam keterangan ter-
tulis, Jumat (14/1/2022).

Wiku mengatakan, keputu-
san penghapusan daftar negara 
asal warga negara asing (WNA) 
yang tidak boleh memasuki In-
donesia ini diiringi dengan pen-
etapan kriteria WNA yang masih 
tetap sama ketatnya sebagaima-
na yang telah diatur dalam surat 
edaran satgas sebelumnya.

Ia mengatakan, dengan peng-
hapusan daftar negara tersebut, 
pemerintah menyamakan durasi 
karantina bagi semua pelaku 
perjalanan menjadi 7x24 jam.

Kebijakan ini, kata dia, 
tertuang dalam SK KaSatgas 
No.3 Tahun 2022 tentang Pintu 
Masuk (Entry Point), Tempat 

Karantina dan Kewajiban RT-
PCR Bagi Warga Negara Indo-
nesia Pelaku Perjalanan Luar 
Negeri.

Wiku menambahkan, keteta-
pan ini didukung dengan temuan 
ilmiah di berbagai negara di an-
taranya yaitu studi dari Brandal 
dkk (2021) bahwa median dari 
masa inkubasi kasus varian 
Omicron ialah 3 hari setelah 
pertama kali terpapar.

Demikian juga, lanjutnya, 
studi dari Centers for Disease 
Control and Prevention (CDC) 
di Amerika Serikat.

“Prinsip karantina ini adalah 
masa untuk mendeteksi adan-
ya gejala karena ada waktu se-
jak seseorang tertular hingga 
menunjukkan gejala. Dengan 

demikian, lolosnya orang ter-
infeksi ke masyarakat dapat di-
hindari,” ujar Wiku.

Lebih lanjut, Wiku menga-
takan, berdasarkan beberapa ha-
sil studi terkini, varian Omicron 
disinyalir memiliki rata-rata ke-
munculan gejala yang lebih dini 
sehingga karantina 7 hari sudah 
cukup efektif mendeteksi kasus 
positif.

“Apalagi upaya deteksi ber-
lapis dengan entry dan exit test 
serta monitoring ketat distribusi 
varian Omicron dengan SGTF 
dan WGS yang sejalan dengan 
rekomendasi strategi multi-lay-
ered WHO terkait perjalanan 
internasional juga dijalankan,” 
pungkasnya.(kmp) 

serangan militer. Melainkan su-
dah menjurus kepada ‘kolonial-
isme digital’ atau ‘imperialisme 
digital’.

“Sekitar 136 negara dunia 
yang tergabung dalam Organisa-
si Kerjasama Ekonomi dan Pem-
bangunan (OECD) pada Jumat 
(8/10/2021) telah menghasilkan 
terobosan besar penerapan tarif 
pajak minimum sebesar 15 pers-
en terhadap perusahaan digital 
global dengan omset mencapai 
750 juta euro. Sehingga perusa-
haan seperti Facebook, Netflix, 
hingga Google bisa dikenakan 
pajak di masing-masing negara 
tempat mereka beroperasi, ter-
masuk Indonesia” ujar Bamsoet 
usai menerima panitia Hari Pers 
Nasional 2022, di Ruang Kerja 
Ketua MPR RI, di Jakarta, Ka-
mis (13/1/22).

Turut hadir antara lain, Pen-
anggung Jawab HPN 2022 seka-
ligus Ketua Umum Persatuan 
Wartawan Indonesia (PWI) Atal 
S Depari, dan Ketua 1 Bidang 
Konvensi HPN 2022 sekaligus 
Anggota Dewan Pers Agus Su-
dibyo.

Ketua DPR RI ke-20 ini men-
jelaskan, sebelum adanya kepu-

tusan OECD tersebut, Indonesia 
termasuk sudah menjadi negara 
terdepan dalam mengejar pajak 
terhadap berbagai perusahaan 
digital global. Bersama Inggris, 
Australia, dan India, sejak tahun 
2017 Indonesia sudah berhasil 
mendapatkan pajak dari Google. 
Sejak tahun 2020, melalui Pera-
turan Menteri Keuangan (PMK) 
Nomor 48/PMK.03/2020, Indo-
nesia sudah mengenakan pener-
apan Pajak Pertambahan Nilai 
Perdagangan Melalui Sistem 
Elektronik (PPN PMSE) sebe-
sar 10 persen terhadap 74 peru-
sahaan digital global, termasuk 
didalamnya Google, Facebook, 
hingga Netflix.

“Setelah adanya keputusan 
OECD yang menyepakati pen-
genaan pajak minum sebesar 
15 persen, Indonesia bisa lebih 
leluasa lagi mengejar berbagai 
jenis pajak. Tidak hanya terha-
dap 74 perusahaan digital global 
yang sudah tercatat di Direktorat 
Jenderal Pajak, melainkan bisa 
menyasar lebih banyak lagi pe-
rusahaan digital global lainnya 
yang telah beroperasi di Indo-
nesia. Selain itu, kepemimpinan 
Indonesia dalam G-20 sangat di-

nantikan agar keputusan OECD 
tentang pajak minum 15 persen 
tersebut bisa dipatuhi oleh berb-
agai perusahaan digital global 
sehingga bisa terealisasi mulai 
tahun 2022 ini,” jelas Bamsoet.

Kepala Badan Hubungan 
Penegakan Hukum, Keamanan 
dan Pertahanan KADIN Indone-
sia ini menerangkan, Direktorat 
Jenderal Pajak (DJP) mencatat 
penerimaan negara dari PPN 
PMSE yang disetorkan 74 pe-
rusahaan digital global telah 
mencapai Rp 3,9 triliun. Jumlah 
tersebut masih sangat bisa dit-
ingkatkan, karena selain melalui 
PPN PMSE, masih banyak lagi 
potensi pajak yang bisa diambil.

“Sebagai gambaran, Direk-
torat Jenderal Pajak Jakarta 
pernah membuat kajian di ta-
hun 2017 yang menaksir po-
tensi berbagai jenis pajak yang 
bisa diambil dari Google saja 
bisa mencapai Rp 450 miliar 
per tahun. Studi Temasek pada 
2019 melaporkan potensi pajak 
yang bisa didapatkan Indonesia 
dari berbagai perusahaan digital 
global bisa mencapai Rp 27 tri-
liun per tahun,” pungkas Bam-
soet.(inds)

wat Festival Kampus Indonesia 
timur, yang terdiri dari berbagai 
sesi pelatihan dan talkshow vir-
tual.

Acara ini bertujuan guna 
menginspirasi anak-anak 
muda di Indonesia Timur un-
tuk bermimpi besar, serta 
mengembangkan potensi un-
tuk mendukung perkembangan 
ekonomi kreatif.

“Ekonomi kreatif di Indo-
nesia berperan besar dalam 
menciptakan lapangan kerja, di 
mana 41,5 persen berasal dari 

sektor kuliner, 17,5 dari sektor 
fashion, dan 15 persen nya dari 
kriya (kerajinan tangan),” lan-
jut Sandiaga.

Ia menambahkan, ia ingin 
mengajak semua masyarakat 
untuk bangkit dari tantangan 
di masa pandemi ini, termasuk 
bagi teman-teman di Indonesia 
timur.

“Indonesia Timur punya 
peluang yang luar biasa untuk 
sektor ekonomi kreatif. Pemer-
intah ingin mendorong pelaku-
pelaku kreatif untuk melakukan 

strategi inovasi, adaptasi, dan 
kolaborasi. Saya optimis, den-
gan peningkatan sumber daya 
manusia serta kolaborasi dari 
berbagai faktor, kita dukung 
sektor ekonomi kreatif dan 
pariwisata di Indonesia,” tam-
bahnya.

Dengan mengangkat tema 
“Unleashing Youth Potential 
in Eastern Indonesia”, LOKA-
LATE Summit diadakan selama 
dua hari, yakni pada tanggal 
13-14 Januari 2022, dan diiku-
ti oleh ribuan mahasiswa dari 

berbagai perguruan tinggi, ko-
munitas Indonesia Timur, ser-
ta berbagai wilayah Indonesia 
lainnya.

Dari acara ini, para peserta 
berkesempatan untuk mendapa-
tkan tips mendaftar dan 
mendapatkan beasiswa untuk 
menempuh kampus di luar neg-
eri, serta sesi pelatihan career 
coaching dari tim Nutrifood 
dan IKIGAI Consulting yang 
mencakup teknik penulisan CV, 
wawancara, dan lainnya.(sua)

Jakarta, SMN - Kemente-
rian Perindustrian bekerja sama 
dengan PT Ina Produk Indonesia 
menyediakan platform digital-
isasi data Industri Kecil Menen-
gah (IKM) melalui Direktori 
Produk Indonesia, guna mening-
katkan promosi dan pemasaran 
produk IKM.

Ruang lingkup kerja sama 
Kemenperin dan Ina Produk me-
liputi penyediaan dan pertukaran 
data dan informasi, digitalisasi 
data IKM, serta peningkatan 
kapasitas SDM serta usaha IKM 
melalui pelatihan, bimbingan 
teknis, pendampingan, serta 
fasilitasi promosi dan pemasa-
ran.

“Nantinya, Ina Produk dan 
Kemenperin akan bersama-sama 
mengidentifikasi potensi IKM 
dan meningkatkan promosi serta 
akses pemasaran di dalam dan 
luar negeri,” tutur Direktur Jen-
deral Industri Kecil, Menengah, 
dan Aneka (IKMA) Reni Yanita 
di Jakarta, Sabtu (15/1/2022).

Dirjen IKMA berharap den-
gan tersajinya profil IKM di da-
tabase secara komprehensif yang 
terintegrasi dengan Inaproduct.
com, akan memperluas akses pe-
masaran dan meningkatkan daya 
saing IKM dalam rangka men-
dorong pertumbuhan ekonomi.

“Selain itu, kita bisa men-
gevaluasi kinerja IKM termasuk 

bagaimana agar menciptakan 
produknya bisa digemari oleh 
konsumen,” imbuhnya.

Kemenperin telah memulai 
program perluasan akses pasar 
IKM dengan memanfaatkan in-
ternet marketing sejak 2017, yai-
tu melalui e-Smart IKM (dapat 
diakses melalui www.esmar-
tikm.id).

Program e-Smart IKM mer-
upakan sistem database IKM 
nasional yang tersaji dalam ben-
tuk profil industri, sentra dan 
produk dalam bentuk katalog 
online yang terintegrasi dengan 
marketplace atau e-commerce, 
sosial media maupun WhatsApp 
pelaku IKM, sehingga memu-

dahkan konsumen menjangkau 
produk IKM.

Tahun lalu 4.600 pelaku IKM 
telah mengikuti webinar e-Smart 
IKM. Sebanyak 3.256 IKM 
masuk dalam tahapan program 
sustainability, yang meliputi ke-
giatan workshop e-Smart IKM, 
webinar, dan pendampingan dig-
ital marketing.

“Program e-Smart IKM ini 
merupakan bagian dari Gera-
kan Nasional Bangga Buatan 
Indonesia yang diresmikan oleh 
Bapak Presiden Joko Widodo. 
Ditargetkan sebanyak 30 juta 
UMKM atau IKM akan masuk 
ke platform digital pada 2023,” 
ujar Reni.(trb)

an tinggi di Indonesia memiliki 
Satgas pencegahan dan pen-
anganan kekerasan seksual,” 
ujar Nadiem saat rilis survei 
SMRC terkait RUU TPKS dan 
Permendikbud PPKS, Senin 
(10/1/2021).

Nadiem bersyukur, respon 
publik terhadap Permendikbud 
PPKS positif. 92 persen respon-
den menyatakan mendukung 
Permendikbud tersebut.

Selain itu, banyak perguru-
an tinggi merespon positif kel-
uarnya Permendikbud PPKS. 
Banyak yang menindaklanjuti 
dengan mengadakan diskusi 
membedah isi peraturan, sosial-
isasi, dan membentuk Satgas.

Nadiem berharap, Permend-
ikbud PPKS tidak hanya diim-
plementasikan di dalam kampus 

saja. Tetapi masyarakat umum 
juga turut memerangi kekerasan 
seksual.

“Tetapi pada dasarnya kami 
ingin peraturan ini diimplemen-
tasikan secara kolaboratif, tidak 
hanya dengan orang-orang di 
dalam kampus saja, tetapi juga 
dengan masyarakat umum ber-
sama-sama kita memerangi ke-
kerasan seksual,” ujarnya. 

Gencar Sosialisasi
Nadiem menyoroti hasil sur-

vei yang menyebut hanya 33 
persen responden yang men-
getahui Permendikbud PPKS. 
Untuk itu, Kemendikbud akan 
mensosialisasikan peraturan 
ini agar semakin banyak mas-
yarakat yang tahu dan mengam-
bil peran.

“Hasil ini mendorong kami 

untuk terus mensosialisasikan 
peraturan ini. Sehingga semakin 
banyak masyarakat yang tahu 
dan ambil peran dalam imple-
mentasinya,” ujarnya.

Nadiem pun mendukung 
RUU Tindak Pidana Kekerasan 
Seksual (TPKS) dapat segera 
dirampungkan. Dia berharap, 
dengan payung hukum ini bisa 
melindungi korban dan mence-
gah tindak kekerasan seksual di 
sekolah dan kampus.

“Tentunya nantinya jika pera-
turan tersebut sudah final, akan 
menjadi landasan hukum yang 
akan melindungi korban ke-
kerasan seksual yang diharapkan 
bisa mencegah tindak kekerasan 
seksual di masyarakat termasuk 
di sekolah dan kampus di Indo-
nesia,” jelas Nadiem. (lp6) 

Airlangga Dorong Universitas
Cetak SDM Ahli Digital dan Wirausaha

Sidoarjo, SMN - Seiring 
dengan momentum pemulihan 
ekonomi, Menteri Koordinator 
Bidang Perekonomian Airlangga 
Hartarto mendorong universitas 
untuk memproduksi sumber daya 
manusia (SDM) yang memiliki 
talenta digital dan wirausahawan 
baru yang berkualitas.

Hal itu dikemukakan oleh 
Airlangga saat memberikan kuli-
ah umum dengan tajuk “Peran 
Entrepreneur Muda dalam Mem-
percepat Pemulihan Ekonomi” 
di Universitas Muhammadiyah 
Sidoarjo, Jawa Timur, Kamis 

(13/1).
Airlangga menyebutkan bah-

wa pertumbuhan ekonomi Indo-
nesia berada pada jalur positif. 
Hal ini terlihat dari berbagai 
indikator sosial dan program 
pemulihan ekonomi yang mem-
baik serta adanya penurunan 
tingkat kemiskinan, penganggu-
ran, dan ketimpangan yang sem-
pat naik pada saat awal pandemi 
Covid-19.

Momentum pemulihan ini di-
manfaatkan oleh Pemerintah RI, 
salah satunya dengan mening-
katkan kualitas SDM generasi 

muda agar bertalenta digital dan 
berwirausaha.

“Pemerintah mendorong 
inkubasi-inkubasi bisnis yang 
dibangun dengan ekosistem digi-
tal. Saya berharap inkubasi bisnis 
terus dilakukan dan berharap en-
trepreneurship kita bisa mening-
kat menjadi 5% dalam waktu 
yang tidak terlalu lama,” ujar 
Menko Airlangga dalam kuliah 
umum.

Kuliah umum tersebut mer-
upakan acara yang mengakh-
iri rangkaian kunjungan kerja 
Menko Bidang Perekonomian di 

Provinsi Jawa Timur.
Airlangga menyebutkan bah-

wa pemerintah telah berkomit-
men untuk terus bekerjasama 
dengan seluruh stakeholder, ter-
masuk civitas akademika, dalam 
mengembangkan ekosistem ke-
wirausahaan.

Dalam Peraturan Pemerin-
tah Nomor 7 Tahun 2021 ten-
tang Kemudahan, Perlindungan, 
dan Pemberdayaan KUMKM, 
ditekankan peran penting lemba-
ga inkubator dalam mendorong 
pengembangan dan pertumbu-
han wirausaha.

daan karakteristik gejala antara 
pasien perjalanan luar negeri 
dan pasien transmisi lokal.

Nadia mengatakan bahwa se-
bagian besar gejala pasien Omi-
cron adalah gejala ringan dan 
tanpa gejala. Gejala paling ban-
yak yang dialami pasien adalah 
batuk, pilek dan demam.

“Hampir setengahnya atau 
sekitar 276 orang telah selesai 
menjalani isolasi, sedangkan si-
sanya 296 orang masih isolasi. 
Dari hasil pemantauan di lapan-
gan, mayoritas gejalanya ringan 
dan tanpa gejala. Jadi belum bu-
tuh perawatan yang serius,” kata 
Nadia dalam keterangan resmi, 
Jumat (14/1/2022).

Nadia mengatakan bahwa 
penambahan kasus Omicron 
dalam beberapa waktu terakhir 
telah berimplikasi pada lonjakan 
kasus harian nasional. Bahkan 
proporsi varian Omicron jauh 
lebih banyak dibandingkan vari-
an delta.

“Dari hasil monitoring yang 
dilakukan, kasus probable Omi-
cron mulai naik sejak awal ta-
hun 2022. Sebagian besar dari 
pelaku perjalanan luar negeri, 
hal ini turut berdampak pada ke-
naikan kasus harian Covid-19 di 
Indonesia,” tuturnya.

Menghadapi lonjakan kasus 
Covid-19, Kementerian Keseha-
tan akan meningkatkan pelaksa-
naan 3T yakni Testing, Tracing 
dan Treatment terutama di daer-
ah yang berpotensi mengalami 
penularan kasus tinggi.

“Langkah antisipasi penyeb-
aran Omicron telah kita lakukan 
dengan menggencarkan 3T teru-
tama di wilayah Pulau Jawa dan 
Bali,” ujarnya.

Untuk testing, Kemenkes tel-
ah mendistribusikan kit SGTF 
ke seluruh lab pembina maupun 
lab pemerintah dan memastikan 
jumlahnya mencukupi. Kapasi-
tas pemeriksaan PCR dan SGTF 
juga diupayakan untuk diperce-

pat, sehingga penemuan kasus 
bisa dilakukan sedini mungkin.

Terkait dengan tracing, Ke-
menkes akan meningkatkan 
rasio tracing pada daerah yang 
jumlah kasus positifnya lebih 
dari 30 orang untuk mencegah 
penyebaran yang semakin luas.

Selanjutnya untuk treatment, 
Kemenkes menjamin keter-
sediaan ruang isolasi terpusat 
maupun isolasi mandiri untuk 
kasus gejala ringan dan tanpa 
gejala, sementara untuk gejala 
sedang dan berat telah disiapkan 
RS dengan kapasitas tempat ti-
dur yang mencukupi.

Mengingat varian ini jauh 
lebih cepat menyebar diband-
ingkan varian delta, Nadia 
mengimbau masyarakat un-
tuk selalu waspada dengan 
disiplin menerapkan protokol 
kesehatan 5M dan menyegera-
kan mendapatkan vaksinasi 
Covid-19.(cnbc)

Kemenperin Gandeng Inaproduct Buka
Akses Pasar Produk IKM di Platform Digital

Proses produksi jajanan pasar arem-arem UMKM Weeta Cookies di Yogyakarta, Jumat (17/12/2021).

“Saya juga berharap Uni-
versitas Muhammadiyah Si-
doarjo dapat berkontribusi 
menjadi inkubator bisnis baru se-
hingga dapat membantu mence-
tak wirausahawan baru yang 
berkualitas,” lanjut Menko Air-
langga.

Dari segi pembiayaan, Pe-
merintah juga mendorong para 
wirausahawan melalui Kredit 
Usaha Rakyat (KUR) dengan 
segmentasi yang telah terba-
gi menjadi KUR super mikro, 
mikro, dan kecil yang dapat 
dimanfaatkan oleh mahasiswa 
yang ingin membangun usahan-
ya sejak dini.

Sepanjang tahun 2021, jumlah 
pembiayaan KUR yang telah dis-
alurkan tercatat sebesar Rp280,17 
triliun kepada 7,38 juta debitur. 
Pada tahun 2022, jumlah penyal-
uran pembiayaan KUR metingkat 
menjadi Rp373,17 triliun.

“Pemerintah sangat men-
dukung kewirausahaan yang ter-
wujud melalui berbagai inkubasi 

bisnis. Untuk itu, mahasiswa di-
harapkan bisa memanfaatkan ini 
seiring dengan akselerasi pening-
katan kualitas SDM yang bertal-
enta digital,” katanya.

Pada kesempatan tersebut, 
Menko Airlangga mengapresi-
asi pemanfaatan Rumah Sakit 
Pembinaan Kesejahteraan Umat 
(RS PKU) Muhammadiyah 
yang jumlahnya lebih dari 100 
RS yang tersebar di seluruh 
Indonesia dalam membantu 
meningkatkan efektivitas lang-
kah deteksi dini, perawatan, dan 
preventif untuk penanganan pan-
demi Covid-19.

Dalam kesempatan yang sama, 
Rektor Universitas Muhammad-
iyah Sidoarjo Hidayatullah men-
yampaikan harapan untuk dapat 
membangun fakultas kedokteran 
di lingkungan Universitas Mu-
hammadiyah Sidoarjo.

“Saya juga mengapresiasi 
partisipasi perguruan-perguruan 
tinggi Muhammadiyah seban-
yak 171 perguruan tinggi, baik 

itu Muhammadiyah maupun Ai-
syah, sebagai bentuk pengabdian 
masyarakat selama pandemi,” 
kata Menko Airlangga.

Turut hadir dalam kesem-
patan tersebut yakni Menteri 
Perindustrian Agus Gumiwang 
Kartasasmita, Wakil Ketua DPR 
RI Lodewijk Freidrich Paulus, 
Ketua Komisi XI DPR RI Dito 
Ganinduto, Wakil Ketua Komisi 
III DPR RI Adies Kadir, Wakil 
Gubernur Jawa Timur Emil Eles-
tianto Dardak, Anggota DPR 
RI Sarmuji, Ketua PP Muham-
madiyah Syafiq Mughni, Depu-
ti Bidang Koordinasi Ekonomi 
Makro dan Keuangan Iskandar 
Simorangkir, Deputi Bidang 
Koordinasi Ekonomi Digital, 
Ketenagakerjaan, dan Usaha 
Mikro, Kecil, dan Menengah 
Mohammad Rudy Salahuddin, 
Deputi Bidang Koordinasi Pan-
gan dan Agribisnis Musdhalifah 
Machmud, dan seluruh jajaran 
Universitas Muhammadiyah Si-
doarjo.(cnn)
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Peringati Bulan K3 Nasional, Gubernur 
Khofifah Tegaskan Komitmen Perlidungan 
Pekerja di Era Disrupsi Teknologi Digital

Surabaya, SMN - Gubernur 
Jawa Timur Khofifah Indar Par-
awansa menegaskan komitmen-
nya untuk terus meningkatkan 
perlindungan bagi keselamatan 
dan kesehatan pekerja dan bu-
ruh di era disrupsi teknologi 
digital.

Menurut Khofifah, era dis-
rupsi teknologi digital saat ini 
telah mengubah sistem yang 
terjadi secara global. Salah satu 
contoh perkembangan teknologi 
digital saat ini dimana adanya 
subtitusi pekerjaan dari manusia 
ke robot.

“Perubahan ini tidak hanya 
terjadi pada jenis pekerjaan, 
karakter pekerjaan, maupun skill 
yang dibutuhkan, namun juga 
terhadap tantangan ketenagak-
erjaan,” ungkap Khofifah usai 
menjadi Inspektur Upacara da-
lam peringatan bulan kesela-
matan dan kesehatan kerja (K3) 

di Halaman kantor Dinas Tena-
ga Kerja dan Transmigrasi Jawa 
Timur, Surabaya, Rabu (12/1).

Khofifah mengatakan, maka 
dari itu penting sekali bagi 
seluruh pekerja Indonesia untuk 
terus meningkatkan kompeten-
si dan skill agar dapat bersaing 
dan tetap eksis. Belum lagi, kata 
dia, arus bebas tenaga kerja dari 
luar semakin terbuka lebar. 

Khofifah pun mengajak 
seluruh perusahaan di Jawa 
Timur untuk menjadikan aspek 
Keselamatan dan Kesehatan 
Kerja (K3) sebagai isu penting 
di tengah dinamika era digital-
isasi. Jangan sampai, era dig-
ital justu menjadikan hak-hak 
pekerja dan kesejahterannya 
tergerus. 

“Saya mengimbau agar pe-
rusahaan-perusahaan di Jawa 
Timur bisa lebih serius da-
lam menerapkan K3. Hak-hak 

pekerja/buruh harus selalu 
menjadi pertimbangan utama,” 
ujarnya. 

Khofifah yakin, dengan 
meningkatkan investasi K3, 
maka perusahaan akan meng-
hasilkan kinerja dan produktivi-
tas yang lebih baik. Budaya K3, 
tambah Khofifah, hendaknya 
menjadi salah satu value peru-
sahaan. 

Sementara itu, dalam kes-
empatan tersebut Khofifah juga 
menyerahkan penghargaan K3 
kepada perusahaan-perusahaan 
di Jawa Timur yang telah men-
erapkan K3. Pemberian Peng-
hargaan tersebut merupakan 
bentuk apresiasi sekaligus mo-
tivasi dari Pemprov Jawa Timur 
untuk kepada Perusahaan dalam 
menerapkan Keselamatan dan 
Kesehatan Kerja sesuai dengan 
Undang-Undang Nomor 1 Ta-
hun 1970 tentang “Keselamatan 

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa mengajak seluruh perusahaan di Jawa 
Timur untuk menjadikan aspek Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) sebagai isu penting di 

tengah dinamika era digitalisasi

Bupati Mojokerto Terima Penghargaan
Pembina K3 Tingkat Jatim 2022

Mojokerto, SMN - Bupati 
Mojokerto, Ikfina Fahmawati 
meraih penghargaan sebagai 
Pembina Keselamatan dan Kes-
ehatan Kerja (K3) Terbaik IX 
di Tingkat Provinsi Jawa Timur 
tahun 2022. Penghargaan terse-
but diserahkan secara langsung 
oleh Gubernur Jawa Timur, 
Khofifah Indar Parawansa di 
sela-sela Apel Peringatan dan 
Pelaksanaan Bulan K3 (Kese-
lamatan dan Kesehatan kerja) 
Nasional tahun 2022 di halaman 
kantor Dinas Ketenagakerjaan 
dan Transmigrasi Provinsi Jawa 
Timur, Rabu (12/01) pagi.  Apel 
yang dipimpin langsung oleh 
Gubernur Khofifah tersebut, 
mengusung tema ‘Penerapan 
Budaya K3 Pada Setiap Kegia-
tan Usaha Guna Mendukung 

Perlindungan Tenaga Kerja di 
era digitalisasi’. Dalam sam-
butannya, Gubernur Khofifah 
menyampaikan pelaksanaan 
apel K3 kali ini bersamaan 
dengan vaksinasi booster di 
Disnakertrans Jatim. Hal itu se-
bagai upaya dalam memberikan 
perlindungan keselamatan bagi 
tenaga kerja di Jawa Timur.

“Untuk mendapatkan pro-
duktifitas yang tinggi, diperlu-
kan kinerja yang cepat. Maka 
kesehatan menjadi bagian yang 
penting dalam memberikan 
perlindungan bagi tenaga ker-
ja melalui implementasi K3 di 
lingkungan kerja masing-mas-
ing. Hal ini bertujuan untuk 
mendukung peningkatan pere-
konomian Jawa Timur, karena 
seperti yang kita tahu hingga 

saat ini kita masih berjuang da-
lam situasi pandemi Covid-19,” 
ucap Khofifah. Selain member-
ikan penghargaan kepada Bu-
pati/Walikota selaku Pembina 
K3, Khofifah juga menyerah-
kan penghargaan K3 kepada  
perusahaan-perusahaan di Jawa 
Timur yang telah menerapkan 
K3.

Pemberian penghargaan 
tersebut merupakan bentuk 
apresiasi sekaligus motivasi 
dari Pemprov Jawa Timur ke-
pada perusahaan dalam mener-
apkan Keselamatan dan Kese-
hatan Kerja (K3) sesuai dengan 
Undang-Undang Nomor 1 Ta-
hun 1970 tentang Keselamatan 
Kerja dan Peraturan Pemerintah 
Nomor 50 Tahun 2012 tentang 
Penerapan Sistem Manajemen 

K3. Adapun jumlah perusahaan 
yang menerima penghargaan 
K3 pada tahun 2022 ini seban-
yak 805. Penghargaan Pembina 
K3 terbaik diberikan simbo-
lis kepada Walikota Surabaya 
yang mewakili 134 perusahaan 
di wilayah kerjanya. Bupati 
Gresik mewakili 100 perusa-
haan, Bupati Pasuruan me-
wakili 63 perusahaan, Bupati 
Sidoarjo mewakili 59 perusa-
haan, Bupati Malang mewakili 
55 perusahaan.  Bupati Tuban 
yang mewakili 52 perusahaan di 
wilayah kerjanya, Bupati Lam-
ongan mewakili 42 perusahaan, 
Walikota Madiun  mewakili 40 
perusahaan, Bupati Mojokerto 
mewakili 34 perusahaan dan 
Bupati Jombang mewakili 25 
perusahaan. (hms/kan)

Bupati Mojokerto, Ikfina Fahmawati meraih penghargaan sebagai Pembina Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) Terbaik 
IX di Tingkat Provinsi Jawa Timur tahun 2022. Penghargaan tersebut diserahkan secara langsung oleh Gubernur Jawa Timur, 

Khofifah Indar Parawansa

Kabupaten Jombang Masuk 10 Besar 
di Jawa Timur Dalam Pembinaan

Keselamatan Dan Kesehatan Kerja
Jombang, SMN - Bupati 

Jombang Hj. Mundjidah Wa-
hab didampingi Kepala OPD 
terkait menghadiri agenda Per-
ingatan Bulan Keselamatan 
dan Kesehatan Kerja (K3) Na-
sional tahun 2022 dan seka-
ligus pemberian Penghargaan 
K3 Tingkat Jawa Timur tahun 
2022 yang dilaksanakan, Rabu 
(12/1/2022) pagi di Kantor 
Tenaga Kerja Provinsi Jawa 
Timur.

Kabupaten Jombang men-
jadi salah satu kabupaten/kota 
terbaik dalam pembinaan Kes-
elamatan dan Kesehatan Kerja 
juga mendapatkan Penghar-
gaan dari Gubernur Jawa Timur 
Khofifah Indar Parawansa. Ka-
bupaten Jombang termasuk da-
lam sepuluh besar. 

Bupati Jombang Hj. Mund-
jidah Wahab pada kesempatan 
tersebut menerima langsung 
penghargaan dari Gubernur 
Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa. Piagam penghar-
gaan yang berbunyi “Nomor: 
188/111/KPTS/033.2/2022 
Gubernur Jawa Timur dengan 
ini memberikan penghargaan 
kepada : BUPATI JOMBANG 
Sebagai TERBAIK X, Bupa-
ti/Walikota Pembina Kesela-
matan dan Kesehatan Kerja 
(K3) Tingkat Prouinsi Jawa 
Timur Tahun 2022, serta tro-
phy.

Bupati Jombang Hj. Mund-
jidah Wahab atas nama Pemer-
intah Kabupaten Jombang men-
yampaikan ucapan selamat dan 
terimakasih kepada semua pi-
hak atas diterimanya Penghar-
gaan Terbaik X yang diterima 
Pemerintah Kabupaten Jom-
bang atas kinerja Ketenagaker-
jaan. “Alhamdulillah, Kabupat-
en Jombang termasuk 10 besar 
yang mendapat penghargaan 
tentang K3, karena perhatian-
nya dalam keselamatan dan 
kesehatan kerja di perusahaan 
perusahaan. Pemerintah Kabu-
paten Jombang berkomitmen 
untuk terus meningkatkan kin-

erja seluruh stakeholder, untuk 
memberikan pembinaan kepada 
perusahaan-perusahaan yang 
ada di kabupaten Jombang 
agar memperhatikan kepada 
karyawannya untuk member-
ikan fasilitas dalam rangka 
sistem manajemen kesehatan 
dan keselamatan kerja”, tutur 
Bupati Mundjidah Wahab.

Priyadi Kepala Dinas Tena-
ga Kerja dan Transmigrasi 
Kabupaten Jombang menyam-
paikan bahwa Kabupaten Jom-
bang tahun 2021 ini terdapat 6 
perusahaan dengan status Zero 
Accident. Artinya bahwa pada 
perusahaan tersebut selama 
satu tahun tidak ada kecelakaan 
kerja. Perusahaan-perusahaan 
di Kabupaten Jombang itu bet-
ul-betul sudah melaksanakan 
K3 sehingga berdampak pada 
minimnya kecelakaan kerja. 
“Tahun 2021 tidak ada sama 
sekali atau nol. Disnaker Kabu-
paten Jombang telah berupaya 

melakukan pembinaan secara 
terus-menerus door to door ke 
perusahaan dan juga pembinaan 
melalui pembinaan persyaratan 
kerja dan pengawasan dengan 
berkoordinasi dengan Pegawai 
Pengawas Ketenagakerjaan. 
Semua perusahaan tersebut 
mempekerjakan pekerja yang 
diantaranya telah bersertifikat 
SMK3, sehingga SOP kerjanya 
berdampak pada minimnya ke-
celakaan kerja”, tutur Priyadi.

Kategori penilaian yang 
diperoleh Kabupaten Jom-
bang pada agenda Peringatan 
Bulan Keselamatan dan Kes-
ehatan Kerja (K3) Nasional 
tahun 2022, diantaranya Zero 
Accident diterima oleh 6 pe-
rusahaan. Pencegahan dan 
Penanggulangan HIV-AIDS 3 
perusahaan. Penanggulangan 
dan Pencegahan Covid 19 ada 6 
perusahaan. Sistem Manajemen 
Keselamatan dan Kesehatan 
Kerja 10 perusahaan. (kmf/kan)

Bupati Jombang Hj. Mundjidah Wahab menerima langsung 
piagam penghargaan dari Gubernur Jawa Timur Khofifah 

Indar Parawansa

Kerja” dan Peraturan Pemerin-
tah Nomor 50 Tahun 2012 ten-
tang “Penerapan Sistem Mana-
jemen K3”. 

Adapun jumlah perusahaan 
yang menerima penghargaan K3 
pada tahun 2022 ini sebanyak 
805 (delapan ratus lima) peng-
hargaan. Penghargaan Pembina 
K3 terbaik diberikan kepada 
masing-masing Walikota Sura-
baya (134 perusahaan), Bupati 
Gresik (100 perusahaan), Bupati 
Pasuruan (63 perusahaan), Bu-
pati Sidoarjo (59 perusahaan), 
Bupati Malang (55 perusahaan), 
Bupati Tuban (52 perusahaan) 
, Bupati Lamongan (42 peru-
sahaan), Walikota Madiun (40 
perusahaan), Bupati Mojoker-
to (34 perusahaan) dan Bupati 
Jombang (25 perusahaan). 

Sedangkan kategori Zero 
Accident Award diberikan ke-
pada 335 perusahaan. Kategori 
Sistem Manajemen K3 diber-
ikan kepada 239 perusahaan. 
Kategori Program Pencegah-
an dan Penanggulangan HIV/
AIDS (P2HIV-AIDS) diber-
ikan kepada 49 Perusahaan. 
Kategori Program Pence-
gahan dan Penanggulangan 
COVID-19 (P2 COVID-19) 
diberikan kepada 170 Perusa-
haan. Dan ketegori Pemerduli 
K3 diberikan kepada 1 Orang. 

Dalam Upacara Bulan K3 
Nasional dan Pemberian Peng-
hargaan K3 tersebut, Gubernur 
Khofifah juga turut menyerah-
kan secara simbolis Manfaat 
Program BPJS Ketenagaker-
jaan dan Beasiswa Pendidikan 
anak kepada 3 orang tenaga 
kerja. Selain itu juga dilakukan 
penyerahan bantuan bencana 
di Jawa Timur berupa dana 
sebesar Rp618 juta, serta ban-
tuan masker sebanyak 100.000 
buah dari DPD APINDO Ja-
tim. (*)

Resep Gubernur Khofifah Jaga dan 
Rawat Persatuan dan Kesatuan

Surabaya, SMN - Guber-
nur Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa menyebut ada tiga 
resep utama dalam merawat dan 
menumbuhkan sikap toleransi 
sebagai wujud menjaga persatu-
an di tengah pluralisme dan ke-
beragaman di Tanah Air.

Menurut Khofifah, semua 
ummat beragama harus 
mengedepankan Mutual Un-
derstanding, Mutual Respect, 
Mutual Trust (saling mengerti, 
saling menghargai dan saling 
percaya). Ketiga hal tersebut ha-
rus terus dibangun guna mem-
berikan kesejukan kepada mas-
yarakat.

“Resep lainnya adalah 
menyukuri berbagai perbedaan 
tersebut sebagai sebuah rahmat 
yang diturunkan Allah Tuhan 
Yang Maha Kuasa kepada Bang-
sa Indonesia,” ungkap Khofifah 
saat menghadiri perayaan Natal 
bersama TNI-Polri, ASN dan 
Masyarakat Tahun 2021 di Ge-
dung Mahameru Mapolda Ja-
tim, Jumat (14/1).

Khofifah menegaskan, diten-
gah perbedaan tersebut maka 
semua warga negara dituntut un-
tuk mampu saling membangun 

toleransi satu sama lain. Dengan 
toleransi, kata dia, maka harmo-
ni dapat senantiasa tercipta.

Dalam perayaan Natal dan 
Tahun Baru yang berlangsung 
dengan protokol kesehatan yang 
ketat itu, Khofifah mengung-
kapkan bahwa kegiatan ini men-
jadi bukti tingginya upaya mem-
bangun persaudaraan antar umat 
beragama di Jatim.

Khofifah menyatakan, ke-
giatan seperti ini menjadi mo-
mentum untuk membangun 
sekaligus memberi penguatan 
persaudaraan dengan tulus ikh-
las. Tak hanya itu, kegiatan 
seperti ini juga mengajarkan 
kepada seluruh umat untuk sen-
antiasa membangun cinta kasih 
diantara ummat sesama.

“Dengan memiliki modal 
cinta dan persaudaraan diantara 
sesama, kita tidak akan mudah 
dimasuki hal-hal negatif yang 
dapat memecah persaudaraan 
intern dan antar umat berag-
ama,” terangnya.

Diakhir, Khofifah menyam-
paikan rasa terima kasih kepada 
seluruh undangan yang hadir 
baik jajaran TNI-Polri- ASN 
yang telah bersama sama men-

jaga dan mewujudkan rasa per-
saudaraan dengan tulus ikhlas 
antara lain melalui kegiatan ber-
sama.

“Persaudaraan dengan tulus 
ikhlas ini saya yakin akan men-
jadi perekat ibu pertiwi Negara 
Kesatuan Republik Indonesia,” 
imbuhnya.

Sebagai informasi, Natal 2021 
yang digelar di Mapolda Jatim 
ini mengambil tema “Melalui 
Natal 2021 Kita Wujudkan Cinta 
Kasih Kristus Melalui Persauda-
raan yang Tulus Ikhlas dalam 
Menjalankan Tugas”.

Adapun rangkaian kegiatan 
yang sudah dilakukan pada per-
ayaan Natal Tahun 2021 adalah 
melakukan bhakti sosial di panti 
asuhan hingga pelaksanaan do-
nor darah gabungan dari TNI - 
Polri bersama para ASN.

Turut hadir, antara lain Pang-
dam V Brawijaya, Wakapolda 
Jatim Brigjen Slamet Hadi, Dan-
kodikopsla Laksma Oktavianus 
Budi, Kapoksahli Koarmada II 
Laksamana Eko, Kasgartap III 
Surabaya Brigjen TNI (Mar) 
Much Sulchan, dan beberapa 
kepala OPD di lingkup Pemprov 
Jatim. (*)

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat menghadiri perayaan Natal bersama 
TNI-Polri, ASN dan Masyarakat Tahun 2021 di Gedung Mahameru Mapolda Jatim


